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Banolomé González 
Algunos habían previsto que 

un fracaso de Bartolomé Gon
zález en su segundo asalto a la 
alcaldía complutense lo quita
ría del medio y abriría la puer
ta a representantes de otros 
grupos políticos y económicos. 
En efecto, Bartolomé González 
fracasó en su asalto a la alcal
día porque PSOE e IU suma
ron sus fuerzas para cerrarle 
el paso. Sin embargo, eso no 
fue anotado como fracaso por 
sus partidarios, sino todo lo 
contrario: sirvió para recordar 
una y otra vez que el PP había 
sido el partido más votado en 
Alcalá, lo que no puede ser 
anotado como fracaso social. 
El único que podría haberse 
sentido molesto con su nueva 
situación era el propio Barto
lo, si se hubiera sentido reba
jado de general a clase de tro
pa. Pero Bartolo aguantó y a 
estas alturas probablemente 
es casi tan popular como 
Manuel Peinado. Si se tiene en 
cuenta que eso ocurre mien
tras éste es el alcalde y prota
goniza toda la vida oficial de la 
sociedad complutense, no es 
extraño que en su entorno 
empiece a cundir cierta preo
cupación por el futuro y, por lo 
que pueda pasar, se desee a 
Bartolomé González fuera de 
la competición que se prepara 
para dentro de dos años. 

En el entorno de Manuel Pei
nado se valorará también que, 
al año siguiente de que éste 
ocupara la alcaldía, en las 
elecciones del 2000, el Partido 
Popular se alzó con más votos 
que PSOE e IU juntos. Ello se 
debería tanto a los méritos de 
unos como a los deméritos de 
otros, pero constituye motivo 
de preocupación para quienes 
desean que Bartolomé Gonzá
lez no vuelva a la alcaldía. Por 
ello, aunque la probabilidad 
de que el PP repita en 2003 su 
éxito del 2000 en Alcalá sea 
muy pequeña, hay quienes no 
quieren correr riesgos y saben 
que la manera más segura de 
volver a impedirle que llegue el 
primero a la meta es impedirle 
estar en la línea de salida. 
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Elecciones en ID: Fran Pérez, coordinador 
Izquierda Unida ha cubierto 

su reestructuración en Alcalá 
con los resultados previstos. 
Francisco Pérez Esteban ha 
obtenido la holgada victoria 
anunciada y ahora lo único 
que queda por dilucidar es si 
un puesto de consejero que 
hay en litigio es para la candi
datura de Pilar Fernández o 
para la Plataforma de Izquier
da, lo que se sabrá cuando se 
resuelva la impugnación plan
teada por ésta contra aquella. 
En uno u otro caso, parece 
que, salvo la reprimenda que 
pueda recibir o no Pilar Fer
nández, IU ha cerrado su pro
ceso electoral con buen pulso 
y ha obtenido un consejo polí
tico bien estructurado, en el 
que cualquiera de sus tenden
cias tiene fuerza suficiente 
como para que su personali
dad no se diluya en el conjun
to. Esto hará incómodo hasta 
cierto punto el gobierno de la 
coalición, pero en IU están ya 
muy acostumbrados a estas y 
otras incomodidades. 

Dos serán las consecuencias 
más notables de esta remode
lación del consejo político de 
Izquierda Unida. 

La primera de ellas será, sin 
duda, el cambio de responsa
ble: aunque Pérez intente con
tinuar con la línea política 
seguida por Suárez y sea vigo
rosamente ayudado en ello por 
"la vieja guardia", tiene su 
temperamento propio, quizá 
menos precavido que el de su 
antecesor, y eso se notará al 
menos en algunos aspectos. 

Este cambio llega cuando el 
gobierno municipal se aproxi-

ma a pasar el ecuador de su 
mandato y, por bien que se lle
ven PSOE e IU hoy en Alcalá, 
no cabe olvidar que están des
tinados fatalmente a marcar 
distancias entre ellos porque 
ante las urnas no serán cola
boradores, sino competidores. 
Así, la segunda consecuencia 
de estas elecciones es un mar
gen de acción mucho mayor 
para IU en la cosa municipal 
porque Luis Suárez ya no ten
drá que ser simultáneamente 
el hombre de Izquierda Unida 
en el gobierno municipal y el 
hombre del gobierno munici
pal en Izquierda Unida. Suá
rez puede ser ahora mucho 
más audaz en sus plantea
mientos municipales porque 
ahora tiene la cobertura de su 
partido, tanto para apoyarlo 
como para controlarlo, pues es 
preciso entender que durante 
el próximo bienio no siempre 
van a coincidir los intereses 
partidistas de PSOE e IU. Sos
tener simultáneamente la ine
vitable discrepancia partidaria 
-que se agudizará con el paso 
del tiempo- y la colaboración 
leal dentro del gobierno muni
cipal llevaría a la esquizofrenia 
política sin remedio. 

Por tanto, con el resultado 
de estas elecciones Suárez 
ganará tranquilidad, IU verá 
ensancharse su campo de 
maniobra y Fran Pérez empie
za a tomar sobre sí la principal 
responsabilidad de proyectar a 
su formación política sobre el 
horizonte de las elecciones de 
2003, con el comprensib le 
deseo de incrementar su peso 
en el gobierno municipal. 
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Comisiones Obreras de Alca
lá lleva algún tiempo con la 
mosca detrás de la oreja en lo 
que se refiere a la revisión del 
plan general ·de ordenación 
urbana. No es ociosa su preo
cupación porque la corpora
ción municipal complutense 
parece haberse embarcado en 
la tarea de revisar el plan sin 
dar explicaciones concretas 
sobre sus propósitos más allá 
de consideraciones generales 
que pueden tener buena músi
ca pero a las que falta la letra 
que diga, en definitiva, quié
nes se van a hacer más ricos 
que lo que ya son y quiénes 
van a pagar con su trabajo el 
enriquecimiento de algunos. 

La previsión de que en Alca
lá van a ser necesarias quince 
míl viviendas durante los años 
próximos no tiene sentido si se 
piensa sólo en la demanda que 
van a generar los alcalaínos, 
por lo que es de suponer que 
el propósito principal de esa 
previsión es preparar solares 
sobre los que ubicar negocios 
inmobiliarios, aunque para 
que esos negocios sean renta
bles haya que desarraigar a 
gentes de sus lugares de ori
gen y traerlas a residir adonde 
quizá nunca quisieron venir. 

Un vistazo a la provincia de 
Madrid y a lo que se se le vie
ne encima certifica que la 
principal fuerza política que 
opera en esta sociedad proce
de de la especulación urbanís
tica. Monstruosidades como 
las que ya soporta y las que se 
proyectan son tan indeseables 
que no es fácil comprender 
cómo gobierno alguno ha 
podido promoverlas. Ciertos 
gobiernos defienden tan terca
mente los intereses de grandes 
especuladores que a veces 
parece que estuvieran puestos 
por éstos a su servicio. 

Conviene recordar que los 
gobernantes que apoyan la 
especulación nunca reconocen 
que lo hacen. Todo lo contra
rio: siempre dicen que planifi
can por el bien de la sociedad. 
Y quizá alguno de ellos hasta 
se lo crea de buena fe. 
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una alcalaína de 19 años panicipó en el cenamen de Miss España 
representando a seaovia 

'1es a todas las chicas guapísimas 
v delgadísimas, v te quieres morir" 
A los doce años Míriam Paniagua comenzó a prepararse para ser modelo y poder tra
bajar en este mundo. ahora con 19 años ha conseguido llegar al certamen de Miss 
España como representante de Segovia. A pesar del cansancio y la soledad que sin
tió en algunos momentos. Míriam volvería a repetir esta experiencia que ella defi
ne como inolvidable. El certamen. que tuvo lugar en Játiva (Valencia) los días 24 y 
25 de febrero. ha servido a esta guapísima alcalaína para que una agencia de Madrid 
se fije en ella y comience a hacerse un hueco en este dificil mundo. 

Míriam Paniagua González, Miss España: "Se me pusieron medidas de 92-62-92 y con 
alcalaína de 19 años y estu- los ojos como platos y decidí una altura de un metro seten
diante de Administrativo, par- presentarme, aunque mi ta y cinco centímetros: "Me 
ticipó en el certamen de Miss mayor ilusión era ganar y volví a presentar para obtener 
España, que tuvo lugar el representar a la ciudad de el titulo de Miss Segovia y por 
sábado 24 y domingo 25 de Segovia, que es de donde son fin lo conseguí. No se necesita 
febrero en Játiva, tras salir mis padres. Ese mismo año y ningún tipo de preparación, 
elegida Miss Segovia. Su tres meses después de la elec- simplemente ser tú misma y 
mayor ilusión, participar en ción de Miss Guadalajara, se estar a gusto contigo misma. 
un festival de estas caracterís- hacía la elección de Miss Sego- Este mes ha sido muy estre
ticas, se ha visto cumplida y vía y también me presenté, sante, porque hasta finales del 
tan sólo desea que este certa- pero sólo conseguí que me mes de enero no me dijeron lo 
men le abra las puertas al nombraran Primera Dama. que tenía que llevar, y corríen
mundo de la moda. En el año Conocí muchísima gente y a do tuve que ponerme a prepa-
99, Míriam estaba escuchando muchas chicas de mi edad con rar el vestido de noche. El 
la radio cuando oyó que se iba las que hice muchas migas, la regional nos lo dan, pero los 
a realizar la elección de Miss experiencia fue preciosa". dos vestidos de noche que se 
Guadalajara para representar El 2000 fue el año de esta necesitan, tanto para la prega
a esa ciudad en el certamen de guapa alcalaína, con unas la como para las cenas, los 
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llevamos nosotras. Los baña
dores y las sandalias nos los 
dieron alli". Cuando Miriam 
llegó alli lo primero .que pensó 
es que se quería ir a casa: "Las 
veía a todas guapísimas y del
gadísimas. Yo soy una chica 
supernormal que come de 
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todo y que incluso se pasa, 
cuando las vi comer a todas 
solo hojitas de lechuga, me 
quería morir". 

Todas las participantes 
tuvieron que estar diez dias 
antes de la celebración del cer
tamen para que la organiza
ción pudiera realizar todas las 
pruebas necesarias con las 52 
misses que se presentaban. La 
experiencia para Míriam fue 
inolvidable, a pesar del miedo 
que sintió al principio y del 
cansancio que vivió en los últi
mos días: "Nos levantábamos 
a las siete y media para que 
nos pintaran y nos maquilla
ran, nos acostábamos muy 
tarde por las cenas y al dia 
siguiente volver a madrugar. 
Los últimos días teníamos 
unas ojeras que las maquilla
doras no podían disimular
nos". 

Tras diez días conociendo 
pueblos y haciendo visitas lle
gó el día del certamen. Míriam 
nos lo contó así: "Los primeros 
días eran como unas vacacio
nes de amigas, pero los tres 
últimos días estábamos tan 
cansadas y tan nerviosas que 
llorabas sin motivo. Comenza
mos a oír quiénes eran las 
favoritas, y nosotras oíamos 
que entre ellas estaba la de 
Alicante, que fue quien final-
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mente ganó. Al prínc1p10 te 
piensas que todas tenemos las 
mismas posibilidades pero 
según van pasando los dias 
vas oyendo cosas y sabes 
quién va a ganar. La chica que 
ha ganado iba con esa menta
lidad, sólo ganar, y eso se 
nota". Míriam era consciente 
de que en la primera selección 
ella se iba a marchar: ''Yo esta
ba muy contenta por haber 
llegado ahí y con eso me ser
vía, pero sabía que entre las 
26 semifinalistas no iba a 
estar. Mi prototipo de chica no 
es el que el jurado quería para 
Miss España, yo soy una chica 
con muchas curvas y sabía 
que mi fisico no entraba den
tro de sus ideas". 

A los doce años , Míriam 
come:rtzó a prepararse como 
modelo y a trabajar en agen
cias, su paso por el certamen 
de Miss España le ha servido 
para que una importante 
agencia de Madrid se fijara en 
ella: "Mi novio está muy orgu
lloso de que haya llegado allí, 
aunque le daba un poco de 
miedo porque íbamos a estar 
con los Míster, pero bueno, ya 
estoy en casa y estoy tan con
tenta con mi experiencia. Aho
ra seguiré preparándome para 
trabajar en este mundo". 
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Tradicionalmente -aunque no 
estoy seguro de que en este asun
to pese más la tradición que la 
pereza mental- el progresismo 
políticamente correcto nunca ha 
comulgado con los proyectos 
faraónicos porque les suelen 
parecer símbolos fascistoides, 
salvo que se trate del Kremlin so
viético o el habanero Memorial 
José Martí. Cada vez que un 
gobernante pretende materializar 
-en piedra, ladrillo, acero o 
cemento- un sueño fuera de lo 
común, y en su afán por simplifi
car las cosas, la izquierda bien 
pensante echa mano del recuerdo 
de Hitler, de Mussolini o de 
alguien más cercano todavía. En 
cambio nunca se acuerdan de las 
cabezas rubias y arias de las S.A. 
o de los "camisas pardas" roma
nos cuando ven, por ejemplo, 
esos chicarrones del norte des
truyendo cajeros automáticos, 
incendiando autobuses o plan
tando pasquines amenazantes, en 
los que aparece la cara de otros 
vecinos que no piensan como 
ellos con una diana en mitad de 
la frente. Debe ser porque, en el 
fondo resulta más cóinodo hacer
nos una idea del mundo basándo
nos en las etiquetas que en los 
hechos mondos y lirondos. 

Pero volviendo al asunto, me 
parece a mí que los sueños no 
son grandes ni pequeños porque 
su tamaño es tan relativo que 
sólo puede medirse en función de 
la distancia que hay entre el pun
to de partida -el del deseo- y el 
de llegada, con sus correspon
dientes equipajes de éxito o fra
caso. Así que cuanto más ambi-

Lustros y decenios hacía que 
yo no había visto un botijo. Pero 
al pasar por una céntrica calle de 
Alcalá, en un escaparate pude 
admirar la elegante silueta de 
este viejo utensilio doméstico 
puesto fuera de combate por el 
frigorífico, al que antiguamente 
llamábamos nevera. Cuántos 
recuerdos de los mejores tragos 
de mi vida en los ardientes vera
nos que pasé en Alcalá a media
dos del siglo pasado. Y qué decir 
de ese sabio toque que consistía 
en ponerle dentro unos granitos 
de anís para mejorar las propie
dades organolépticas de un líqui
do definido en principio como 
inodoro e insípido. Sin olvidar 
tampoco los beneficios que las 
semillas de esta umbelífera apor
taban, por su acción carminativa, 
a las digestiones de los poblado
res de la Iberia seca, lentas, difí
ciles y eólicas, motivadas por 
uná dieta, que ahora llaman 
mediterránea, pero que en aque
llos tiempos hubiéramos trocado 
gozosamente por otra sin apelli
do, pero con más prótidos y 
menos potajes. 

Sumido en estas nostálgicas 
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Ramence v Blues 

Delirios de pequeñez 
ciosos nacen esos sueños, cuanto 
más altas están las estrellas que 
persiguen alcanzar, mayores son 
las posibilidades de que acaben 
estrellados. Todos nos hemos 
cruzado en la adolescencia con 
algún educador sensato que 
siempre nos recetaba conformi
dad frente a esos lejanos hori
zontes llenos de montañas, tras 
las que se podía esconder cual
quier cosa que luego, la mayoría 
de las veces, resultaba ser más 
montañas. 

Uno, que acostumbra a fijarse 
mucho en estas cosas, jamás ha 
visto perdedores entre la gente 
que, en lugar de soñar, ronca a 
pierna suelta durante toda su 
vida con el mismo puesto de tra
bajo, la misma casa y la misma 
mujer. Los perdedores de verdad 
empiezan teniendo delirios de 
grandeza, aspiraciones mágicas, 
ilusiones de aventuras exóticas 
como las de descubrir otros 
mundos, dirigir tres o cuatro 
películas que sean obras maes
tras o llegar a ser un tipo al que 
Bill Gates le pide la mano de su 
hija. 

Lo malo es que soñar casi nun
ca sale gratis. Cuando los sueños 
parece que no hay que pagarlos 
-quiero decir que no le cuestan 
un duro al soñador- resulta que 
es porque siempre llega en su 
auxilio el bolsillo de ese pedestal 
humano hecho de ciudadanos 

corrientes que ponen la espalda 
para que se suba en ella el visio
nario y así pueda decir que su 
mirada llega más lejos y más 
alto. 

"Vivimos como soñamos; es 
decir, solos", dejó escrito el 
novelista Joseph Conrad; pero 
no pensaba en políticos capaces 
de proyectar visiones mediocres 
del futuro a precio de perlas del 
antiguo Ceilán. El autor de "En 
el corazón de las tinieblas" se 
estaba refiriendo, sin duda, a 
otra clase de sueños: atreverse 
uno a traspasar el infierno para 
conocerse verdaderamente a sí 
mismo, embarcarse a bordo de 
un buque ballenero para acabar 
con ese monstruo que habita 
dentro de nosotros y tiene forma 
de ballena blanca o predicar en 
el desierto a las lagartijas la lle
gada de un hombre nuevo. Algo 
así, en fin, que no necesita finan-
ciación alguna. . 

Pero estos políticos que nos 
gobiernan no tienen la cabeza 
llena de pequeños delirios de 
grandeza ni parecen interesados 
en dar algún paso definitivo 
hacia adelante porque prefieren 
los colosales delirios de peque
ñez, que por muy colosales que 
sean, lo único que tienen grande 
es el presupuesto. Los grandes 
delirios de pequeñez cuestan un 
ojo de la cara -ciudadana- ya 
desde la embarazosa hora de la 

El botijo 
reflexiones, de repente me vi 
sacudido por una realidad que, 
por su contundencia, me devol
vió a la más chata actualidad. En 
efecto, en la panza del botijo 
había una pegatina en la que se 
indicaba el precio de venta al 
público: 1000 pesetas. Me pare
ció escandaloso, aunque supon
go que en el cálculo de ese pre
cio intervinieron sesudos econo
mistas. No recuerdo haber com
prado un botijo en mi vida, pero 
podría decir, sin equivocarme 
demasiado, que la última vez 
que bebí en estas orondas vasijas 
de barro se vendían aproximada
mente a veinticinco o treinta 
pesetas. 

Hace muchos años, una tía mía 
ya anciana solía comentar indig
nada cuando encontraba dispara
tado algún precio: "¡qué barbari
dad, ni que estuviéramos en Sie
rra Morena!". A mí no se me 
ocurre una comparación de ese 
tenor, inspirada en la España de 

Mérimée. Más bien me centro en 
la España de J. Mª Azoar y me 
pregunto cómo un país puede 
hacer un gran esfuerzo económi
co, contener la inflación y cum
plir con los durísimos criterios 
de Maastricht, pero en cambio 
fabrica y vende botijos a mil 
pesetas, o sea a seis euros. 

Gloriosa época para el botijo 
fue la inmediata posguerra espa
ñola, hasta finales de los cin
cuenta. Recuerdo que al término 
de los partidos de fútbol en el 
estadio de Chamartín, una legión 
de aguadores nos ofrecían el 
agua en botijos, de donde podía
mos beber a voluntad, por una 
cantidad modesta e indetermina
da, que también llamaban "la 
voluntad". En Málaga, por ejem
plo, la tarifa más generalizada 
era a peseta "la jartá". La revolu
ción de las bebidas de cola, la 
cerveza y el agua mineral acaba
ron rápidamente con esa España 
tercermundista de individuos 

fecundación del sueño. Para 
empezar, engendrar delirios de 
grandeza exige darle gusto al 
cuerpo igual que la cigüeña exi
ge a la pareja placenteras estan
cias en París -es un decir- si 
piensan formalizar en serio su 
encargo de bebé. De manera que, 
como mínimo, hay que iniciarse 
en la idea dando unas cuantas 
vueltecitas por el mundo para 
tomar nota de los delirios puestos 
en pie por cabezas ajenas. Más 
que nada para evitar que a uno le 
acusen de ser escasamente origi
nal o para tomar nota de las 
medidas ya que, puestos a re(>etir 
el delirio de otros, conviene 
repetirlo duplicando su tamaño. 
Que también hay políticos que 
llegan al cargo después de haber
se licenciado en alguna discipli
na universitaria copiando en 
todos los exámenes de la carrera. 

En realidad, embarazarse de 
delirios de grandeza ha sido 
siempre tan especial y delicado 
que antiguamente sólo estaba al 
alcance del faraón. Después, con 
la marcha a zancadas de la Histo
ria, se le fueron incorporando 
gentes advenedizas, césares de 
Roma, papas del Vaticano, 
Reyes Soles de Francia y dicta
dores decimonónicos. Con el 
paso del tiempo, lo que disminu
ye es la esencia pero, para equili
brar la ecuación, crece el adjeti
vo. Hasta nuestros días, en que la 
enfermedad llamada "síndrome 
de grandes delirios de pequeñez" 
hace estragos entre las poblacio
nes de riesgo: la edilicia y la con-_ 
sejeril-autonómica. 

Sergio COELLO 

sedientos bebiendo con naturali
dad del chorro, algo que ningún 
extranjero fue capaz de aprender. 

El agua fresca me gusta i;nás 
que el agua fría. Es decir, creo 
que el agua del botijo es muy 
superior a la de la nevera. No 
estoy pidiendo que se subvencio
ne el botijo, pero sí que se pro
mocione. Es precisamente lo que 
yo estoy haciendo ahora mismo. 
A ver si las nuevas generaciones 
tienen la oportunidad de probar 
esa agua cuasi divina, en cuyo 
caso estoy seguro de que se pro
duciría un fuerte tirón en la 
demanda interna de botijos, 
pipos, piporros y cachuchos, que 
de todas esas maneras se llama 
en nuestro país pluricultural. 
Esto, por las leyes de la econo
mía, daría lugar a otro aumento 
en el precio, aunque este incre
mento se vería probablemente 
compensado por la dedicación de 
más artesanos al noble oficio de 
alfarero, el único que trabaja con 
la misma materia prima que el 
mismísimo Dios: con el barro. 

, Fernando 
GARCIA-PELAYO 
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El 10 de marzo se realizará la procesión denuo de la Mauisual Catedral 

la Asociación de los Santos Niños 
celebra la tiesta de reversión 
de las reliquias 
La Asociación de los Santos Niños celebrará el día 10 de marzo la fiesta de reversión de 
las reliquias a Alcalá. con lo que la renacida entidad impulsada por el sacerdote Manuel 
Palero. vivirá su particular puesta de largo con un primer acto público que se espera 
muy participativo. De momento este primer año la procesión que se celebrará a tal efec
to discurrirá exclusivamente por el interior de la Magistral Catedral pero el deseo de la 
asociación es sacarla al exterior. es decir. que la ciudad se vuelque con una procesión 
que en definitiva pretende poner de relieve el culto a los patronos de la ciudad. 

El presidente de la Aso
ciación de los Santos Niños, 
Gonzalo Gómez, explicó que 
el obispado ha aprobado ya 
los estatutos de la entidad y 
están confirmados por el 
obispo, monseñor Jesús 
Catalá, -es decir, que la aso
ciación ya está en condicio
nes de celebrar la fiesta de la 
reversión de las reliquias de 
los Santos Justo y Pastor: 
"Estamos preparados para 
solucionar todos los trámites 
administrativos que tenemos 
que realizar como asociación 
que somos". La entidad tiene 
ya más de 200 socios: "Nos 
tenemos que felicitar todos 
porque esto lo hemos conse
guido en cuatro meses. Ya se 
ha enviado una carta a los 
asociados dándoles la bienve
nida y agradeciéndoles que se 
hayan asociado bajo el patro
nazgo de los Santos Niños 
Justo y Pastor. También les 
hemos informado ya de lo que 
vamos a preparar este año". 

Gonzalo Gómez dijo tam
bién que la celebración prin
cipal de la asociación este 
año será la fiesta de reversión 
de las reliquias: "Hemos 
hablado con el señor vicario 
general, don Juan Sánchez, 
que nos ha confirmado que el 
señor obispo ha aprobado 
que se pueda celebrar esta 
fiesta. De hecho su celebra
ción viene recogida por los 
estatutos de la asociación. A 
mí me parece que la conme
moración del regreso de las 
reliquias a nuestra ciudad es 
una fiesta muy bonita porque 
viene a recuperar algo muy 
entrañable para nuestra ciu
dad. La fiesta en sí se vino 
celebrando hasta la guerra 

Francisco Javier Castelbón y Gonzalo Gómez, vicepresidente y 
presidente de la asociación de los Santos Niños 

civil. Pero lo esencial es que 
se recupera esa alegria de los 
complutenses por la recupe
ración de las reliquias de los 
Santos Niños. Es una alegria 
porque Ellos están aquí para 
seguirnos protegiendo". 

Las reliquias regresaron a 
la ciudad complutense el día 
7 de marzo de 1568 desde 
Huesca. Allí fueron llevadas 
en el siglo VIII durante la per
secución musulmana. Con 
muchas vicisitudes las reli
quias estuvieron en el valle 
del Nocito hasta que definiti
vamente fueron a la iglesia de 
San Pedro el Viejo en Huesca. 
Felipe 11 fue el que consiguió 
que regresaran a Alcalá parte 
de las reliquias. Una parte 
está en El Escorial y otra par-

te en Huesca. La entrada de 
las reliquias en Alcalá se pro
dujo el dia 7 de marzo: "Evi
dentemente la sociedad nues
tra no es como la de enton
ces, el siglo XVI. Nosotros no 
podemos celebrar una fiesta 
religiosa un día laborable y 
pretender que todo el mundo 
vaya. La gente tiene demasia
das obligaciones y seria muy 
complicado. Por eso la fiesta 
la hemos trasladado al sába
do 10 de marzo. En esa fecha 
las reliquias fueron recibidas 
oficialmente por el cabildo de 
la Magistral Catedral. 

La fiesta 

Así pues para celebrar la 
fiesta ·el primer año el progra-

Vta Complutense, 111 
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ma se desarrollará en la pro
pia iglesia Magistral Catedral: 
A las siete de la tarde se cele
brará la misa pero inmedia
tamente antes de la misma se 
celebrará una pequeña proce
sión dentro del templo, con
cretamente desde la cripta 
hasta el altar mayor llevando 
la urna con las reliquias. 
Después de la misa el cape
llán de la asociación, Manuel 
Palero, impondrá las meda
llas previamente bendecidas, 
a los miembros de la aso
ciación. Una vez acabado este 
acto se volverán a llevar las 
reliquias desde el altar mayor 
a la cripta en procesión den
tro de la Magistral Catedral. 

En este primer año no 
podrá celebrar la misa el 
obispo, don Jesús Catalá, y a 
que ese día se encuentra en 
viaje oficial. Celebrará el acto 
religioso el vicario general, 
don Juan Sánchez, y concele
brará el capellán de la aso
ciación, Manuel Palero, y el 
canónigo de la catedral de 
Cuenca y capellán del hospi
tal 'Principe de Asturias' y 
conocido egiptólogo, don José 
Antonio Navarro. 

Gonzalo Gómez afirmó que 
la idea de la procesión es que 
se celebre próximamente por 
las calles complutenses: 
"Nuestro deseo es que se rea
lice por el recorrido histórico 
que hicieron por la ciudad las 
reliquias. También queremos 
que haya una enorme partici
pación de niños; ellos tienen 
que ser los grandes protago
nistas de esta fiesta y de la 
asociación". 
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EL PESO SOCIAL 
DE LOS PARTIDOS 
En las recientes elecciones a 

secretario general del PSOE en 
nuestra ciudad fueron convoca
dos 551 militantes socialistas. El 
cargo equivalente de IU -coordi
nador- contaba con un cuerpo 
electoral de poco más de 400 afi
liados. Así pues, la representati
vidad social del equipo de 
gobierno de una de las cincuenta 
mayores ciudades de España, 
con una población que ronda los 
175.000 habitantes, no llega ni 
siquiera a las mil personas, como 
mucho algo más -no demasiado-
si sumamos también la magra 
aportación de la marginal Nueva 
Izquierda. Y, no se hagan ustedes 
ilusiones, el caso del PP no es 
significativamente mejor. 

La conclusión no puede ser 
más evidente, ni tampoco más 
desazonadora: Cualquiera de las 
tres formaciones políticas con 
representación municipal no tie
ne más peso social en Alcalá que 
muchas de las entidades cultura
les, deportivas, religiosas o 
sociales existentes en nuestra 
ciudad, lo que choca frontalmen
te con la exagerada capacidad de 
ejercer el poder -quizá sería más 
correcto hablar de monopolizar
de las mismas. 

Y no me vengan con la manida 
historia de que los españoles, o 
los alcalaínos en este caso, rehu
samos afiliarnos a un partido 
político; esta hipócrita excusa lo 
único que oculta es el hecho de 
que los partidos políticos, con 
sus despóticos comportamientos 
-la democracia interna es algo 
que virtualmente no existe en 
ellos, con independencia de los 
rituales electorales que periódi
camente realizan- espantan a la 
mayor parte de los ciudadanos, y 
son muchos, preocupados por la 
marcha de la ciudad. Y por 
supuesto, tamJ?OCO están dispues
tos a compartrr la tarta con nin
gún extraño, como se ha visto re
cientemente en el caso de Ceuta. 

ÉSTA NO ES 
MI ALCALÁ ... 
.. . Que me la han cambiado. 

Sabido es que los políticos tien
den descaradamente a exagerar, 
cuando no directamente a negar 
la evidencia sin el menor escrú
pulo, y no ya aquí en Alcalá, sino 
en toda España (por no decir toda 
Europa) sin distmción alguna de 
siglas. Así pues, cuando el señor 
que tenemos de alcalde se asoma 
a estas páginas para contarnos 
una de sus idílicas historias sobre 
Alcalá, no puedo evitar correr a 
asomarme a la ventana para com
probar que está hablando de otra 
Alcalá (en la que vivo y por la 
que me nuevo) diferente por 
completo de la que él nos mues
tra. Ignoro si el señor Peinado 
será aficionado a la ciencia fic-
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Gacetillas complutenses 
c1on, pero si así fuera no me 
extrañaría que se hubiera dejado 
influir por los relatos relativos a 
los universos paralelos. 

Porque, lo mire como lo mire, 
no me cuadra. Dice el señor Pei
nado, en el panegírico que firma 
con el título de "Una ciudad 
para soñar" -por cierto, también 
son sueños las pesadillas-, cosas 
tales como que "un día no muy 
lejano Alcalá de Henares fue 
una ciudad dormitorio, una urbe 
para dormir. Hoy es una ciudad 
próspera, vital, esperanzada y 
activa; una ciudad para gozar, 
para convivir, para pasear". 
Bien, como propaganda publici
taria la frasecita está bastante 
lograda, pero mucho me temo 
que no encaja demasiado con la 
realidad; porque Alcalá, que 
nunca fue una ciudad dormitorio 
-los emigrantes llegados en las 
décadas de los 60 y los 70 vivían 
aquí y trabajaban también aquí-, 
está empezando a serlo ahora 
gracias a los grandes volúmenes 
de población llegados en los últi
mos años procedentes de Madrid 
y de otros lugares de la provin
cia. Esto en sí no es ni bueno ni 
malo, pero lo que sí es malo es la 
dificultad con la que probable
mente estas personas se van a 
integrar en una ciudad que no les 
ofrece el menor atractivo. 

Dice también el señor Peinado 
-o al menos lo firma- que desea 
que Alcalá "conserve su fuerte 
personalidad urbana frente a las 
apuestas de megalópolis o 
conurbaciones impersonales por 
las que otros municipios apues
tan". Yo también lo deseo, por 
supuesto, pero me encuentro con 
que, en la práctica, ésa es preci
samente la apuesta de Ruiz 
Gallardón y sus acólitos hacia 
Alcalá, a la cual es evidente que 
desean laminar quizá por eso de 
que la niña les ha salido respon
dona; y lo peor del caso, es que 
el ayuntarruento se {>liega de tal 
manera a los manejos de estos 
señores que hace sospechar la 
existencia de una complicidad, 
si no explícita, sí cuanto menos 
tácita. A los hechos me remito. 

Pero no acaban aquí las mani
festaciones del señor Peinado, 
ya que la semana pasada hizo 
doblete. Así, en su defensa de la 
revisión del plan general de 
ordenación urbana, la cual está 
pensada para permitir la apari
ción de una especulación todavía 
mayor que la ya existente, se nos 
descuelga diciendo que Alcalá 
alcanzará pronto los 200.000 
habitantes y que, por ello, nece
sitará la construcción de entre 
10.000 y 15.000 viviendas más. 
Bien, para empezar, me gustaría 
saber por qué razón tiene que 
incrementarse la población de 
Alcalá en 25.000 habitantes lar
gos; emigración procedente de 

otras regiones españolas prácti
camente no hay, y el crecimiento 
vegetativo no da ni mucho 
menos para tanto. Evidentemen
te estas personas tendrían que 
venir de Madrid o de otras zonas 
de su área metropolitana, y yo 
me pregunto qué necesidad hay 
de ello. 

Por otro lado, dudo mucho de 
que finalmente se acabaran dan
do estas cifras, puesto que el cre
cimiento de la población a nivel 
provincial está prácticamente 
estancado y este ritmo feroz de 
construcción de nuevos barrios 
no se está dando sólo en Alcalá, 
sino también en Madrid y en 
prácticamente todos los munici
pios, grandes y pequeños, de los 
alrededores. Así pues, me gusta
ría saber de dónde va a salir gen-

. te para llenar tantos pisos. De 
momento, les recuerdo que la 
semana pasada di una qmtidad, 
leída en el diario EL PAlS, rela
tiva a la demanda de vivienda 
existente en Alcalá: poco más de 
2.000 viviendas. Y, recordémos
lo, ahora mismo hay 7.000 
viviendas vacías. 

Pero el colmo del surrealismo 
es cuando el señor Peinado se 
pone a hablar de las zonas ver
des. ¿De dónde se ha sacado este 
señor que exista "un acuerdo 
unánime en que la ciudad tiene 
zonas verdes en una superficie 
cercana al nivel óptimo"? ¿Se 
está burlando de nosotros? A no 
ser, claro está, que considere 
como tales a las zonas marrones 
de los presuntos nuevos parques, 
a las degradadas riberas de los 
ríos y arroyos, a los cerros y, si 
me apuran, hasta a las lagunas 
que se forman en sitios tales 
como las eras del Silo. Sumando 
todo eso a lo mejor hasta le salen 
las cuentas. 

Mientras tanto, la realidad es 
tozuda, y ahí están por ejemplo 
las protestas de los vecinos del 
barrio del Ensanche para de
mostrarlo. Claro está que hoy 
son los vecinos de ese barrio, 
pero ayer fueron los de Esparta
les, anteayer los de Luis de 
Medina, mañana los de cual
quier otro... Porque Alcalá, por 
mucho que se empeñe el señor 
Peinado en negarlo, y ya se sabe 
eso de que no hay peor ciego que 
el que no quiere ver, tiene hoy 
muchos problemas. Demasiados 
problemas, y todavía más desde 
que este señor tomó posesión de 
su cargo. 

LOS "ADORNOS" 
DEL CENTRO 
Pese a todas las manifestacio

nes municipales de apoyo a la 
promoción turística de la ciudad, 
lo cierto es que el casco históri
co está cada vez más abandona-

do. No me refiero a cosas tales 
como la construcción de los edi
ficios aberrantes de la amplia
ción de la casa de Cervantes o la 
del Teatro Salón Cervantes, ni a 
la destrucción en la calle del Car
men Calzado de lo que probable
mente eran los restos de la anti
gua sinagoga, ni tampoco al 
abandono de lugares tales como 
las calles Imagen -con su origi
nal acera de cemento-, Nueva, 
Esteban Azaña, Santo Tomás, la 
travesía de San Julián o la plaza 
de Palacio; de todo ello ya he 
hablado largo y tendido. 

No, en esta ocasión voy a ser 
más original, si como tal se 
entiende volver a insitir en un 
tema que . no abordaba desde 
hacía algún tiempo, pero que no 
por ello se ha visto solucionado, 
sino justo lo contrario: La proli
feración de trastos de todo tipo 
tales como cables o rótulos 
publicitarios que afean extraordi
nariamente a nuestras calles más 
céntricas las cuales son, guste o 
no guste a algunos, el escaparate 
de la ciudad. Lo de los cables 
parece ser una batalla perdida, 
porque por cada uno que desapa
rece parecen crecer varios en su 
lugar; teniendo en cuenta la exis
tencia de una normativa munici
pal que obliga al enterramiento 
de los cables correspondientes a 
la fachada de un edificio de nue
va construcción, el hecho de que 
en la práctica esto no se haga en 
muchas ocasiones lo convierte 
en algo todavía más grave. Y no 
hablemos ya de aq_uéllos que 
suministran electricidad a los 
quioscos veraniegos -de helados 
o los de las terrazas- que, no 
contentos con dejarlos colgando 
de cualquier forma, no son retira
dos cuando termina la tempora
da, limitándose sus responsables 
a dejarlos enrollados de cual
quier manera. 

No menos escandaloso es el 
tema de los rótulos publicitarios, 
que cada vez proliferan más, 
incluso en la propia calle Mayor 
y sus adyacentes, con una total 
impunidad pese a violar absolu
tamente todas las normativas 
vigentes. Por lo que se ve, aquí 
vale todo. Claro está que luego 
vendrá el señor Peinado cantán
donos las excelencias del casco 
antiguo .. . 

LA MENDICIDAD 
INFANTIL 
Pese a estar tajantemente 

prohibido por la ley, en Alcalá se 
ha disparado últimamente la 
mendicidad infantil en las calles, 
algo inexistente hasta hace bien 
poco, mientras las autoridades 
comJ?etentes, e~pezando po~ el 
propio ayuntamiento, se lifilltan 
a cerrar los ojos sin hacer absolu
tamente nada por evitarlo. ¿Has
ta cuándo? 

José Carlos CANALDA 

J de mano de 2001 



Con permiso 

De homenajes, pactos y promesas 
Es muy curioso e ilustrativo 

hacer repaso de los periódicos 
para comprobar que entre las 
cosas que se dicen y las que 
se hacen no siempre hay una 
fiel relación entre palabras y 
hechos. En la mayoría de los 
casos hay una gran incohe
rencia, sobre todo en lo que se 
refiere a las promesas electo
rales. En este último aspecto, 
y ante la incapacidad de los 
gobiernos a cumplir lo que en 
las campañas electorales pro
metieron, mejor sería no pro
meter casi nada y presentarse 
ante los electores con las 
manos llenas de buenas inten
ciones. Así no se frustrarían 
expectativas. 

Los homenajes son otra 
cosa. En ellos es donde se dan 
serios compromisos entre los 
comensales. Allí se codean 
miembros de partidos opo
nentes en las urnas, pero 
coincidentes en muchas 
cosas. Ambos inician conver
saciones que, muchas veces, 
son preludio de acciones pos
teriores. Claro está que nada 
queda escrito porque saben 
que eso no es necesario; nada 
hay más serio que el pacto 
entre caballeros con proyec
tos convergentes para allanar 
el camino más pedregoso. El 
18 de Julio de 1999 ( curiosa 
coincidencia de día y mes), se 
anunciaba en un periódico 
local que: "El masivo home
naje a Bartolomé González se 
tomó en un pacto por Alcalá". 
En dicho encuentro estuvie
ron todos los alcaldes de 
Alcalá de los últimos veinte 
años con excepción de Flo
rencio Campos y Carlos 
Valenzuela, además de 
empresarios y personas rela
cionadas con el mundo de los 
negocios y otros allegados, 
entre ellos, el exgerente de la 
Fundación Colegio del Rey. 
Arsenio Lope Huerta, Curro 
para los más allegados, hizo 
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grandes elogios al alcalde 
saliente, Bartolomé Gonzá
lez, resaltando las excelencias 
de su persona y su capacidad 
de colaboración en diversas 
materias. Fueron los preám
bulos de un pacto de Estado, 
perdón, local. 

En otro orden de cosas, y 
tan sólo unos meses antes, en 
visita electoral tuvimos entre 
nosotros a don Alberto Ruiz 
Gallardón, que acompañado 
del entonces alcalde del P.P., 
nos prometió el enterramiento 
de las vías del tren. Lo hizo 
bajo el cobijo del Convento 
Madre de Dios, actual Museo 
Arqueológico Regional, que 
mantiene ese nombre a pesar 
de contener un bajísimo por
centaje de piezas museísticas 
de la región. En ese marco 
exquisito y milagroso, se 
interesó por el futuro Parador 
Nacional y por la expansión 
urbanística que se estaba dan
do en nuestra ciudad. Prome
tió mayores inversiones y 
atención para Alcalá. ¡Pues 
bien!, todavía estamos espe
rando que aquellas palabras 
se conviertan en realidad. 

Pero como era de esperar, 
en eso de la expansión urba
nística no está de acuerdo 
todo el mundo. Cargado de 
buenas intenciones, Luis Suá
rez, cabeza de lista de I.U., 
hizo una declaración de prin
cipios, tanto en sus declara
ciones como en el programa 
electoral de la coalición, pro
metiendo frenar la desbordan
te expansión urbanística que 
se prometía feliz con el P.P. y, 
al parecer, en ello está, aun
que es necesario recordar que 
el segundo Plan de Viviendas, 
en Espartales Norte, nos ha 
salido más gordito de lo que 
se esperaba, pues se han pro
gramado 3.400 viviendas, 
algo superior a lo que inicial
mente se pensó para esa zona. 
Otras construcciones y las 

posibles recalificaciones de 
terrenos industriales por urba
nizables, que, posiblemente, 
necesitarán de nuevas recali
ficaciones, es todo un alarde 
de juegos del rol y trailler 
siciliano. También es necesa
rio recordar que sigue habien
do 7000 viviendas vacías en 
Alcalá, de las que se pensaba 
captar algunas para ponerlas 
al mercado inmobiliario. Esto 
último, se hacía con la sana 
intención de contener la 
expansión urbanística. 

Cada cual que saque las 
conclusiones que sus enten
dederas le permitan o que su 
imaginación barrunte, pero 
casi nada es lo que parece y 
entre tanto río revuelto la 
ganancia para algunos está 
asegurada. Comendadores, 
encomiendas y encomenda
dos forman parte de un grue
so batallón de adelantados a 
los que no frenan las buenas 
intenciones ni los taimados. 
Las cosas claras y el chocola
te oscuro. De frenar, nada de 
nada; de expandir, mucho de 
mucho. No sé si han metido 
un gol en toda regla, si éste ha 
sido de penalty, pero lo que es 
seguro es que la pelota ha 
entrado bien inflada y puede 
que ahí no acabe la cosa. 
Deberíamos estar atentos a 
todos los movimientos urba
nísticos que se están dando y 
a los que se avecinan porque 
en ello va el modelo de ciu
dad . Un modelo que para 
algunos se centra en un creci
miento urbanístico puro y 
duro. Los movimientos ya 
han comenzado. Esperemos 
que tanto la ciudadanía como 
los responsables municipales 
se decidan a marcar las juga
das o sean simples comparsas 
de un juego que se presume 
movidito. 

Teresa GALEOTE 

Los ripios de hoy 
En esa calle que llaman 
Calle del Emperador Femando, 
que antes fuera Cárcel Vieja 
por el uso dedicado, 
y aun antes Calle del Pósito 
por el destino aplicado, 
en esa calle que digo 
de alcalaíno bien nado, 
tanto que, español de pro, 
alemán fue su reinado, 
ese alcalaíno dicho 
gran emperador germano, 
hijo de Juana la Loca 
y del Hermoso llamado, 
tiene aquella calle 
y, situado a su vuelta, 
el Callejón del Vicario. 
En ese lugar preciso 
buena obra han realizado, 
de casas residenciales, 
buenos balcones y patio, 
interiores muy bien hechos, 
acabados los tejados, 
canalones a la vista, 
muy curioso el enrejado, 
de grande calidad todo 
para gentes de alto rango. 
Todo quedaba bien hecho, 
digno de ser alabado, 
si no fuera una hazaña, 
un roto, un descalabro. 
En una puerta que hay 
al Callejón del Vicario, 
sobre su dintel ponía 
CÁRCEL con cartel ajado. 
Ése era un timbre glorioso 
que ignorantes han borrado. 
Aquella cárcel, amigos, 
no os hubiese deshonrado 
ni a los que estáis construyendo 
ni a los que la habéis trazado. 
Allí debe figurar 
con letrero historiado. 
Es parte de nuestra historia 
y no baldón deshonrado. 
Ya sabemos que a la venta 
los compradores pesados, 
no quieren vivir en cárcel 
que ellos son muy honrados, 
pero no lo sois vosotros 
que adrede habéis traicionado 
a la Historia y al Derecho, 
a las gentes de Alcalá, 
por haberlo así borrado, 
sin avisar al alcalde 
ni al concejal designado. 
quede por tanto aquí dicho 
el vuestro desaguisado, 
porque no digan por carta 
que ninguno se ha quejado. 

MATEOZALBA 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A G.A. 

PUERTA de Madrid 



Recordemos que, literaria
mente, se dice del diálogo 
que es un género en el que se 
recurre a una ficción conver
sacional en la que intervie
nen dos o más personas, y de 
cuya intervención/ conversa
ción sobre un tema moral, re
ligioso, político o del tipo que 
fuere, se infiere un conoci
miento a partir de la idea dia
léctica base. Desde la polémi
ca derivada del dialogo se lle
ga y se nos lleva a determina
das conclusiones. A partir de 
la ficción se llega a la infor
mación, al conocimiento. El 
diálogo aparece desde los 
más antiguos clásicos, que 
exponen sus modelos a partir 
de Platón o Aristóteles, para 
renacer siglos después de la 
mano de Erasmo o Luis Vi
ves, entre otros muchos, ex
poniendo ideas en forma 
amena con la vieja pretensión 
de enseñar deleitando, tan 
querido para los clásicos y los 
humanistas. 

Pero mucho me temo que 
cuando se .habla, se pide, se 
exige diálogo en nuestros 
dias, no se refieren los requi
rentes a estas monerías. 
Cuando se pide, se exige, en 
nuestros días, diálogo, más 
bien lo que se desea es que 
varias personas en represen
tación cada una de sus ide
as, especialmente políticas, 
las manifiesten alternativa
mente buscando desde la dis
cusión el trato o la avenencia. 
Desde la discusión nacerá la 
luz, el conocimiento, la tran
sacción, el pacto. Desde el 
diálogo se llegará al acuerdo. 
Y no como en tantos y tantos 
casos, cuando al no poder o 
no querer dialogar, al recibir 
las exigencias simplemente 
por orden superior, por man
dato indiscutido e indiscuti-

las conlidencias de Don Miguel 

Diálogos 
Estamos últimamente oyendo mucho, tal 
vez en demasía, demasiado, este concepto, 
esta petición, esta, en muchos casos, exi
gencia. Desde todos los ámbitos sociales y 
como tratamiento para resolver todo tipo de problemas, se 
nos habla del diálogo, se nos pide diálogo, se nos exige diá
logo. Lo que no deja de ser algo muy importante y con vi
sos de progresía, en un país como el nuestro en el que no 
es el diálogo, precisamente, algo que se practique ni desde 
antiguo, ni con asiduidad. Bueno es eso de pedir diálogo, 
tan importante para la futura convivencia. Y bueno será 
que eso del diálogo no se quede en mera literatura, lo que 
tampoco es que sea mala cosa, pero a veces insuficiente. 

ble, surgen los problemas, los 
grandes problemas. Hoy que 
estamos camino de intentar 
convivir pacíficamente, expo
niendo todos y cada uno 
nuestras ideas, individual
mente y en forma personal o 
por medio de nuestros repre
sentantes, lógico es que se 
pueda y se deba dialogar para 
poder encontrar salida a los 
problemas que aún siguen 
siendo una llaga para todos, 
llaga cada dia más infectada. 
La idea de resolver los proble
mas, todos los problemas, 
por muy graves que sean, 
como regla general, es una 
buena idea. 

Lo peor es que, a veces, 
sólo queda en hueca pala
brería lo que debiera y pu -
diera ser diálogo. Me explico. 
Todos conocemos aquella cla
se de diálogo, explotado 
tantas veces en las revistas 
de humor, que era y sigue 
siendo el diálogo de besugos. 
A preguntas más o menos ob
vias siguen contestaciones 
fuera del contexto, que sólo 
pueden mover al humor bien 
entendido, pero que poco o 

nada tiene que ver con el con
cepto de diálogo que conoce
mos. O ese otro tipo muy si
milar que es el diálogo de sor
dos en el que uno de los in
terlocutores sólo oye lo que 
quiere escuchar, haciendo 
caso omiso de todo lo que no 
le gusta, no entiende o no 
quiere oir. Este tipo de diálo
gos nunca nos llevará a nin
guna parte. 

Pues aún peor es el diálogo 
como demagogia, el pedir, 
exigir y fomentar el diálogo 
cuando se tiene la plena cer
teza de que no cabe el diálo
go, de que nunca podrá salir 
nada de este tipo de diálogo, 
pues es viejo y bien sabido 
que de igual manera que dos 
no discuten si uno no quiere, 
a contrario sentido, dos nada 
sacarán del posible diálogo, si 
nada quieren conseguir. Por 
desgracia estamos asistiendo, 
desde hace ya demasiados 
años, a una situación clara
mente parecida cuando nos 
referimos a los problemas 
norteños, al cáncer terrorista, 
que sólo podrá ser extirpado 
en el quirófano si algo se 

quiere conseguir. Ni conver
saciones de Argel, ni contac-. 
tos gubernamentales con 
obispo como árbitro, ni nada. 

Si alguien se sienta frente a 
alguien para discutir median
te el diálogo cómo poner fin a 
los asesinatos, extorsiones, 
secuestros, terrorismo de 
baja intensidad que dicen, o 
sea la kale borroka, esa vio
lencia destructora y consenti
da diaria que asola las Vas
congadas, y se sienta para, 
dialogando, devolver la paz y 
la libertad a un país harto de 
patanes delincuentes, y lo 
primero que dice es exigimos 
la independencia de Euskal 
Herria, con sus cerca de tres 
millones de habitantes y más 
de veinte mil kilómetros cua
drados en sus provincias de 
Bizkaia, Gipuzkoa, Lapurdi, 
Baja Navarra, Zuberoa, Álava 
y Navarra, y ello como previa 
premisa a todo lo demás, ya 
me diréis cómo se come esta 
bazofia por mucho que lo exi
jan un jesuita demenciado, 
un jefe de un partido a extin
guir y cuatro aldeanos incul
tos, fascistas , anticuados y 
asesinos locos. Lo más grave 
es que cuentan todavía con el 
respaldo de majaderos como 
ellos que, desde su incultura 
y necedad, lastran el futuro 
de su comunidad y de todo el 
país. 

No habrá quien me quite de 
la cabeza que el diálogo es 
casi siempre necesario, pero 
no siempre. Vamos, que como 
dicen nuestros dos conocidos 
humoristas: si hay que dialo
gar se dialoga, pero dialogar 
pa ná ... Y en esas, desgracia
damente, estamos .. . 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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En el PUERTA DE MADRID 
del pasado 24 de febrero, el 
alcalde de Alcalá, señor Peina
do, avanzaba las líneas gene
rales de la que en el futuro 
será una ciudad idílica, con 
una actuación especial en el 
área de Medio Ambiente -creo 
que ahora la llaman "Ciudad 
Sostenible"- con la recupera
ción del rio Henares, la crea
ción de nuevos parques y la 
mejora de los existentes. Al 
mismo tiempo, dos colabora
dores habituales del Semana
rio, Joaquin Arias y José Car
los Canalda, criticaban el 
estado de dejadez de la ciu
dad, especialmente en lo 
referente al tráfico y parques y 
jardines. 

Hace unos meses, al final del 
verano, PUERTA DE MADRID 
tuvo la amabilidad de publicar 
una carta mía en la que criti
caba al Ayuntamiento por su 
dejadez con uno de los par
ques que ya empiezan a ser 
"veteranos" en la ciudad. Me 
estoy refiriendo al Parque de la 
Juventud, en cuyas inmedia
ciones vivo y cuya construc
ción se remonta a la de la Ciu-

cartas 

la "ciudad idílica" de Manuel Peinado 
dad Deportiva de El Val. Ponia 
entonces de relieve el aparca
miento de vehículos dentro del 
parque los fines de semana por 
los usuarios de los bares de 
copas de los alrededores, sin 
que nadie tomara medidas 
para evitarlo. Poco después, 
ignoro si por que se cerrara el 
acceso de vehículos al parque 
o porque la Policía Municipal 
denunciara a los vehículos que 
se encontraban dentro del par
que, el asunto se solucionó. 

Sin embargo, estos fines de 
semana, con el retorno de una 
mejoria atmosférica, la situa
ción ha vuelto a deteriorarse, 
en este caso empeorando res
pecto al año anterior. Me estoy 
refiriendo concretamente a la 
entrada hasta el centro del 
parque de jóvenes que lo utili
zan para sus habituales 
borracheras de fin de semana, 
que no se molestan ni siquiera 
en dejar el coche en las inme
diaciones, sin que nadie tome 
otra medida que colocar un 
contenedor para recoger los 

envases de vidrio procedentes 
de estas borracheras noctur
nas. 

Cuando digo que existe 
dejadez por parte del Ayunta
miento no me refiero a que 
tengan que actuar para 
denunciar a estos jóvenes. 
Bastaria con que se repusie
ran los bolardos que en su día 
se colocaron para impedir el 
paso de vehículos al parque y 
que misteriosamente han sido 
arrancados o serrados para 
permitir este paso, algo que no 
creo hayan hecho estos "usua
rios" nocturnos de fin de 
semana, sino alguien más 
interesado en conseguir el 
paso de vehículos, segura
mente los propios servicios 
municipales. 

Otra queja respecto a este 
parque, que creo que se puede 
hacer extensiva al resto de los 
de la ciudad, es que, poco a 
poco, las tormentas han ido 
arrancando árboles, sin que ni 
uno solo haya sido repuesto, a 
pesar de que en este caso, a 

diferencia de lo que ocurre en 
los alcorques de las aceras, es 
bastante más fácil la repobla
ción, sólo hay que tener inte
rés en ella. 

En resumen, señores Arias y 
Canalda, creo que el alcalde 
ha encontrado solución al pro
blema de los aparcamientos: 
utilizar los parques y ganar 
algunas plazas sueltas con la 
construcción de pasos rebaja
dos en las aceras para ancia
nos y minusválidos, que per
miten más cómodamente el 
aparcamiento nocturno en las 
cercanías de los bares de 
copas. Estos nuevos aparca
mientos evitan a sus usuarios 
el daño que produce a sus 
vehículos el aparcamiento 
sobre las aceras que tienen 
que realizar en otros lugares, 
con lo que seguramente conti
nuarán votando al señor Pei
nado en las próximas eleccio
nes. Eso sí, mientras las per
sonas mayores, como es mi 
caso, o los minusválidos, tene
mos que dar amplios rodeos 
para cruzar las calles. 

Juana PAREJA 

cana al Alcalde la manera de procesionar 
D. Ángel Díaz-Cardiel Gon

zález, con D.N.I. 50.922.186-
W, en calidad de Secretario 
General de la Unión Comarcal 
del Corredor del Henares, 
EXPONE: Que ante las presio
nes que se vienen realizando 
desde determinadas empre
sas, para conseguir la recalifi
cación de suelo industrial/ter
ciario en suelo residencial, 
cuyo fin es la especulación y la 
generación de plusvalías 
desorbitadas. 

Comísiones Obreras exige y 
manifiesta: 

1. - Que la revisión del Plan 
General de Ordenación Ur
bana debe tener como eje 
principal el mantenimiento de 
la actividad económica y el 
empleo en el municipio de 
Alcalá de Henares. 

2.- Que el P.G.O.U. deberá 
contemplar la creación de una 
bolsa de suelo público indus
trial/terciario que permíta la 
liberación de determinados 
suelos a través de permutas. 

3.- Que el P.G.O.U. deberá 
disponer que cualquier cam
bio de uso industrial/tercia
rio, esté condicionado a un 
convenio urbanístico de ca
rácter puntual, que garantice 
la actividad económíca en el 
municipio y el mantenimiento 
de los puestos de trabajo, bajo 
la siguiente premisa: 

- Que las centrales sindicales 
participen en el proceso; Que 
la operación de traslado sea 
viable económícamente para la 
empresa; Adquisición de nuevo 
suelo por la Empresa; Cons
trucción de una nueva planta; 
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Recalificación de suelo. 
4.- Que las plusvalías ge

neradas por el cambio de uso 
de suelo deberán tener re
percusión sobre el municipio a 
través de cesiones o transfe
rencias urbanísticas al pa -
trimonio del Ayuntamiento. 

5. - Que el convenio urbanís
tico debe contemplar una edi
ficabilidad inferior a lm2 /m2 y 
la cesión deberá ser al menos 
del 12'5%. 

6.-Asímismo, deberá ponerse 
en marcha de manera urgente 
medidas que conduzcan a la 
rehabilitación de los polígonos 
industriales existentes, con 
aportaciones de carácter tripar
tito (ayuntamiento, comunidad 
de Madrid y empresarios). 

Adjuntamos a este escrito la 
segunda entrega de firmas de 
trabajadores/as con un total 
de 1.136, que sumadas a las 
entregadas el pasado 11 de 
enero de 2001, hacen un total 
de 2.458 firmas. 

Ángel Diaz CARDIEL 
Unión Comarcal del 

Corredor del Henares 

Sr. Director: 
Me dirijo a usted con motivo 

de la proximidad de la Semana 
Santa y en vista del articulo 
que apareció en su publica
ción el dia 16 de febrero, con 
relación al cartel que ha elegi
do la Junta de cofradías de 
Alcalá de Henares, así como 
de los artículos que se han 
publicado en años anteriores 
recogiendo información acerca 
de la semana de Pasión com
plutense. 

Puesto que el sacar un paso 
a la calle de la manera en que 
lo hace la cofradía de la Sole
dad supone un cambio de con
cepto en la manera de proce
sionar, son muchos los térmi
nos que se utilizan confusa
mente, pues el léxico del mun
do del martillo y la trabajade
ra es muy amplio. Por eso des
de estas líneas me gustarla 
que algunos de dichos térmi
nos, de los más elementales, 
quedaran aclarados y pudie
ran ser utilizados correcta
mente tanto por la prensa co
mo por los vecinos de nuestra 
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Alcalá. 
• La palabra costalero hace 

referencia a las personas que 
transportan el paso durante el 
transcurso de una procesión, 
con las peculiaridades de que 
el peso se soporta sobre la 
última vértebra y que hacen 
uso de un costal, que no es 
sino una prenda que utilizan 
dichas personas para hacer 
más llevadera su mísión. 

• Se denomina anderos, car
gadores, horquilleros, porta
dores ... a aquellas personas 
que realizan la mísma misión 
durante las procesiones, pero 
cargando sobre uno de los 
hombros exclusivamente. 

• Una parihuela es la estruc
tura que sirve para transpor
tar algo. En este caso concre
to, estructura sobre la que se 
sitúan los distintos elementos 
que terminarán conformando 
un paso. 

• Una carroza es la adapta
ción de un "carro", fundamen
talmente de sus ruedas como 
sistema de transporte, en este 
caso de una Imagen. 

Es por ello, que la imagen de 
Nuestra Señora de la Soledad 
realiza sus procesiones sobre 
un paso (de palio en este 
caso), y en ninguno de los 
casos, sobre una carroza. Y es 
además la única Hermandad 
de la nómina de la Semana 
Santa complutense que pone 
su Imagen en la calle por una 
cuadrilla de costaleros. 

Atentamente, 
José Diego 

FAGUNDO ESPINA 

PUERTA de Madrid 



¡Qué veraüem! 
Sí señores, el Carnaval de 

Alcalá es una vergüenza. Soy 
componente de una comparsa 
o murga, como quieran lla
marle. Nos preparamos y 
ensayamos dos o tres meses 
antes para que todo salga 
bien, para cantar sin papeles, 
como se debe hacer, para, 
como usted dice, señor conce
jal, potenciar el Carnaval y 
hacerlo por todo lo alto. Pero 
no lo ha conseguido esta vez. Y 
ni lo va a conseguir. ¿Sabe por 
qué? Las mezclas son malas; 
no se puede mezclar la política 
con Carnaval. Éste es de 
todos, ¿o sólo de las peñas? 
Los demás ciudadanos tam
bién contamos, ¿o no? Creo 
que no. Nos tienen en cuenta 
nada más que a la hora de ir a 
las urnas; ¡para eso valemos 
todos! Y que conste que lo 
votamos como concejal, para 
que hiciese las cosas bien; una 
de ellas, poner un jurado 
imparcial (si hay que traerlo 
de fuera, se trae) para que 
todos tengamos los mismos 
derechos. A mi comparsa no le 
importa el dinero. Llevamos 
once años con esto y poco 
hemos ganado. Lo que nos ha 
mantenido constantes duran
te tanto tiempo era la ilusión, 
ésa que nos han machacado 
hace unos días. Únicamente 
pedimos con esta queja que se 
reconozca la injusticia que se 
cometió el domingo. Y no me 
malinterpreten; no quiero 
hacerles ver que la injusticia 
fue sólo con nosotros. Una 
murga, "Los Informales", creo 
que se llamaban, también se 
merecieron ganar. Incluso de 
los premios que se otorgaron, 
el segundo estuvo acertado, a 
mi parecer. Pero lo que me 
invade es la sensación de esta
fa que se produjo en ese 
momento en la plaza. 

Si lo que se pretende es 
potenciar el Carnaval, así se lo 
están cargando. Es una pena, 
porque me gustaría que la 
gente disfrutara de esto como 
lo hacemos nosotros. Espe
rando recapaciten y que esto, 
en lo sucesivo, no ocurra más, 
se despide una ciudadana de 
Alcalá. 

Eugenia GUZMÁN 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.V.S. 

PUERTA de Madrid 

cartas 

Algunos ciclistas v conductores 
Como conductor me siento 

ofendido por las múltiples 
declaraciones que se vienen 
vertiendo sobre nosotros en 
distintos medios de comunica
ción y estoy seguro que no soy 
el único. Por favor les pido que 
no se generalice cuando se 
hable de los conductores irres
petuosos y entiéndase, ALGU
NOS, de la misma manera que 
voy a hablar de ALGUNOS 
ciclistas irrespetuosos tam
bién. En ciudad, ALGUNOS, 
se saltan los discos en rojo, se 
suben en las aceras, no respe
tan los pasos de cebra, circu
lan en dirección prohibida, no 
llevan casco y conducen veloz
mente. En carreteras con 
arcenes, ALGUNOS van con
versando con el amiguete en 
paralelo fuera del arcén. 
ALGUNOS, forman varios 
pelotones separados a pocos 
metros, que sumado a veloci
dades entre 20 y 30 kilómetros 
(no mas), interrumpen la flui
dez del tráfico y provocan 
accidentes porque tenemos 
que ir sorteando los distintos 
pelotones (prohibidos por ley). 
ALGUNOS, sin siquiera mirar 
atrás, se salen del arcén cuan-

do menos lo esperamos, obli
gándonos al volantazo o al fre
nazo casi brusco. En autovías 
(donde creo que está prohibido 
el ciclismo), ALGUNOS van en 
paralelo por el arcén, cosa que 
nos obliga a retirarnos a metro 
y medio fuera. Los fines de 
semana ALGUNOS conducto
res viajan por puro placer, por 
irse a otro pueblo a tomar el 
aperitivo o para llegar a tiem
po para asar la chuleta (como 
escribió un ciclista de Collado 
de Mediano); pero la mayoría 
viajamos por necesidad, mien
tras que ALGUNOS ciclistas 
(muy pocos), viajan por nece
sidad y la mayoría lo hace por 
placer. Yo pido que los ALGU
NOS de ambas partes, respe
ten sus parcelas de leyes que 
les corresponden, porque yo 
respeto las mías y no salgo a 
las carreteras a asesinar 
ciclistas; ni siquiera a los ani
males que se puedan cruzar 
en mi camino. Por tanto; diga
mos siempre, que ALGUNOS 
de ambas partes, violan las 
leyes, pero no todos. 

Juan GARCÍA 

DESARROLLOS INDUSTRIALES NÚÑEZ, S.A. 

CONSTRUCCIÓN• BRICOLAGE• LIMPIEZA • PINTURA 
MADERA • JARDIN •CONSUMIBLES• ACCESORIOS 

ALQUILER Y VENTA 
DE MAQUINARIA 

Tenemos la solución para sus traba¡os 
DISTRIBUIDOR 

@ 
Genialmente sencillo 
Sencillamente genial. 

OFERTAS CONTINUAS 
TALADROS, RADIALES, MARTILLOS, ATORNILLADORES, ETC. 

Vía Complutense, J 11 - Tlfs.: 91 879 62 96 / 7 
ALCALA DE HENARES 

¡Basta va! 
A los feligreses de la Parro

quia de Santa María no nos 
cabe en la cabeza que, habién
dose gastado una millonada, 
no se haya restaurado la 
fachada debidamente. 

La piedra de que está cons
truida no se sabe si es de 
Tamajón, de Colmenar o de 
cualquier otra cantera, ya que 
está embadurnada con restre
gones calizos y de palomina, 
siendo de granito, como el pór
tico de la entrada al cuartel de 
al lado (hoy Facultad de Dere
cho) que conserva su auténti
co color grisáceo. 

Las esculturas no se han 
limpiado, ni restaurado, sino 
que se las ha pintado, y de un 
color más subido que el pro
pio. A la imagen de San Pedro 
no se le ha puesto su cabeza. 

Y no preside, sobre su pea
na, en la puerta principal, la 
estatua titular del templo: 
Santa María. 

Sabemos que los cuadros de 
los Santos Niños y de la Virgen 
del Val han sido cubiertos con 
pintura ¿Y qué sabemos del 
estropicio que habrán sufrido 
las dependencias para despa
cho parroquial, catequesis, 
cursos de formación y demás 
actividades pastorales? Por
que es evidente que los "res
tauradores" no acostumbran a 
consultar a los feligreses más 
significados, ni siquiera a los 
silenciosos, o silenciados, y 
resignados sacerdotes titula
res que están desplazados en 
Las Bernardas. 

Que no se diga que, por ex
poner estas críticas constructi
vas en pasquines públicos y 
en la prensa, "hacemos daño a 
la Iglesia". ¿a qué clase de igle
sia? La estamos defendiendo. 
Nos estamos defendiendo. Nos 
están dañando. Y, por la gloria 
de Nuestros Pequeños Márti
res y por la de Santa María del 
Val, no podemos callar. 

¿Es que van a proseguir, en 
la Parroquia de Santa María, 
con el descalabro artístico pia
doso o sentimental que se ha 
hecho en la restauración de la 
Magistral, y que hemos silen
ciado? ¡Basta ya! 

Un grupo de feligreses 

SE VENDE 
RESIDENCIA 31 EDAD EN 

LOS MOLINOS (MADRID) 
Completamente equipada y legalizada. 

Instalaciones en perfecto estado. 
Inmejorables referencias. 

Totalmente ocupada y a pleno 
funcionamiento: 20 plazas con 

posibilidad de ampliación. 

Parcela céntrica de 1.200 m2· 
Superficie construida de 400 m2-

Precio total: 128.000.000 ptas. 
Tfno: 91-461 31 53 

J de mano de 2001 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .......•........................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ........................................................•...•............ 91 888 15 21 
Cruz Roja .•..........•..........•...............•........•.....•....• 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social •....•...•.....•.....•................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .......•.•.................................. 061 
Centro Municipal de Salud ..............................•......................... 91 888 54 91 
Policía Nacional .•.........................•........................................................•..... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil •..........•.....••.....................•.......•...............•............•.. 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ..•.....•....•.................................•.•....• 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ......••.•...•...............•..•........................... 085 
Protección Civil ..•......•.•.•..............•.............................................. 91 882 84 53 
Ayuntamiento ...................................................................•......... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ..............................•..•.............•... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......•.•.•...........•....•....................................•........................ 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ................................................................•... 91 888 00 21 
Continental Auto .•....•.......•..............•..................•....................... 91 888 16 22 
Cementerio .........•........................................................................ 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ................................•.....•.....•.....................•... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos •.•.•...•..•................•...................•.............•.. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ....................................•.....•.•........... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud •..............•.............•.....•....•......................•.. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ..................................•...............•.............. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ......................................•................ 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ............•...................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas .•...........................•........................ 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ....................•..................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ........................•..................................... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC .........••......................................•...........•.........................•.•..• 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ............•...•..•...•...............•...................•...........•.... 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..•.....•............................................................ 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .............•................•.......... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ...•.....•... 918813461 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación .........•.........•.................•................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .....•........................................................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...••..•................•......•..•..............•..•................................. 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad .......................•.......... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ................•....•.......•.....•..••.....•...........•.....•.......•. 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..•...•....••........ 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ....•..•...•..•.••.......•...............• 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ................•......................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ..••....••..•..................... 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElf.: 19491 26 26 02 - 26 TI 38 - e/ Vlralllo Navana. 5111 

ADl•ueca de Henares HIUWWAIUU 
DI.. 44 CtnL MADRl.__CElOllA 
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la mano de una persona viva R 
trasplanta por primera vez sin 
tener en cuenta las "huellas dactilares" 
El americano Jerry Fisher, de 36 años, se ha convertido en la novena persona en el mun
do y la segunda en los Estados Unidos al que se le realiza un trasplante de mano. Pero 
a diferencia de operaciones anteriores, el miembro no procedía de un fallecido, sino de 
una persona que se encuentra en estado de muerte cerebral, y cuya familia dio su con
sentimiento. La intervención, realizada por un equipo de 18 doctores, duró 13 horas. 
"Pero, ninguno de los doctores tuvo en cuenta las huellas dactilares del donante y del 
receptor, algo baísico para evitar el rechazo psicológico del receptor de la nueva mano". 

Un grupo de 18 médicos del 
hospital Jewish de Louisville, 
en Estados Unidos, han vuel
to a realizar por segunda vez 
en Estados Unidos un tras
plante de mano, aunque esta 
vez, el miembro no pertenecía 
a un fallecido (a lo que le dan 
mucha importancia), sino 
que procede de una persona 
que se encuentra en estado 
vegetativo y cuya familia 
accedió a que fuera amputa
da. En una maratoniana ope
ración que empezó el pasado 
viernes y que duró 13 horas, 
Jerry Fisher, de 36 años, 
pudo ver cumplido por fin su 
deseo y la prótesis que llevaba 
desde 1996, cuando sufrió la 
amputación de su mano 
izquierda después de tener un 
accidente con un cohete piro
técnico, fue sustituida por 
una mano facilitada por una 
organización de Kentucky 
(Estados Unidos) que se dedi
ca a la donación de órganos. Y 
¡digo yo!, si ya ha habido un 
rechazo a una mano trasplan
tada, cuyo receptor no podía 
soportar psicológicamente ver 
esa mano, ¿cómo no se tiene 
en cuenta la morfología dacti
lar a la hora de trasplantar un 
órgano tan vital como es una 
mano? Debería de saberse 
que las manos están intima
mente conectadas a nuestro 
cerebro y que, de igual modo 
que una "cabeza" no se podría 
trasplantar a cualquier perso
na, tampoco se puede hacer 
con las manos, que tienen 
mucho que ver con el sistema 
nervioso central de toda per-

sona. Pero los cirujanos 
conocen anatomia, fisiología 
y otras ramas, pero no saben 
nada y además no le dan nin
guna importancia a las hue
llas dactilares y eso es un 
fallo ¡garrafal!, que podría ser 
muy útil para, conociendo la 
morfología de las huellas, 
saber la posibilidad de un 
rechazo de cualquier órgano 
trasplantado. Mucho más, si 
el órgano es nada menos que 
una mano. 

Fisher, padre de tres niños, 
llevaba esperando este tras
plante desde el 20 de noviem
bre del pasado año, cuando 
pidió que le realizaran la 
intervención, y la semana 
pasada su estado era estable. 
Ingresó en el hospital y 
durante algunos días estuvo 
esperando que se produjera 
el trasplante, tuvo que ser 
sometido a una terapia psico
lógica intensiva. Si los docto
res que le han trasplantado 
la mano hubieran tenido un 
"análisis digiW psicológico 
de Fisher", hubieran sabido 
sus cualidades y la relación 
entre su morfologia dactilar 
y la de la mano que se le iba 
a trasplantar, pero esto, 
desgraciadamente, no se 
sabe y de ahi viene que, 
Fisher puede que esa mano 
trasplantada sea parecida a 
las huellas de su mano 
amputada y entonces la 
aceptará, o que esa mano 
que le van a trasplantar sea 
de huellas contrarias y 
rechace psicológicamente 
verse esa mano en su cuer-

po. Por ello, los doctores, que 
de huellas "no entienden", 
han dicho que fue una larga 
noche, como afirmó el doctor 
que dirigió el equipo médico, 
Warren Breidenbach, des
pués de la operación, la nove
na de estas características 
realizada en todo el mundo. 
"Todo el proceso transcurrió 
con normalidad, y no hubo 
sorpresa inesperada", la sor
presa podrá venir si Fisher 
rechaza la mano por ser 
incompatible con su "tipo
logia innata", que hay que 
tener en cuenta en cual
quier trasplante, y más en 
una mano. 

La mano procedía de una 
persona cuya identidad no ha 
sido revelada y que estaba en 
un estado de muerte cere
bral. Dos de los doctores del 
hospital Jewish la recibieron 
la semana pasada y fue facili
tada por una organización del 
estado de Kentucky dedicada 
a la donación de órganos. 
Antes de aceptar esta dona
ción, los médicos tuvieron 
que comprobar si - "aqui vie
ne lo bueno", fijense uste
des las cosas que valoran en 
el trasplante de una mano y 
se olvidan de lo más esen
cial, las huellas dactilares 
de esa mano trasplantada
el tamaño de la mano era el 
adecuado, y también el tipo 
de sangre del donante, ade
más del sexo de la persona e 
mcluso la pigmentación de la 
piel Y añaden tranquilamen
te: "hay que minimizar el 
riesgo de rechazo", afirmaron 

Elígelos, pruebalos y cómpralos con multiopci n en: 

Deysa 
Dealer y Servicio Post-Venta, S. A. 

los doctores. Para evitar esto, 
comprueben las huellas dac
tilares del receptor y las de la 
mano a trasplantar, con ello 
evitarán el rechazo psicológi
co del receptor. 

Breidenbach explicó que al 
donante se le amputó el brazo 
hasta la altura del codo, 
dejando de este modo el tejido 
suficiente para que los docto
res después pudieran ampu
tar a la altura que Fisher 
requería. Según relató Brei
denbach, cortaron la piel del 
brazo de Fisher para dejar al 
descubierto los huesos, ner
vios y tendones y facilitar. Lo 
primero que se une es el hue
so, declaró el director de la 
intervención, "porque de esta 
forma se puede trabajar ya 
con una base estable. Des
pués las arterias y las venas 
para que comience a circular 
la sangre rápidamente, y a 
continuación se suturan con 
nylon los tendones, los mús
culos y los nervios. Por últi
mo, unimos la piel de la mano 
con la piel del brazo del 
paciente". Y, ¡digo yo! , ¿cómo 
los doctores no le dan impor
tancia a la piel interior de las 
manos (cara volar), cuando es 
absolutamente distinta del 
resto de la piel que cubre 
nuestro cuerpo, exceptuando 
la planta de los pies, que es la 
misma? Si saben que es una 
piel distinta, ¿por qué no la 
examinan y la tienen en cuen
ta? Se pueden hacer trasplan
tes de piel en cualquier lugar 
de nuestro cuerpo excepto en 
la palma de las manos y las 
plantas de lo pies, ¿por qué? 

Ahora viene el arreglo: des
pués de la operación, Fisher 
tuvo que tomar varios fárma
cos para que no se produjera 
un rechazo del nuevo miem
bro. ¡Ojo amigos!, el primer 
trasplante de mano del 
mundo fue realizado en 
Francia en 1998. El pacien
te era el neozelandés Cint 
Hallam, que recientemente 
ha pedido que se la vuelvan 
a amputar porque "no 
pod~a realizar ningún movi
miento con ella y le provo
caba problemas de rechazo 
psicológico". 

Luis ORDUÑA LOZANO 

Antigua Ctra. N-ll, km. 27200 -Tifs.: (91) 880 00 62 - (91) 880 00 65 • Vfa Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) -TIF.: (91) 880 91 84 · W:,ALA DE HENARES 
Avda. de la Constitución, 3 - Tifs.: (91) 677 75 37 - (91) 677 72 97 -TORRFJON DE ARDOZ 11!1 
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PUBLICACION 
Hasta el día 8 de marzo de 2001 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la lici
tación para adjudicar mediante procedimiento negociado 
las OBRAS DE SUSTITUCIÓN DE CUBIERTAS EN AULA
RIO DEL COLEGIO PÚBLICO JUAN DE AUSTRIA. 

Precio tipo: 8.726.081.- ptas. (52.444,80.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 9 de mar
zo de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 21 de febrero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 13 de marzo de 2001 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para la contratación mediante procedimiento 
negociado del SUMINISTRO DE PAPEL BLANCO SIN 
IMPRESIÓN 80 GRMS. PARA EL USO GENERAL DE LA 
CASA CONSISTORIAL Y SUS DEPENDENCIAS. 

Precio tipo: 2.767.667.- ptas. (16.634,01.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 14 de 
marzo de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa Consisto
rial. 

Alcalá de Henares, a 21 de febrero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

J de mano de 2001 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

Enlace lópez Abalo -Avnur locak 
La concejal de Educación e Infancia, Teresa Bachs, presidió la 

ceremonia que unió en matrimonio a Juan Luis López Abalo y 
Fayica Aynur Kocak, de 32 y 31 años respectivamente. La pare
ja se conoció en Estambul (Turquía), lugar de nacimiento de la 
novia. El novio es montador de escaleras mecánicas y viajó a la 
principal ciudad turca para montar las escaleras mecánicas del 
metro de la ciudad del estrecho del Bósforo. Fue allí cuando 
conoció a Fayica Aynur Kocak, una guía turística, y donde sur
gió el flechazo entre ambos. La pareja llevaba un año y medio de 
noviazgo hasta contraer matrimonio en el ayuntamiento com
plutense. 

Una vez celebrada la ceremonia matrimonial la pareja invitó a 
familiares y amigos a un banquete nupcial en Madrid, al cual 
asistieron algo más de medio centenar de invitados. El nuevo 
matrimonio partió en viaje de luna de miel a Italia. 

Enlace Montero García -García García 
El sábado 24 de febrero contrajeron matrimonio en la ermita 

de San Isidro Javier Montero García y Sonia García García. El 
novio es técnico informático y tiene 27 años. La novia es esteti
cista y tiene 26 años de edad. La pareja llevaba siete años de 
noviazgo hasta abandonar la soltería y asumir ante el altar de la 
ermita de San Isidro su condición de casados. 

Intervinieron como padrinos la madre del novio, Consuelo 
García, y el padre de la novia, Atilano García. Después de la 
ceremonia, la pareja realizó una sesión de fotos y video en la vie
ja universidad cisneriana. Lo hicieron antes de partir a Madrid, 
donde invitaron en un restaurante a familiares y amigos a un 
banquete nupcial al cual asistieron unas 170 personas. 

La pareja partió en viaje de luna de miel a Estados Unidos. 
Después de conocer algunos lugares de la costa este estadouni
dense viajaron al Caribe. 

PUERTA de Madrid 
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• CHAOUÉ 
•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am 
• TRAJE CEREMONIA 
•CAMISERÍA 

Hombre 

• COMPLEMENTOS 
SASTRE RIA 
A MEDIDA 

• Tllll'llllEllTOS 
FACIAi.ES 

• NIEVAS nc11cas 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tifs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 

El IUlllCURI y olas Q:5l 
-b~ de ta !J60<1a •RAYOS U.V.A. 

MAQUILLADORES PROFESIONALES 

el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

l'J fi i 1 ~ t·t"I ¡11: t·Xifü •I 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

REGALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO -TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEJlOS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

AllANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

NOVA FOTO 
REPORTAJES DE BODA 
Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

CI Mayor, 17 Alcalá de Henares. Tlf. 91 889 64 07 CI Mayor, 43 Guadalajara TI!. 949 21 47 28 

... y también 31 dOS CRWDO BOGAR U llClll 
.J!-.•-1' 
?f.ll' y Solo Gollo NUEVA EXPOSICIÓN 

el Miguel de Moneada, 4 rJ Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
ijunto Galerías Juan de Austria) Tlf.: 91 802 72 21 
Tell. y Fax: 91 880 26 67 (frente supermercado Plus Superdescuento) 
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Julián González del Cerro junto a Pablo González (izquierda) y con Miguel Buenestado (derecha). 

El secretario general del PSOE alcalaíno dice del edil socialista 
aue es un hombre de uanido v muv honesto 

Julián González continúa como conceial 
aunque el alcalde le ha quitado el sueldo 
Tal como habíamos advertido en estas páginas, desde la semana pasada Julián González del Cerro 
ha dejado de pertenecer al régimen de dedicación exclusiva al ayuntamiento y por tanto no ten
drá sueldo como concejal, al haber sido aprobada en la sesión de pleno del martes 20 de febrero 
la propuesta presentada por el alcalde, Manuel Peinado. El concejal socialista se abstuvo "porque 
es una forma de demostrar que no estoy aquí por el sueldo. De hecho, voy a continuar siendo 
concejal, aunque no cobre sueldo del ayuntamiento y vuelva a mi trabajo", dijo Julián González 
del Cerro en declaraciones efectuadas a PUERTA DE MADRID. Frente a su abstención hubo 25 
votos a favor de la propuesta del alcalde, los de los once concejales del PP que asistieron (a la se
sión faltó Gonzalo Garrido de Oro), los de los diez concejales del PSOE y los de los cuatro de IU. 

Se consumó el derribo de 
Julián González. Primero fue 
desposeído de sus funciones 
por el alcalde, quien adujo que 
ya no confiaba en él y lo acusó 
de haberlo engañado con la 
celebración de una reunión en 
el ayuntamiento de Fuenla
brada. Fue éste el segundo 
cese decretado por Manuel 
Peinado contra concejales de 
su grupo, ya que antes había 
destituido a Marta Luna, tam
bién por pérdida de confianza 
en ella. Una vez cesado Julián 
González, sólo quedaba el últi
mo paso que entra en las com
petencias del alcalde y del ple
no, quitarle el sueldo de con
cejal, apartarlo del régimen de 
dedicación exclusiva. En con
tra del criterio de la dirección 
local de su propio partido, Ma
nuel Peinado presentó la pro
puesta al pleno y ésta salió 
adelante como estaba previsto. 

Apoyo de la FSM 
La posición contraria a la 

retirada del sueldo de Julián 
González que tenían el secre
tario general del PSOE, Miguel 
Buenestado, y el comité ejecu 
tivo local hizo que el asunto 
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llegara a la dirección regional, 
a la comisión ejecutiva de la 
FSM. Ésta, al ver que no había 
acuerdo entre partido y alcal
de, decidió aplicar el criterio 
que viene aplicando siempre: 
En un tema de índole munici
pal prevalece el criterio del 
alcalde allá donde el PSOE 
gobierna. En el caso de que no 
fuera así, el criterio que hubie
ra prevalecido hubiera sido el 
del secretario general. 

Así, para el día 20 de febrero 
estaba todo ya decidido. Sólo 
faltaba ver qué votaban los 
dos concejales próximos a 
Miguel Buenestado, José Luis 
García Pezuela y Eduardo Cal
derón, que finalmente apoya
ron la propuesta del alcalde. 

Los concejales de IU votaron 
también favorablemente la 
postura de Manuel Peinado 
para no producir malestar en 
el gobierno municipal, si bien 
desde algún sector de la orga
nización se les había pedido 

que se levantaran del pleno y 
no votaran "al ser un proble
ma de índole interna del 
PSOE". 

Apoyos 
Julián González del Cerro 

tuvo el apoyo y la solidaridad 
de la dirección de su partido 
en Alcalá en la sesión plena
ria. En el ayuntamiento estu
vieron casi todos los miembros 
del comité de la agrupación 
socialista de Alcalá, y también 
estuvo la dirección del PSOE 
de Villalbilla; entre otros estu
vieron el secretario general y 
portavoz en el ayuntamiento 
de ese municipio, Jesús Soto, 
y las concejalas Teresa Doñoro 
y Fabiola Figueras. No faltaron 
muchos militantes del PSOE 
en Alcalá. 

Julián González pidió al 
alcalde el uso de la palabra y 
durante casi quince minutos 
leyó su intervención en el ple-

no para manifestar que no 
estaba de acuerdo con el cese 
decretado por el alcalde y afir
mó que había sido una deci
sión personal y no política. De 
todos modos, González del 
Cerro manifestó que su inten
ción no es cobrar sin trabajar, 
de ahí su abstención a la pro
puesta del alcalde: "No es mi 
intención cobrar sin trabajar. 
¡Faltaría más!" 

El concejal socialista llegó a 
sugerir que cuando era res
ponsable de las áreas de Segu
ridad Ciudadana, Transpor
tes, Obras, Servicios y la 
segunda tenencia de alcaldía 
tenia mucho trabajo políticQy 
de gestión: 'Yo me pregunto 
ahora que a quién hacía yo el 
trabajo. ¿Había alguien sin 
hacer nada en el equipo de 
gobierno? ¿Había alguien 
haciendo muy poco? No voy a 
entrar nunca en quién traba
jaba más o quién debía cobrar 
más o menos. Jamás me he 
fijado en eso porque mi objeti
vo ha sido siempre desarrollar 
el trabajo dentro de mis limi
taciones ( ... ) Yo desde luego 
jamás he cobrado sin trabajar. 
ni lo voy a hacer nunca, ni 
aqui ni en ningún lugar". 

Julián González aseguró en 
su intervención que seguirá 
trabajando como concejal: 
"Espero no crear ningún pro
blema dentro de mis limitacio
nes de tiempo. desde mi nueva 
condición de concejal sin com
petencias, sin dedicación 
exclusiva, sin sueldo, por con
tribuir en todo aquello que 
pueda hacer por esta ciudad". 

El concejal explicó que su 
sueldo neto era hasta hace dos 
meses 220.000 pesetas men
suales: "No sé por qué desde 
entonces es de 305.000 pese
tas". González manifestó su 
respeto al alcalde: 'Yo le respe
to como compañero de equipo 
de gobierno y como la máxima 
autoridad de esta ciudad. Le 
apoyaré como concejal en todo 
lo que le pueda apoyar, pero 
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basándome en el proyecto y en 
el programa de nuestro parti
do". También recordó algo a 
los concejales socialistas: "Es 
el PSOE quien nos ha puesto 
aqui. Si el PSOE no nos pone 
aquí, dificilmente podríamos 
ser concejales". 

Julián González afirmó con 
rotundidad: "No soy ningún 
pesetero; no estoy en la políti
ca por dinero. Si he cobrado 
del ayuntamiento es porque, 
al igual que otros, dejé mi acti
vidad laboral para ejercer la 
política, por la misma razón 
que dejaré de cobrar para vol
ver a ejercer mi vida profesio
nal. Si yo dimitiera al salir 
adelante esta propuesta, 
podría entenderse que, como 
no me pagan, me voy, y eso no 
es así. Porque no me paguen 
no me voy a ir. Confio en que 
no habrá otras formas coacti
vas por parte de nadie para 
que pueda desarrollar mi libre 
ejercicio de la política". 

Error de transcripción 
de la agenda 
El edil socialista manifestó 

que el cese de sus competen
cias que decretó el alcalde fue 
una decisión personal: "Los 
motivos para cesarme no fue
ron políticos, sino personales. 
Usted no tomó una decisión 
política, sino personal, y eso 
no debería haber sido así. 
Usted sabrá los motivos". 
González del Cerro dijo que el 
origen de todo fue un error de 
transcripción de su agenda: 
"Ése fue un error del que es 
cierto que soy responsable. Así 
lo expliqué en todas las reu
niones. No tengo ni tuve ni la 
menor intención de mentir. No 
le engañé, señor alcalde, ni 
soy un mentiroso. No cometí 
ninguna irregularidad. Usted, 
señor alcalde, me ha descalifi
cado y me ha insultado 
haciendo referencia a mi com
portamiento en el pasado". 
González también afirmó que 
había sido victima de una 
campaña de acoso, de una 
auténtica tortura: "Quiero que 
a partir de ahora cesen el 
sufrimiento y al extorsión a la 
que estoy sometido". 

Las criticas del PP 
Al margen de la intervención 

de Julián González del Cerro 
hubo intervenciones de los 
portavoces del PP. Bartolomé 
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Los concejales del Partido Popular votaron a favor de la propuesta del alcalde. 

González, y del portavoz del 
PSOE, Pablo González, con lo 
que el asunto fue un debate de 
tres González. El portavoz 
popular pidió al alcalde y al 
secretario general del PSOE 
que cierren la crisis porque 
repercute en la gestión muni
cipal. El portavoz del PSOE 
afrrmó que no había crisis y 
que el gobierno goza de buena 
salud. Los dos se enzarzaron 
en una discusión sobre crisis 
de unos y de otros y el tiempo 
que tardaron en solucionarlas. 
Pero el asunto finalmente no 
tuvo más polémica. Todos, 
excepto Julián González, vota
ron a favor de la propuesta del 
alcalde; y González, que conti
nuará siendo concejal del gru
po socialista, no cobrará suel
do del ayuntamiento. 

Miguel Buenestado declaró a 
PUERTA DE MADRID que 
Julián González tiene todo su 

aprecio y el de la dirección del 
PSOE "porque es un hombre 
honesto, un hombre trabaja
dor, un hombre de partido. No 
me cabe la menor duda de que 
va a seguir trabajando en apo
yo del grupo socialista, va a 
seguir trabajando en apoyar 
las decisiones del alcalde y de 
la dirección del PSOE. Todo el 
partido y toda la ciudad lo 
sabe de sobra. Estoy ofendido 
porque alguien aludía a que 
hubiera sido más honesto si se 
hubiera pasado al grupo mix
to. Julián ha demostrado 
durante todo este tiempo que 
es un hombre cabal y lo 
demás son tonterías. Lo único 
que hizo fue cometer un error 
de transcripción que se ha 
desmadrado por oscuros inte
reses que no sé cuáles son. 
Intereses contra Julián y con
tra mí como secretario general 
del PSOE". 
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"Los consejos 
de San Bartolomé 
González" 
Miguel Buenestado se refirió 

también a la intervención que 
había hecho en el pleno muni
cipal Bartolomé González: "Su 
intervención ha sido fruto de 
la frustración, de su incapaci
dad para hacer oposición. No 
sabe hacer oposición y se limi
ta a caer en una falta de res
peto por nombrarme a mí en el 
pleno para darme consejos. 
Que se limite a dar consejos 
en su partido para que no le 
recordemos tiempos pasados 
como cuando estaba con 
Rosalia Rodríguez. Además 
podría nombrar a algunas per
sonas de su grupo de conceja
les que han estado en el mis
mo club social que estuvo 
Julián González. Que no ven
ga dándonos lecciones como si 
fuera San Bartolomé González 
porque ya hay demasiados 
santos". 

El secretario general afirmó 
que no tendrá consecuencias 
políticas la decisión del alcalde 
respecto a Julián González: 
"El PSOE de Alcalá decidió que 
aceptaría la decisión del alcal
de y del pleno y cerraríamos el 
tema de Julián González. 
Mientras él quiera va a seguir 
siendo concejal en el equipo de 
gobierno por voluntad del 
PSOE y de los ciudadanos. 
Mientras él quiera lo va a ser, 
con más atribuciones o con 
menos, con retribución o sin 
ella. Me parece muy honesto lo 
que ha hecho Julián". 
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El concejal Julián González al alcalde Manuel Peinado: 

"Oialá no se encuentre nunca con nadie 
que le sea menos leal o noble que vo" 
Julián González del Cerro ha dicho una y otra vez que él no ha engañado nunca a Manuel Peina
do, sino que, por el contrario, éste siempre ha contado con su trabajo y con su fidelidad. En unas 
declaraciones a PUERTA DE MADRID, nada más haber aprobado el pleno municipal su retirada 
del régimen municipal de dedicación exclusiva, el concejal tuvo palabras directas para el alcalde: 
"¡Ojalá no se encuentre nunca con nadie que le sea menos leal o noble que yo". González añadió 
que siempre estará a disposición de Peinado "sin que esto se entienda como un sometimiento". 

- ¿Qué opinión tiene de las 
diferentes remodelaciones 
realizadas en el actual gobier
no municipal? 

- A veces es necesario hacer 
remodelaciones por diferentes 
causas como es el desgaste 
político, posibles irregularida
des, falta de capacidad, etc. Yo 
creo que ninguna de las que 
ha hecho el alcalde han sido 
por estos motivos. En cual
quier caso nunca deben adop
tarse dichas decisiones de un 
modo precipitado. Fíjese que 
la primera remodelación se 
hizo a los cuatro meses de ini
ciarse el mandato municipal. 
Después ha venido todo como 
en una cadena. Desde que 
tomó posesión este gobierno 
hemos tenido dos concejales 
de Hacienda, dos portavoces, 
dos viceportavoces, dos 
segundos tenientes de alcalde, 
dos concejales de Urbanismo, 
dos de Seguridad Ciudadana, 
dos de Personal y Organiza
ción Administrativa. Ha habi
do dos presidentes de la dele
gación municipal del distrito 
III, dos en la del VIII, y se lleva 
la palma la concejalía de 
Obras, con cuatro concejales. 
Yo me pregunto si es posible 
que todo esto sea por errores 
de los concejales. Lo que tengo 
muy claro es que estos cam
bios no se pueden hacer como 
si de cromos o canicas se tra
tara, es decir, éste me gusta y 
si no, luego le cambio por 
otro'. Creo que se debe actuar 
con más seriedad y sentido de 
la responsabilidad. 

- ¿Es eso una critica directa 
al alcalde? 

- Permitame el ejemplo de 
un partido de fútbol aunque 
obviamente no es comparable. 
Hay que apurar al máximo 
antes de hacer un cambio. Por 
algo se les ha puesto en el 
once inicial. Además no hay 
que arriesgar a quedarse sin 
reservas. La política es mucho 
más seria. En ella se debe 
meditar y reflexionar mucho, 
consultar y dejarse asesorar. 
Para eso están las direcciones 
de los partidos políticos. No 
olvidemos que los programas y 
los proyectos son realizados 
por el propio partido y que es 
el mismo quien hace las can
didaturas. Las decisiones que 
tome un alcalde no deben ser 

J de mano de 2001 

Momento de la votación: PSOE e IU votando a favor de suprimir 
el sueldo de González del Cerro, en tanto que éste se abstuvo. 

personales sino políticas por
que las consecuencias de 
éstas no sólo van a afectar al 
equipo de gobierno o a la ins
titución municipal, sino tam
bién a los partidos políticos y a 
la sociedad en general. 

- ¿Quédiria usted en estos 
moment os al alcalde? 

- Pues que le deseo toda la 
suerte del mundo. Yo desde mi 
condición de hombre de parti
do y fiel a la ejecutiva y al pro
grama electoral, como concejal 
que sigo siendo estaré siempre 
a su disposición sin que esto 
se entienda como un someti
miento. Ojalá no se encuentre 
nunca con nadie que le sea 
menos leal o noble que yo. 

- ¿Qué le ha parecido la acti
tud de Miguel Buenestado? 

- A Miguel Buenestado le 
conocí de un modo accidental 
cuando yo no tenia ningún 
cargo público ni orgánico den
tro del PSOE. Yo no tenía nin
guna intención de tener una 
continuidad política en Alcalá. 
Miguel me dijo que dirigía un 
grupo de compañeros con dife
rentes actividades. Me recordó 
viejos y buenos tiempos de 
cuando yo era concejal y 
secretario en una ejecutiva 
local lejos de aquí. Por aquel 
entonces coordinaba un equi
po de trabajo por áreas secto
riales. Gracias a Miguel me 
animé y empecé a colaborar en 
algunos proyectos y progra
mas, sobre todo de carácter 
social. Miguel Buenestado es 
un excelente político, pero 
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sobre todo es una extraordina
ria persona. Siempre va con el 
factor humano y el objetivo 
social por delante. Él sabe 
muy bien que trabajando con 
sencillez y humildad, siendo 
constante, se consiguen fmes 
sociales que traen resultados 
políticos. Todo esto lo tiene 
Miguel muy claro. Por eso tie
ne el aprecio y el respeto de 
muchos compañeros y ciu
dadanos de Alcalá y de otros 
lugares. Él piensa como yo, 
que en la vida es muy impor
tante ser un buen ejecutivo, 
buen abogado, buen gestor, 
buen carpintero, buen políti
co, etc, pero hay algo mucho 
más importante que no se 
aprende en la universidad, 
que es ser persona. Algunos 
olvidan esto cuando tienen 
cierto poder, Miguel Buenesta
do es un infatigable trabajador 
y un político que lucha por 
defender la igualdad, pero 
sobre todo es una gran perso
na. 

- ¿Qué le parece el nuevo 
concejal de Seguridad? 

- Es un compañero del equi
po de gobierno que lleva dos 
áreas y esto siempre supone 
una sobrecarga de trabajo, 
preocupaciones, tiempo, etc. 
Lo sé por experiencia. Yo estu
ve mucho tiempo como res
ponsable de estas concejalías 
sin tener ningún gerente has
ta que se contrataron ambos. 
Luego hubo una remodelación 
y dejé de ser concejal de Per
sonal para pasar a Obras. Él 
cuenta con dos gerentes que 
son buenas personas y bue
nos profesionales. Tiene bue
nos equipos humanos y a mí 
me tiene a su entera disposi
ción, como ya le manifesté en 
una reunión de grupo de con
cejales y de la ejecutiva local. 
Yo creo que no tendrá mayores 
problemas. 

- ¿Y el nuevo concejal de 
Obras? 

- Lo mismo que Francisco 
Collado, Eduardo Calderón 
cuenta con todo mi apoyo per
sonal y político por si le puedo 
ser útil. De hecho ya hemos 
hablado y le he informado de 
las diferentes áreas de la con
cejalía que tiene, ya que es 
muy amplia. Eduardo va a 
contar con un gran equipo téc
nico, humano y profesional. 
Hay gente excelente y si a eso 
le sumanos que él es un hom
bre voluntarioso y con ilusión, 
seguro que lo hará bien. 
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La nueva dirección de IU después de la VI Asamblea Local 

El grupo de Pilar Fernández meioró su representación en la dirección local 

Fran Pérez, nuevo coordinador de IU desde el 23·F 
Tal y como se esperaba, el nuevo coordinador de Izquierda Unida en Alcalá es Fran Pérez. 
El candidato del grupo pluralista, del que forma parte el anterior coordinador, Luis Suárez 
Machota, consiguió una clara victoria en las elecciones celebradas en la asamblea con
cluida ya en la madrugada del 23 de febrero. Suárez Machota cede el liderazgo de la orga
nización a su asesor en el ayuntamiento y deja abierta la posibilidad de que el propio Fran 
Pérez sea candidato a la alcaldia complutense en las elecciones municipales del año 2003 
en el salón de actos del Centro Municipal de Salud. Los pluralistas consiguieron un 44 por 
ciento de los votos y mantuvieron sus expectativas, que eran las de conseguir 12 o 13 
miembros en una dirección local formada por 27 componentes. Al final se quedaron en 12. 
El grupo encabezado por Pilar Fernández rentabilizó sus resultados con la presencia de 9 
miembros en el consejo politico a falta de que la dirección regional resuelva la impugna
ción presentada por la Plataforma de Izquierdas, que reclamaba para sí uno de los miem
bros del consejo político atribuido al grupo de Pilar Fernández. 

La VI asamblea de IU en 
Alcalá concluyó con la 
cesión del liderazgo de la 
organización por parte de 
Luis Suárez Machota a Fran 
Pérez Esteban. La asamblea 
se celebró en dos sesiones, 
una el miércoles 21 de 
febrero en la que el coordi
nador saliente, Luis Suárez 
Machota, leyó su informe de 
gestión que fue aprobado 
por los militantes que asis
tieron. En esta sesión tam
bién se presentaron las tres 
candidaturas una vez que 
no hubo acuerdo para pre
sentar una candidatura de 
consenso tal y como preten
día la actual concejala de 
Cultura, Pilar Fernández 
Herrador. Fran Pérez, Pilar 
Fernández y Salvador Guar
día defendieron sus candi
daturas en la segunda se
sión de la asamblea, cele
brada ya el jueves 22 de fe
brero. A continuación se 
produjo la votación, que
dando abierta la urna hasta 
las diez y cuarto de la 
noche. 
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De coordinador saliente a coordinador entrante, 
Luis Suárez Machota y Fran Pérez, después de la elección de éste 
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El recuento de los votos 
contabilizados en la urna y 
los llegados por correo se 
prolongó hasta casi la me
dianoche. Sobre un censo 
electoral de 403 afiliados 
con derecho a voto, los 
votos emitidos fueron 307, 
es decir, que hubo una par
ticipación del 76 por ciento. 
Uno de los votos fue en 
blanco. El resto se distribu
yeron de la siguiente forma: 
La lista encabezada por 
Fran Pérez obtuvo un res
paldo de 135 votos, es decir, 
un 44 por ciento. La lista 
que encabezó Pilar Fernán
dez Herrador consiguió 97 
votos , el 31'5 por ciento. La 
lista de la Plataforma de 
Izquierdas, encabezada por 
Salvador Guardiá, obtuvo 
un respaldo de 7 4 votos, es 
decir, el 24 por ciento. Hubo 
un voto nulo 

La atribución de represen
tantes en la dirección local 
de la organización, que es 
de 27 miembros, deja a los 
pluralistas de Fran Pérez 
con doce representantes, 
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entre ellos el coordinador 
saliente, Luis Suárez Ma
chota. La lista de Pilar Fer
nández queda con nueve 
representantes en el conse
jo político y la lista de la 
Plataforma de Izquierdas 
queda con seis. 

Elección 
de Fran Pérez 
Una vez elegido el nuevo 

consejo político local por la 
asamblea de militantes, es 
éste quien elige a su vez al 
coordinador general. Luis 
Suárez Machota fue el 
encargado de leer los resul
tados de las votaciones y 
convocar la primera reu
nión de la dirección local. 
Esto ocurrió poco después 
de la medianoche, concreta
mente ya en la madrugada 
del dia 23 de febrero. En la 
reunión participaron 21 de 
los 27 miembros del conse
jo político. Los pluralistas 
propusieron a Fran Pérez 
como coordinador. Ni la Pla
taforma de Izquierdas ni el 
grupo de Pilar Fernández 
propusieron candidato. Los 
21 asistentes realizaron la 
votación a mano alzada 
obteniendo Fran Pérez el 
respaldo de 15 miembros de 
la dirección, concretamente 
de los pluralistas y los 
miembros de la Plataforma 
de Izquierdas. Los seis 
miembros del grupo de Pilar 
Fernández se abstuvieron, 
por lo que Fran Pérez fue 
elegido nuevo líder de IU en 
Alcalá. No hubo votos en 
contra. 

Desacuerdo 
con el reparto de cargos 
El acuerdo entre los plu-

ralistas y la Plataforma de 
Izquierdas cerró el paso a 
que el grupo de Pilar Fer
nández votara a favor de 
Fran Pérez. En ese acuerdo 
por el cual la Plataforma 
votaba a Fran Pérez como 
coordinador se establecía 
que la secretaria de organi
zación y la de política insti
tucional, las dos más 
importantes dentro de la 
dirección, serán para la Pla
taforma mientras que el 
grupo de Pilar Fernández 
las reclamaba para sí. Eso 
hizo que se abstuvieran. 

Impugnación 
En el acta de la ses1on, 

elaborada por el coordina
dor saliente, Luis Suárez 
Machota, la Plataforma de 
Izquierdas hizo saber que 
recurría a la dirección regio
nal de IU por las incidencias 
que hicieron constar en el 
acta. La Plataforma impug
nó el reparto de miembros 
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IU invitó a la dirección del PSOE a asistir a su asamblea 

Mariano Sánchez, secretario general del PCE de Alcalá 

del consejo político, ya que 
un conocido afiliado de su 
corriente no pudo ejercer su 
derecho a voto al no figurar 
en el censo que la dirección 
regional había facilitado 
para la votación. Al parecer 
una persona que se hizo 
pasar por este afiliado había 
llamado a la dirección regio
nal diciendo que se daba de 
baja de la organización, 
pero el veterano militante 
nunca se ha dado de baja y 
ejerció por correo su dere
cho al voto, siendo éste 
anulado. 

Pero además, la Platafor
ma de Izquierdas impugnó 
el reparto por haberse 
admitido el voto de un 
menor, un joven de 1 7 años 
de edad, que sí había sido 

El nuevo consejo político eligió a Fran Pérez coordinador de IU 
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Salvador Guardiá, Pilar Fernández y Fran Pérez, los tres candidatos al puesto de coordinador de IU, en el momento de su votación 

incluido por error en el cen
so. Ese voto fue apartado 
pero contabilizado a favor 
de Pilar Fernández. 

Pues bien, los porcentajes 
que asignaban representan
tes dieron que por un solo 
voto, Pilar Fernández obtu
vo un representante más en 
el consejo político y la Plata
forma de Izquierdas uno 
menos, lo que daría que la 
composición de la dirección 
sería de doce para los plu
ralistas , ocho para Pilar 
Fernández y siete para la 
Plataforma de Izquierdas. 

Alegria 
Finalmente todos tenían 

algo que celebrar. La Plata
forma de Izquierdas cum
plió sus expectativas y sus 
integrantes no se fueron 
decepcionados. En el grupo 
de Pilar Fernández no falta
ron los abrazos porque se 
mantiene como segunda 

·fuerza dentro de IU y pone 
tierra de . por medio con la 

. Plataforma de Izquierdas. 
Pilar Fernández sigue ron
dando una representativi
dad en IU de una tercera 

. parte. Los pluralistas tam
bién celebraron con abrazos 
a Fran Pérez y con puñ.os en 
alto su liderazgq . .De hecho 
mantienen el 44 por ciento 
en la organización. 

Lo curioso es que estos 
resultados llevados al PSOE 
ponen de relieve aún más la 
·victoria : en la:· asamblea 
socialista de Miguel Bue
nestado, que como se recor
dará consiguió casi un 7 4 
por ciento de los votos. Por 
cierto, en los dos dias de 
asamblea estuvieron pre
sentes en calidad de invita
dos los miembros de la 
dirección local del PSOE 
con el propio Miguel Bue
nestado a la cabeza. 
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las raíces han levantado las aceras v las ramas se meten en las viviendas 

Vecinos de la avenida de Reves Católicos 
Piden que se cambien varios árboles 
Vecinos de Reyes Católicos, en el tramo comprendido entre San Fructuoso y San Asturio Serra
no , piden al ayuntamiento de Alcalá que sustituya el arbolado que hay en ese tramo, puesto que 
las raíces han levantado la acera. Además, las ramas de los árboles entran por las ventanas de las 
casas y obstaculizan los canalones de los pisos. Los vecinos exigen al ayuntamiento una solución 
urgente y aseguran que, si una persona se cae por el mal estado de la acera y sufre lesiones, están 
dispuestos a denun_ciar en el juzgado por negligencia al concejal de Ciudad Sostenible, Fernando 
Marin, a quien tienen solic itada desde hace mucho tiempo una reunión que no se ha celebrado. 

Los vecinos exigen al ayunta
miento que proceda al cambio de 
varios árboles situados en la ave
nida de Reyes Católicos, en el tra
mo comprendido entre las calles 
San Fructuoso y San Asturio 
Serrano. Se trata al parecer de 
álamos negros y olmos que según 
los propios vecinos podrían llevar 
unos 25 años plantados: "En estos 
momentos tienen un tamaño muy 
considerable; lo malo es que las 
raíces tienen levantadas las aceras 
y las ramas se nos meten dentro 
de las casas por las ventanas. 
Además se obstaculizan los cana
lones de los pisos". 

En efecto, las aceras están en 
pésimo estado, completamente 
deterioradas, no sólo por la inci
dencia de las raíces de los árbo
les, sino por el propio paso del 
tiempo: "Somos los eternamente 
olvidados. Han arreglado las ace
ras en todos los sitios menos a 
nosotros", se quejaron los veci
nos. Pero la demanda vecinal se 
ha visto afectada por los cambios 
en las reuniones que han pedido 
con el concejal de Ciudad Soste
nible, el socialista Fernando 
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oue¡as 
contra el concejal 

de audad sastenible 
llOfll• no los recibe 

Marín. De hecho, para el día 9 de 
febrero tenían fijada la cita en el 
ayuntamiento a las 10'30 horas: 
"El día anterior se nos dijo que se 

cambiaba la hora, que se cambia
ba a las 12'30 horas y sin garantí
as de que el concejal nos recibie
ra". 

Uno de los portavoces vecina
les, Andrés Manzanares, explicó 
que en conversaciones manteni
das con el concejal en las que se 
le expuso el problema antes de 
mantener con él la reunión para 
fijar soluciones, éste les había 
reconocido la necesidad de que 
esos árboles fueran cambiados 
por otros de menor raíz y porte, 
pero el tiempo ha ido pasando, 

SE PRECISA 
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Los árboles levantan las ace
ras. Los vecinos nos dijeron 
en nuestra redacción que 
quieren que se los cambien. 

muchas aceras de la ciudad se han 
ido arreglando, y el problema en 
ese tramo de Reyes Católicos no 
se ha solucionado. 

El caso es que los vecinos se 
sienten agraviados por el ayunta
miento: "En el último año del 
mandato del PP, en el tramo 
existente entre la iglesia de San 
Francisco de Asís y la calle San 
Ildefonso se quitaron algunos 
árboles, pero no se repusieron 
otros nuevos a pesar del compro
miso de Jesús Dornínguez, enton
ces concejal de Medio Ambien
te". En año y medio de gobierno 
municipal formado por el PSOE e 
IU, los árboles cortados por eTPP 
tampoco se han repuesto: "Noso
tros no queremos que se corten 
árboles por cortar. Queremos que 
se arregle un grave problema y 
que si hay que cortar algún árbol 
que se reponga por otro más acor
de con el entorno en el que se 
encuentra". 

Accidentes 
El principal problema es el ries

go de accidentes: "Recientemente 
se ha caído algún anciano jubila
do al suelo debido al levanta
miento de las aceras por las raíces 
de los árboles". De hecho los pro
pios vecinos anunciaron que entre 
ellos ya hay planteamientos de 
demandar al ayuntamiento y exi
girle responsabilidad civil por no 
actuar para reparar las aceras: "En 
el caso de que hubiera algún otro 
accidente estamos dispuestos a ir 
al juzgado y demandar al ayunta
miento y al concejal". 

Los vecinos también piden que 
se quite de enmedio de la acera un 
contenedor de vidrio: "Está tan 
mal puesto que si vas por la ace
ra, sobre todo si llevas un carrito 
de la compra o un cochecito de 
niño, te tienes que bajar porque el 
contenedor no te deja pasar. Así 
es como está nuestro barrio; no 
puedes ni andar por las aceras 
porque la que está bien tiene un 
contenedor en el medio". 

PUERTA de Madrid 



los populares quieren realizar un recorrido por todos los distritos 

El PP se reunió con vecinos del distrito 111 
para hablar de las necesidades del barrio 
El Partido Popular convocó el sábado 24 de febrero una asamblea de vecinos del distrito m en la 
que participó el secretarlo general de la organización en Alcalá, Jesús Domínguez Picazo, la por
tavoz adjunta en el ayuntamiento, Marta Viñuelas, y el vocal del PP en la delegación municipal 
del distrito, Jesús Fernández Pascual. En la reunión participó el que fuera presidente de la dele 
gación municipal del distrito en el anterior mandato municipal, el socialista Juan Osorlo, y tam
bién participó activamente en la reunión la asociación de vecinos Cisneros. 

Jesús Domínguez Picazo expli
có a PUERTA DE MADRID que 
el objetivo del PP es reunirse con 
los vecinos en todos los distritos 
complutenses: "Se trata de expo
nerles de primera mano cuál es la 
situación real de cada distrito, 
cómo está cada uno y darles cuen
ta de las propuestas y ªfortacio
nes que hace el PP en e ayunta
miento. Además queremos reco
ger las demandas, conocer a fon
do las necesidades que plantean 
los vecinos con el fin de trasla
darlas al ayuntamiento a través de 
nuestro grupo de concejales". 

Para el concejal del PP el obje
tivo es claro: "Se trata de mejorar 
entre todos el distrito en cuestión. 
Hemos empezado por el distrito 
m porque lo consideramos sim
bólico por una serie de reivindi
caciones históricas como lo son 
otros distritos como el II o el VIlI. 
Queremos que haya en todas 
estas asambleas que estamos 
celebrando un debate abierto 
entre todos para conseguir que el 
distrito avance. Tenemos muy 
claro que la parálisis de este 
gobierno municipal hace imposi
ble que llegue a solucionar los 
problemas reales de los vecinos, y 
por eso desde la oposición quere-

. mos intentar que el equipo de 
gobierno se ponga a trabajar para 
solucionar esas reivindicaciones". 

Domínguez Picazo habló de las 
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principales demandas que tiene el 
distrito m: "Ahí está el problema 
de los malos olores de la depura
dora, o el estrechamiento de la 
Ronda Fiscal que hace de esta vía 
principal de tráfico un auténtico 

embudo. Hay problemas graves 
de deterioro como es el del par
que Tierno Galván, y hay muchas 
quejas entre los vecinos porque 
en el barrio se están organizando 
peleas clandestinas de perros y no 

Jesús Fernández Pascual, 

hay vigilancia que lo persiga. 
Esto está ocurriendo sobre todo 
en el p~que del Vivero, que se ha 
convertido en un lugar de entre
namiento para perros con el con
siguiente riesgo para quienes van 
allí a pasear o esparcirse. Tam
bién ocurre en la plaza de Pedro 
de la Cotera". El secretario gene
ral del PP explicó también que la 
nueva depuradora no va a estar 
construida cuando se planteó: "El 
convenio que firmamos nosotros 
cuando estábamos en el gobierno 
municipal no se va a cumplir por
que el actual gobierno lo tiene 
paralizado". 

El concejal del PP afirmó que el 
distrito m es también símbolo de 
la inestabilidad: "Ha tenido conti
nuos cambios de presidente en lo 
que va de mandato municipal. 
Ahqra lo que nos dicen los veci
nos es que el actual concejal que 
preside la delegación, Eduardo 
Calderón, no conoce en absoluto 
el barrio. No sabe ni cuáles son 
los límites y mucho menos, cuá
les son sus necesidades". 

La próxima asamblea que cele
bre el PP en los barrios complu
tenses será en el distrito vm y la 
pretensión de los populares es lle
gar a toda la ciudad para presen
tar en el ayuntamiento una batería 
de propuestas que mejoren la 
calidad de vida en toda la ciudad: 
"Esto significa que seguimos 
siendo una oposición constructi
va. Hemos querido evitar reunir
nos antes para que nadie pensase 
que nuestra intención no es la de 
no colaborar con el gobierno 
municipal en la mejora de nuestra 
ciudad. No tenemos un afán des
tructivo y por eso hemos espera
do un año y medio para empezar 
a realizar este trabajo". 
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Miembros de la AVV Cisneros comprueban el estado y el grosor de uno de los árboles cortados. 

Esta entidad ciudadana ha contabilizado diez árboles de aran pone cortados, 
"aparentemente sanos v que no molestaban a ninguna vivienda" 

La Asociación de Vecinos Cisneros protesta 
por la tala de árboles en el Vivero 
La Asociación de Vecinos Cisneros ha convocado una asamblea abierta a todos los vecinos del dis
trito m para conocer la opinión de los residentes en la zona sobre el grave deterioro que está 
sufriendo el barrio "por la dejadez continuada del ayuntamiento". El asunto que más ha escandali
zado a esta asociación, que preside el e:z:concejal de Izquierda Unida Emilio Martin, ha sido la tala 
llevada a cabo en el parque del Vivero, concretamente algunos olmos de más de 30 años con un 
diámetro de tronco de 60 centímetros. "Esto es un auténtico escándalo" -dijo Emilio Martin- "No 
podemos entender por qué razón el ayuntamiento ha cortado estos árboles, que aparentemente 
estaban sanos y no molestaban a ninguna vivienda. Han cortado diez árboles de gran porte y más 
de treinta años que estaban en la parte del vivero que linda con la avenida de Reyes Católicos". 

Los miembros de la asociación 
de vecinos reconocieron que se 
encuentran escandalizados "una 
vez más". Para Emilio Martín el 
distrito se encuentra en una situa
ción lamentable de deterioro: 
"Pero la gota que ha colmado el 
vaso de las barrabasadas es la que 
nos ha hecho el concejal de 
Medio Ambiente al talar diez 
árboles en el parque del Vivero, 
alpmo de ellos con más de 30 
anos de edad, porque nos hemos 
entretenido en contar los anillos 
de los troncos; hemos contado 
más de treinta y nos hemos que
dado cortos". 

Emilio Martín manifestó en 
nombre de la asociación sus críti
cas al concejal de Ciudad Soste
nible: "Es inconcebible que con la 
cantidad de zonas verdes que hay 
en nuestro distrito y están com
pletamente despobladas, que no 
hay en ellas ni un solo árbOl, lle
gue este señor concejal de Medio 
Ambiente y se dedique a talar Quejas: "Esto no son más que rastrojos, ratas y suciedad". 
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árboles en perfecto estado. Noso
tros nos preguntamos dónde están 
los informes técnicos que avalen 
esa tala, por lo menos para que 
por lo menos nos convenza de 
gue era imprescindible talar esos 
arboles. Nosotros no lo podemos 
entender" . 

El presidente de la asociación 
de vecinos Cisneros manifestó a 
PUERTA DE MADRID lo que a 
juicio de la entidad .tendría que 
hacer el concejal de Ciudad Sos
tenible: "En primer lugar tendría 
que dedicarse a plantar árboles en 
los alcorgues que hay vacíos, que 
son mucfios". Emilio Martín aún 
fue más lejos: "a este concejal le 
encanta quitar árboles yor todos 
los sitios. Primero quito los árbo
les del casco historico, que no 
estaban secos ni levantaoan las 
aceras. Este hombre está malgas
tando el dinero porque no sola
mente es que haya escasez de 
árboles, es que hay incluso un 
auténtico vac10 en muchas zonas. 
Un ejemplo claro en nuestro 
barrio es el espacio comprendido 
entre el auditorio municipal y la 
rotonda del Zulema, lo que se 
conoce como el parque lineal, es 
algo paradójico porque de parque 
no tiene nada. Eso no son más 
que rastrojos, ratas, suciedad, etc. 
En vez de haber talado los árboles 
del parque del Vivero, lo que ten
dría que haber hecho este hombre 
era plantar unos poquitos ahí en 
ese supuesto parque lineal". 

Falta de mantenimiento 
Incluso en el propio parque del 

Vivero la falta de mantenimiento 
hace posible que su estado sea 
lamentable: "Entre el antiguo 
vivero y el auditorio se puede ver 
el estado en que se encuentra lo 
que ahora se conoce como el par
que del Vivero: "Ahí la comuni
dad de Madrid se ha gastado 
muchos millones de pesetas en 
plantar árboles, pero la mayor 
parte de ellos estan secos porque 
no han tenido ningún upo de 
mantenimiento. Ahora las liierbas 
están verdes y ya tienen una altu
ra consideraOle. Pues bien, cuan
do llegue el verano serán matojos 
secos con el consi~uiente peligro 
de incendios. Ahí no se actúa, 
pero sí se talan unos árboles que 
estaban perfectamente sanos y 
consolidados". . 

Emilio Martín puso de relieve 
la movilización que se haría en la 
ciudad si se talaran diez cedros de 
la plaza de San Diego: "Nosotros 
no queremos que se corte ni un 
solo árbol que esté en perfecto 
estado porque son pulmones para 
nuestra ciudad. Por eso decimos 
que se compare lo ocurrido aquí 
en Reyes Católicos, donde se han 
talado unos árboles de gran porte 
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La asociación ha convocado una asamblea para el día 8 de marzo en la que se tratarán todos estos problemas. 

que no molestaban nada, y lo gue 
podría ocurrir si talasen diez 
árboles de la plaza de San Diego. 
Estos árboles que aquí han corta
do no levantaban aceras porque 
estaban en un parque; hemos 
mirado el tronco y aIJarentemente 
no estaban podridos. Es decir, que 
no vemos ninguna razón por la 
que se hayan cortado. Por eso nos 
preguntamos por qué, qué razo
nes ha habido para que se corten. 
Nos hubiera gustado mucho 
saberlo antes de habérnoslos 
encontrado ya cortados". Emilio 
Martín se refirió también a los 
cedros de la plaza de San Diego: 
"Nosotros estamos en contra de 
que se corten esos cedros porque 
entendemos que es una falacia 
eso de que los árboles afean la 
fachada. Yo he visto fotografías 
que incluso habéis publicado en 
PUERTA DE MADRID, en que 
se ve la fachada entera y los árbo
les no molestan. Yo no sé a qué 
viene tanta insistencia de cortarJ 
cortar árboles en toda la ciuda . 
Sigo diciendo que no me importa
óa encadenarme a los árooles 
para que no los cortaran. Dije que 
lo haóa y lo sigo diciendo". 

Protección del arbolado 
La Asociación de Vecinos Cis

neros llevó consigo un metro para 
medir el diámetro de los tocones 
dejados después de la tala, pero 
también llevó la ordenanza de 
protección del arbolado: "Se trata 
de una ordenanza municipal pero 
nos da la sensación de que quien 
menos la cumple es el propio 
ayuntamiento". 

Pero no sólo el deterioro tiene 
gue ver con el corte de los árbo
les: "Nos preocupan muchos 
temas, muchos problemas que 
vemos que nos afectan y que cfes
de el ayuntamiento no se preocu
pan de solucionar. Es lamentable 
ver que se ocupan nada más que 
del centro, que si el turismo, gue 
si el patrimonio de la humanidad. 
¿Pero y los barrios? ¿Es que no 
tenemos derecho a vivir iligna
mente? No decimos que quere
mos vivir a todo lujo, pero es que 
no es normal que al lado del auoi
torio municipal lleve ya varios 
meses una laguna, un gran charco 
que se ha formado por las lluvias, 
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y eso que ya ha bajado mucho 
porque llevamos unos cuantos 
días que no llueve. Esto más que 
un auoitorio parece la antesala de 
un vertedero . 

Otros problemas por los que la 
asociacion ha convocado la asam
blea de vecinos que se celebrará 
el día 8 de marzo, a las 19 horas 
en la parroquia de San Francisco 
de As1s, con entrada por el lateral 
izquierdo, son el desooblamiento 
de la Ronda Fiscal, los aparca
mientos del IVIMA, el tráfico en 
el barrio, la falta de instalaciones 
deportivas, el deterioro de los 

parques y la suciedad en general, 
entre otros temas. 

Para la asociación de vecinos 
sólo es posible en el distrito m 
que cuando se comprueba que 
una farola está en maf estado y se 
puede caer, no se arregla, se retira 
y se pone otra nueva: "Aquí se 
coge una cuerda y se ata la farola 
a un bloque de viviendas. No nos 
lo inventamos. Se puede ver en la 
avenida de Reyes Católicos". 

Otro miembro de la asociación, 
Antolino, se quejó de lo ocurrido 
en la calle ffemán Cortés: "Allí 
nos tuvieron el sábado 24 de 
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febrero doce horas y media sin 
luz. Se fue a medianoche y volvió 
a las doce y media de la mañana. 
Llamamos a un electricista que 
sabe de esto y nos dijo que los 
empalmes estaban realizados ile
galinente con cinta aislante. Yo 
puse una reclamación en Unión 
Fenosa por el tiempo que nos 
tuvieron sin luz y otra por los 
empalmes que tienen oe los 
cables, que como puede verse 
están enterrados al laoo de tubeó
as del agua. La sorpresa que me 
llevé es que una vez que llegué de 
trabajar, después de haber puesto 
la reclamación, la zanja estaba 
comyletamente tapada y que no 
hab1an cambiado esos empalmes. 
Inmediatamente me fui al ayunta
miento a poner otra reclamación 
pidiendo a la concejalía de urba
nismo que hiciera una inspección 
de esta mstalación. Yo no he reci
bido respuesta. Estamos hablando 
de cables de la luz al lado de tube
óas de agua, el problema es que 
las uniones de los cables están 
pegadas con cinta aislante. Una 
chapuza auténtica. Yo no sé lo 
que puede ocurrir si un día se 
rompe la tubeóa del agua" . 

Los árboles cortados 
tenían informes fitosanitarios 
según Medio Ambiente 
El concejal de Ciudad Sosteni

ble, el socialista Fernando Marín, 
explicó a PUERTA DE MADRID 
que los árboles talados estaban 
enfermos: "Todos los árboles que 
se están apeando están en malas 
condiciones. Eso es lo que a mí 
me informan los técnicos corres
pondientes. Siempre se están cor
tando bajo la supervisión del ser
vicio técnico municipal. En algu
na de las obras he estado yo a pie 
de obra, he estado con los técni
cos marcando qué árboles debeó
an cortarse y cuáles no. Cuando 
se toma la decisión de cortar un 
árbol los criterios que se siguen 
son los técnicos que debeóan 
seguirse siempre, otra cosa es que 
políticamepte se cercenen esos 
criterios. Estos son que el árbol 
afecte a infraestructuras, que esté 
en malas condiciones fitosanita
rias o que afecte al desarrollo de 
árboles cercanos". 

3 de mano de 200, 



Esa misma mañana un coche se empotraba contra uno 
de los chalés de la avenida v tres días después otro vehículo 
hacía lo propio contra un edilicio en Aleio carpentier 

los vecinos de Miguel de unamuno 
se concentraron para buscar soluciones 
al problema de la velocidad 
Los numerosos accidentes acaecidos en la avenida Miguel de Unamuno y sus calles colindantes 
han llevado a los vecinos a movilizarse para buscar todo tipo de soluciones para que el ayunta
miento tome cartas en el asunto y así evitar que los vehículos circulen a elevadas velocidades 
por esta zona de El Ensanche. Para ello un nutrido grupo de vecinos se concentró el pasado sába
do 24 de febrero en el parque de Gilitos, para tratar una problemática que quedó de manifiesto 
unas horas antes, al colisionar un vehículo contra el chalet número 48 de la citada avenida tras 
saltarse la mediana y la acera de separación con los chalés. El pasado martes 27 de febrero, otros 
dos vehículos colisionaban en una de sus calles anexas, la calle Alejo Carpentier, empotrándose 
uno de ellos contra una de las columnas del edificio Urgolf, que se encuentra en construcción. 

Los vecinos de la avenida 
Miguel de Unamuno y aleda
ños han comenzado lo que 
han denominado como cam
paña de Acción Civica Directa, 
en la que se quiere que se 
tomen medidas en esta zona 
con el fin de evitar graves acci
dentes, que ya han provocado 
incluso muertos. Para ello y 
con el objetivo de la aportación 
de ideas por partes de los veci
nos, éstos se reunieron en la 
niañana del sábado para bus
car soluciones a los graves 
problemas que está ocasio
nando la excesiva velocidad de 
los vehículos en esta zona de 
El Ensanche. Entre las ideas 
barajadas durante la reunión 
se encontraron las de cons
truir rotondas que obliguen a 
aminorar la velocidad, mayor 
vigilancia policial, pasos eleva
dos de cebra, semáforos que 
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En el último accidente se produjeron cuatro heridos. 

se cierren al exceder la veloci
dad permitida e incluso el 
ensanchamiento de la media
na de Miguel de Unamuno con 
la plantación de arboles o 
arbustos, que la convierta en 
una via urbana y no en la pro
longación de la autovia. Unas 
ideas que han sido enviadas y 
expuestas en una carta dirigi
da al ayuntamiento complu
tense para que éste tome rápi
das soluciones que mejoren la 
habitabilidad de toda la zona. 

Según Mª Victoria Busqué, 
una de las vecinas que han 
movido la concentración, la 
respuesta del pasado sábado 
fue "buena teniendo en cuenta 
que la difusión no se ha hecho 
de forma generalizada, ha sido 
una difusión bastante restrin
gida, pero hay una inquietud 
en todo el barrio evidente, 
teniendo en cuenta la canti
dad de accidentes que ha 
habido y es algo que cada vez 
va a más". 

Una situación que cada vez 
se está volviendo más peligro
sa y en la que "es muy impor
tante insistir en que la raíz de 
los problemas está en la con
cepción general que tiene el 
ayuntamiento respecto a esta 
via. Inicialmente estaba pen
sada como un colector norte, 
es decir, una vía rápida que 
recogiera el tráfico de toda la 
zona de la ciudad norte y lo 
canalizara hacia la autopista, 
pero actualmente está cum
pliendo una función más bien 
de vía urbana interior, por lo 
tanto sugerimos que se rece
nozca esta función actual que 
cumple, transformando la 
estructura de la vía hacia un 
bulevar. Eso conlleva el 
ampliar la divisoria central o 
la mediana central para poder 
colocar en ellas árboles, 
arbustos, etc., que frenen y 
den más sensación de vía inte
rior urbana; lleva también el 
construir pasos elevados en 
los pasos de cebra, es algo que 
se está haciendo en todas las 
ciudades del Corredor, y no 
tiene justificación que en Alca
lá no se haga, por mucho que 
el consorcio de transporte lo 
diga, etc. , es una cosa que exi
gimos urgente, y también la 
construcción de las rotonda,s 
necesarias, y la vigilancia poli
cial, ya sea con semáforos de 
estos que se encienden cuan
do uno viene muy rápido o con 
los agentes urbanos, esas cua
tro medidas serian las impres
cindibles", comentó uno de los 
vecinos asistentes a la concen
tración. 

Los vecinos 
tomarán medidas 
si no se pone solución 
Los vecinos están dispuesto 

a movilizarse e incluso a cor
tar la avenida si fuera necesa
rio, si no se toman medidas 
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Junto al chalet se ve aún el paragolpes de un automóvil accidentado. El contenedor de basuras también fue golpeado. 

por parte del ayuntamiento en 
un corto periodo de tiempo. 
"Si el ayuntamiento no pone 
medidas habrá que intentar 
moverse, y creo que esto ade
más es algo muy sano, la par
ticipación ciudadana directa, 
porque es la mejor forma y la 
garantía de que las cosas se 
hagan. Esperemos de todas 
maneras que el ayuntamiento 
sea sensible". 

De momento y a la espera de 
una solución por parte del 
ayuntamiento, los vecinos han 
decidido realizar una campaña 
de recogidas de firmas, con la 
instalación de mesas informa
tivas en los puntos más con
curridos de la zona complu
tense, como puedan ser a la 
salida del colegio San Ignacio 
de Loyola, muy cercano a la 
avenida y cuyos alumnos cru
zan normalmente, o en zonas 
comerciales. 

Dos accidentes 
en tres días 
La problemática planteada 

por los vecinos quedó patente 
unas horas antes de la con
centración organizada en el 
parque de Gilitos. 

Sobre las 9'30 horas de la 
mañana, un vehículo que salia 
de una de las calles perpendi
culares a Miguel de Unamuno, 
y que iba dirección a la carre
tera de Camarma, acababa 
empotrándose contra la facha
da del número 40 de la citada 
avenida, dándose posterior
mente a la fuga ante la atónita 
mirada de los viandantes que 
pasaban en esos momentos y 
ante la grabación por parte de 
uno de los vecinos. 

José Manuel Cabezuelo, uno 
de los vecinos que reside en la 
zona, explicó lo sucedido. "Un 
vehículo que venia por la Ave
nida de los Jesuitas, iba a 
tomar la calle de Miguel de 
Unamuno, y giró a la izquier
da, entró por su carril correcto 
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y de repente giró a la izquierda 
muy bruscamente, se saltó la 
mediana, embistió a un conte
nedor de basura, se saltó la 
acera que hay entre Miguel de 
Unamuno y la fila de chalets, y 
después embistió contra una 
tapia de un chalet, y le dio un 
golpe bastante fuerte a la 
pared, la rajó, la desformó, y el 
tema fundamental es que tam
bién embistió un contador de 
gas, provocó una fuga y por 
suerte no pasó nada". 

Centro de lmplantología 
y Estética Denta l 

Tras dar marcha atrás y 
quedar colgado literalmente de 
la acera de separación, los 
viandantes incluso ayudaron 
al conductor a bajar la trasera 
del coche al asfalto. El con
ductor se marchó dejándose la 
matricula de su vehículo, un 
Peugeot 205 de color rojo. "Se 
le ayudó a sacar el coche, a 
enderezarlo, a ponerlo en mar
cha y demás, y el hombre de 
buenas a primeras decidió que 
se marchaba y se dio a la fuga , 

PI <Doctor )lnárés o/ázquez Aragoneses y un 
equipo áe profesionafes para caáa especia{iáaá 
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- Ortodoncia (niños y adultos) 
- Endodoncia 
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- Ortopantomografía, etc ... 
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y no dio contactos, ni direc
ción, ni nada", comentó Cabe
zuelo, que explicó en qué esta
do quedó el coche: "El coche 
ha quedado con el frente roto 
completamente, las ruedas 
reventadas, ha perdido todo el 
agua y parte del aceite, y 
cuando se han marchado ha 
ido arrastrando el morro, 
haciendo un ruido horroroso, 
y no creo que fuera a más de 
20 por hora". 

Un accidente que provocó, 
una vez más, una clara situa
ción de peligro. "Sobre todo 
uno de los coches del carril 
que invadió, ha tenido que fre
nar bruscamente porque, si 
no, se hubieran dado un golpe 
tremendo, y por suerte la gen
te que pasaba sobre la separa
ción de las dos calles, que es 
una acera de dos o tres 
metros, no ha ocurrido nada, 
pero ha estado bastante cerca 
también". concluyó José 
Manuel Cabezuelo. 

Tres días más tarde y a tan 
sólo unos metros, en el cruce 
de la calle Alejo Carpentier con 
Miguel Delibes, dos vehículos, 
un Opel Vectra de color blanco 
de la serie WM de Madrid, y 
un Ford Orion de color negro 
de la serie LP de Madrid , coli
sionaban a la salida del citado 
cruce sobre las 19'40 horas. El 
Opel Vectra acabaría empo
trándose con una de las 
columnas del edificio que en 
estos momentos están edill
cando en esta zona. 

El accidente produjo cuatro 
heridos, tres de ellos leves y 

, uno grave con politraumatis
mos, que fue trasladado por la 
UVl móvil del 061 hasta el 
Hospital Principe de Asturias. 
El resto de heridos fueron 
trasladados por una dotación 
de la Policía Nacional. El heri
do grave ocupaba el asiento 
del copiloto en el coche que 
finalmente colisionó contra el 
edificio. 
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El delegado del gobierno junto a Manuel Peinado, alcalde de Alcalá. A la derecha, Federico Trillo, José Sierra Tabuenca, 
Bartolomé Gónzález y Francisco Javier Ansuátegui observan la exhibición de saltos de los paracaidistas. 

El delegado del gobierno conversó con el alcalde v con el ponavoz del PP 

El ministro Trillo presidió la nesta de la BRIPIC 
El ministro de Defensa, Federico Trillo, asistió a la fiesta de aniversario de la Brigada Paracaidista, celebra
da el viernes día 23 de febrero en la base Primo de Rivera, junto a la carretera de Meco. El responsable polí
tico de las Fuerzas Armadas presidió los actos con los que se celebró el 47º aniversario de la fundación de la 
brigada. Sin embargo, esa fecha no es la exacta de la fundación, puesto que unos meses antes del 23 de febre
ro de 1954, fecha en la que se realizó el primer salto paracaidista en la Escuela Militar del Ejército del Aire, 
en Alcantarilla (Murcia), se había creado la 1 Bandera Paracaidista del Ejército de Tierra con base en Alca
lá. Es decir, la fiesta de la BRIPAC en Alcalá el 23 de febrero parte de un convencionalismo no muy respe
tuoso con la historia, en tanto en cuanto la 1 bandera Roger de Flor se fundó en Alcalá en octubre de 1953. 

La presencia del ministro de res a la principal autoridad pre- acervo de virtudes militares y 
Defensa, Federico Trillo, añadió sente, continuó el programa con cualidades humanas". El general 
brillo a la fiesta de la BRIPAC. El la entrega de títulos, condecora- Sierra habló también del estilo 
ministro quiso presidir los actos ciones, premios y distinciones a paracaidista: "Estilo que si no 
de la unidad en su fiesta más un nutrido grupo de soldados y existiese habría que generarlo; 
importante y emblemática. Con personas. Entre quienes recibie- aguijón de conciencias de espíri
Federico Trillo estuvo el secreta- ron el título de caballero almogá- tus abandonados que amalgama 
rio de Estado de la Defensa, Fer- var paracaidista de honor estuvo dureza, disciplina, valentía, auda
nando Díez Moreno, así como el el sargento de la Policía Local cia, osadía, perseverancia, aco
delegado del gobierno en Madrid, José de la Mata. metividad, operatividad, compa
Francisco Javier Ansuátegui, a El general jefe de la Brigada, ñerismo, solidaridad, abnegación 
quien por cierto se vio hablando José Sierra Tabuenca, pronunció y patriotismo". 
distendidamente con el alcalde de un discurso en el que se felicitó El general afirmó también: 
~leal~, Manuel Peinado, y a con- "por tener el privilegio de mandar "Somos los mejores porque quien 
tmuac1ón con el portavoz del PP, una unidad en cuyas filas se vive el estilo paracaidista es un 
Bartolomé González, con quien encuentran soldados con tan gran soldado imposible de superar". 
incluso estuvo más tiempo con
versando. En cuanto a los mandos 
militares que asistieron al acto, 
destacó la presencia del Jefe del 
Estado Mayor de la Defensa, 
Antonio Moreno, y el Jefe del 
Estado Mayor del Ejército de Tie
rra, Alfonso Pardo. En la fiesta de 
la Brigada Paracaidista estuvie
ron también los principales man
dos de la seguridad ciudadana en 
Alcalá: el capitán de la Guardia 
Civil, Felicísimo Hernán; el 
comisario de Policía Nacional, 
Eduardo Blanco; el gerente muni
cipal de Seguridad, Luis Soriano, 
y el jefe de la Policía Local, el 
sargento Jesús Asenjo. 

Revista 
El ministro de Defensa pasó 

revista a las tropas formadas en la 
explanada del acuartelamiento, 
frente a las tribunas. Una vez que 
las tropas hubieron rendido bono-
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El capitán de la Guardia Civil Felicísimo Hernán junto 
al sargento de la policía local, Jesús Asenjo, y al comisario 

de la Policía Nacional, Eduardo Blanco. 

Abrir caminos de paz 

También el ministro de Defensa 
tuvo palabras de reconocimiento 
para la Brigada Paracaidista, de la 
que dijo que sigue manteniéndose 
en vanguardia: "Vuestro ejemplo 
y vuestro esfuerzo sigue siendo 
decisivo. Habéis allanado el 
camino a los demás soldados 
españoles que como vosotros han 
contribuido a mantener la paz en 
los Balcanes. Habéis dejado muy 
alto el nombre y el pabellón de 
España en aquellas tierras". Trillo 
alentó a la Brigada: "Os animo a 
que sigáis abriendo el camino a 
los demás con el mismo entusias
mo y la misma entrega. Es una 
tarea noble y sacrificada digna de 
hombres y mujeres como voso
tros". Trillo afirmó que la Brigada 
Paracaidista tiene reconocimiento 
unánime: "La sociedad española 
os profesa admiración y cariño; el 
gobierno de España tiene deposi
tada en vosotros su confianza. 
Gracias por vuestra entrega, por 
vuestro sacrificio y por vuestra 
profesionalidad". 

Posteriormente el ministro de 
Defensa dijo ante los medios 
informativos acreditados que la 
Brigada Paracaidista está a la 
cabeza de las Fuerzas Armadas: 
"La BRIPAC ha sido punta de 
lanza del ejército español, tanto 
por su peculiar espíritu como por 
las misiones que ha desarrollado. 
Ha estado abriendo caminos de 
paz fuera de nuestras fronteras. 
Han sido los primeros en desarro
llar misiones de riesgo en Bosnia 
Herzegovina". 

Después del discurso del minis
tro se celebró el homenaje a los 
que dieron su vida por España y 
se dio paso al desfile de la tropa 
ante la tribuna de autoridades. El 
acto concluyó con el lanzamiento 
de paracaidistas desde un heli
cóptero Chinook ante los aplau
sos de los asistentes. 

Para finalizar la Brigada Para
caidista sirvió a los invitados un 
vino de honor. 

PUERTA de Madrid 



Renault inicia su desembarco en la gama alta ,, "º· , 
con los nuevos Renault Laguna: ~/ º -~~~ 

dos filosofias, dos coches diferentes \ · 
0
1 

En estos días de febrero, 
Renault ha congregado a la pren
sa especializada del mundo del 
motor para tomar contacto con 
algunas de las versiones de los 
Renault Laguna que se comer
cializarán en nuestro país a partir 
del próximo mes de marzo. 

Lo primero que salta a la vista 
es que, a pesar de llamarse igual, 
los Renault Laguna, poco tienen 
que ver con los que anteriormen
te la marca ponía a disposición 
del público. Sobre una nueva 
base mecánica, que servirá para 
diseñar los futuros Renault Espa
ce y Vel Satis, Renault ha sido 
capaz de diseñar dos vehículos 
diferentes. 

El primero de ellos se denomi
na Grand Tour con el que la mar
ca se posiciona netamente en el 
campo de los touring y en donde 
se encuentran motorizaciones tan 
poco usuales como los V6 y 
equipamientos de lujo. El otro 
vehículo es un berlina que recibe 
la denominación -igual que su 
antecesor- de Renault Laguna. 
Ambos vehículos suponen un 
nuevo punto de referencia dentro 
del segmento de mercado 
medio/alto conocido también 
como segmento M2. 

Han sido diseñados en el Tec
nocentro. Renault ha concentra
do en esas instalaciones al sur de 
París, a sus ingenieros de diseño. 
Más de 9.000 especialistas alta
mente cualificados se reúnen en 
un mismo lugar para conseguir 
mayor rapidez y economía en el 
desarrollo de futuros vehículos. 

Los Renault Laguna se fabri
can en la factoría francesa de 
Sandouville. Estas instalaciones 

Renault emprende la renovación de su gama alta de vehículos, 
a partir de 2001. Con este objetivo, Renault va a poner a disposi
ción del mercado nuevos Renault Laguna a los que seguirán los 
Renault Avantime y más adelante los Renault Vel Satis. 

Estos tres vehículos serán los depositarios del saber hacer de 
una marca que ha decidido dar un importante giro en su estrate
gia comercial. Como primer paso, Renault hace llegar al merca
do español dos nuevos vehículos cargados de una tecnología cuya 
misión radica en hacer más fácil la vida a los usuarios. 

han recibido inversiones por un 
total de 107 .000 millones de 
pesetas con el fin de adaptarlas a 
las necesidades presentes y futu
ras de cara a la fabricación de los 
Renault Laguna, futuros Renault 
Espace y Renault Vel Satis. 

Estas cifras se enmarcan den
tro de un plan de inversiones de 
desarrollo de los nuevos Renault 
Laguna que han ascendido a 
152.243 millones de pesetas. 

Alta tecnología para 
hacer la vida más fácil 
Los recién llegados Renault 

Laguna incorporan todo un nue
vo abanico de elementos que tra
tan de hacer mucho más fácil la 
vida del conductor. Algunos de 
ellos son conocidos, pero sin 
duda Renault ha querido demo
cratizar estos dispositivos, 
poniendo a disposición del gran 
público, algunos elementos que 
antes estaban reservados a los 
coches de segmentos superiores. 

Disponen de sistemas tan 
novedosos como el control de 
presión de los neumáticos, el de 
estabilidad electrónico, sistema 
de ayuda a la frenada de emer
gencia, detector de lluvia, radar 
de proximidad trasero, etc. Pero 
lo que sorprende más -si cabe-

es que en los nuevos Renault 
Laguna ahora hay que pregun
tarse ¿dónde están las llaves? 

Renault ha vuelto a sorprender 
con un vehículo que se abre y se 
pone en marcha con una tarjeta 
en la que se almacenan los datos 
referentes a los gustos del con
ductor: posición de los asientos, 
espejos, radio, climatizador, etc. 
y que sirve como banco de datos 
para los terminales informáticos 
de taller en donde queda refleja
do un amplio historial. 

Motores modernos 
y cajas de velocidad 
adaptadas a un 
nuevo ritmo de vida 
Renault inició hace ahora ape

nas cuatro años, una completa 
renovación de sus motores. Aho
ra todas las cilindradas disponi
bles en gasolina cuentan con 
culata de 16 válvulas y en cuan
to a los propulsores de ciclo Die
sel, todos utilizan la tecnología 
de inyección directa sol2reali
mentada a turbo compresor, 
Common rail, etc. 

Los Renault Laguna disponen 
de motores con cilindradas de 
1.6 litros, 1.8 litros y 3 litros con 
6 cilindros en V. En cuanto a 

motores de ciclo Diesel, una úni
ca cilindrada 1.9 dCi, por el 
momento, da paso a dos escalo
nes de potencia. De esta manera 
en gasolina se abre un abanico 
que abarca desde los 110 cv a los 
21 O cv y en ciclo Diesel, se ofre
cen dos niveles de potencia: 110 
cv y 120 cv. 

En cuanto a cajas de velocida
des, las nuevas -transversales, 
obviamente- han experimentado 
cambios sustanciales. En este 
apartado hay que referirse a dos 
novedades importantes: una caja 
de 5 velocidades automática de 
mando secuencial y una caja 
manual de seis marchas denomi
nada PK6. 

Cinco niveles 
de equipamiento 
Renault ha querido reagrupar 

el equipamiento de sus vehículos 
y ha recurrido a las denominacio
nes de Authentique, Expression, 
Dynarnique, Privilege e lnitiale 
que de este modo segmentan de 
manera muy adecuada los dife
rentes perfiles de usuarios/com
pradores. 

No se debe caer en el error de 
considerar el nivel de acceso 
Authentique como un compro
miso entre un nivel aceptable y 
un precio que aumente la accesi
bilidad económica de estos 
recién llegados. 

Muy al contrario, el nivel de 
equipamiento Authentique, 
representa el inicio de una gama 
al máximo nivel. Punto de 
referencia en el mercado, incor
pora elementos de seguridad y de 
confort en serie que en otros 
modelos de la competencia 
directa, hay que incluir como 
elementos de opción o son, sen
cillamente, inexistentes. 

Comercialización 
inmediata 
A partir de los primeros días 

del mes de marzo, los Renault 
Laguna estarán en nuestro mer
cado. La nueva silueta pronto se 
hará familiar en la red de carrete
ras. Renault Laguna Grand Tour 
y Renault Laguna son dos dignos 
sucesores de un vehículo que ha 
marcado un hito importante en la 
historia de la automoción espa
ñola. 

Renault Autocarpe les invita a probar el nuevo Renault LAGUNA 
durante las Jornadas de Puertas Abiertas que se celebrarán los días 

3 y 4 de Marzo (sábado día 3, mañana y tarde, y día 4, domingo, por la ~ana). 

E.:xF>C>SICIC>NES: 
Cerit:.ro Comercia..1 El V-a..1 - Tel.: 9 1 888 1 9 99 
Pº ele los C'-I.ra.s. 19-21 - Tel.: 9 1 882 42 34 
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Los alumnos expusieron sus trabajos sobre el maltrato a través de relatos, cuentacuentos, entrevistas, teatro, música y expresión 
plástica. A la derecha, Loreto Lizán y Cristina Pérez, organizadoras de las jornadas. 

El manrato tue el tema de interés social tntado en esta edición 

la E.U. Cardenal Cisneros celebró sus 
111 Jornadas de Educación Social 
La E.U. Cardenal Cisneros celebró el pasado martes 27 de febrero las m Jornadas 
de Educación Social. organizadas y planificadas por los alumnos de esta diploma
tura en torno a un tema de interés social, que este año ha sido el maltrato. El pro
grama de estas jornadas constó de dos bloques. una mesa redonda en la que parti
ciparon todos los alumnos. y de diferentes talleres de trabajo realizados por ellos. 

Unas jornadas con las que 
se pretende sensibilizar y pro
fundizar en los aspectos más 
relevantes en torno a los ma
los tratos, tanto en la infancia 
y juventud, como en mujeres 
y ancianos, en las que se tra
taron factores de riesgo, indi
cadores, tipologías de maltra
to, programas de detección y 
lineas de intervención. 

Según el jefe de estudios de 
la diplomatura de Educación 
Social, Juan Antonio Mayoral, 
la idea de celebrar esta jorna
da "es acercarse a un tema de 
realidad social, problemática 
social, y de cara a la forma
ción de los alumnos que están 
estudiando aquí". 

Una jornada que cada año 
es organizada por los alum
nos, que son quienes deciden 
un tema central. "Este año ha 
sido el maltrato. Lo que se ha 
hecho han sido unas jorna
das previas, donde han esta
do trabajando a través de vi
deoforum y talleres el tema, y 
hoy es el culmen de la jorna
da con la mesa redonda", co
mentó Mayoral. 

En la mesa redonda, en la 
que intervinieron Elisa Meira, 
Directora de los Servicios So
ciales del ayuntamiento de Al
calá de Henares, Blanca Ba
rona, directora del equipo 1 O 
de la Comunidad de Madrid, 
Clara Isabel Sánchez y Maria 
Teresa Vega, directora y edu
cadora de la Asociación 
C.A V.E. , y Mª Paz Segura, 
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profesora de la E. U. Cardenal 
Cisneros, se trató principal
mente lo referente a la inter
vención en el maltrato. "La 
jornada es de maltrato en ge
neral, aunque en la mesa he
mos estado hablando mucho 
de lo que es intervención, tan
to en infancia como en muje
res, y ha estado muy bien en 
el sentido de que se ve la vi
sión global institucionalizada 
y la visión concreta de lo que 
es la asociación y el trabajo 
directo en esta problemática". 

Al término de la mesa re
donda, se dio paso a la expo
sición de una serie de talleres, 
donde los alumnos de esta di
plomatura expusieron traba
jos realizados sobre el maltra
to a través de relatos, cuen
tacuentos, entrevistas, teatro, 
música y expresión plástica. 
"En un segundo momentb lo 
que tiene lugar es una serie 
de talleres, que los alumnos 
han estado trabajando, y ellos 
a través de música, teatro, 
cuentacuentos, elaboran y 

hacen unas representaciones 
donde exponen a modo de 
mensaje, a modo de reflexión 
y a modo un poco de conclu
sión", explicó el jefe de estu- · 
dios. 

Una jornada dedicada al 
maltrato que para Mayoral es 
"efectiva de cara a lo que es el 
ámbito profesional, es decir, 
ellos son educadores sociales, 
son profesionales que van a 
estar trabajando en el maltra
to y efectivamente lo más im
portante es eso, que le sensi
bilizas ante un aspecto con
creto y puntual, que normal
mente dentro de lo académico 
se puede ver más globalizado, 
pero aquí lo ven mucho más 
puntual, y entonces para ellos 
en ese caso como profesiona
les que van a estar trabajan
do, sí que es efectivo, y sobre 
todo sí que es positivo, porque 
realmente como han comen
tado en la mesa, algunos de 
los recursos más importantes 
son los profesionales". 
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El sindicato Pide participar en todos los debates sobre el PGIU 

cc.oo. exige suelo industrial trente al 
desorbitado crecimiento residencial 
La principal preocupación de la comisión ejecutiva de Comisiones Obreras en el corredor del 
Henares es que el nuevo Plan General de Ordenación Urbana de Alcalá tenga como eje principal 
el mantenimiento de la actividad económica y el empleo en el municipio complutense. El secre
tario de acción sindical y empleo de la Unión Comarcal, José Antonio García Díaz, afirmó que 
CC.00. quiere participar en todos los debates sobre la revisión del plan general a fin de que pre
valezca el establecimiento de suelo para la instalación de empresas industriales sobre "un desor
bitado crecimiento residencial que no nos parece oportuno". La Unión Comarcal de Comisiones 
Obreras entregó en la alcaldía complutense un toW de 1.136 firmas de trabajadores el lunes día 
26 de febrero. Se trata de la segunda entrega, puesto que el día 11 de enero ya hicieron la pri
mera, con lo que en total ya han entregado 2 .458 firmas con las que se pide al gobierno munici
pal que las centrales sindicales participen no sólo en los debates sobre el plan general, sino tam
bién en todos los procesos de traslado de empresas que pueda haber en la c iudad. 

Lo curioso es que los sindi- Frenar la especulación del Henares en su conjunto: 
calistas no pudieron entregar "Viendo el año pasado que el 
en mano las firmas al alcalde Esta central sindical quiere, tema de Perfumería Gal no va 
debido a que éste no se encon- en definitiva, poner freno a la ni hacia delante ni hacia atrás, 
traba en el ayuntamiento. especulación en la principal porque la empresa espera que 
Manuel Peinado se tomó el día zona industrial de la ciudad el ayuntamiento haga no sé 
libre y con él todos sus aseso- complutense, tal Y como afir- qué, y el ayuntamiento espera 
res, por lo que en la alcaldía maron semanas atrás en que la empresa haga no sé 
complutense sólo estaban las PUERTA DE MADRID. Por cuál. En cualquier caso sobre 
secretarias el día 26 de febre- eso, Ángel Díaz Cardiel pidió la mesa está el posible traslado 
ro. en su escrito al alcalde que las 0 no de Gal a la Garena, pero 

El secr~tario general de plusvalías generadas por el parece que ni siquiera esto está 
CC.00., Angel Díaz Cardiel, cambio de uso de suelo, en el muy claro". García Díaz aña
afirmó que las entregas de fir- caso de que se acometa un pro- dió que es en esos momentos 
mas se están realizando al ceso de traslado de empresa, cuando CC.00. se plantea que 
amparo de la discusión de la tengan repercusión sobre el en la revisión urbanística tiene 
revisión del Plan General de municipio a través de cesiones que quedar muy claro todo lo 
Ordenación Urbana: "Con las o transferencias urbanísticas al que se refiere a suelo indus
firmas presentamos un escrito patrimonio del ayuntamiento. trial para poner freno a la espe
en el que establecemos cuáles Además, CCOO quiere que el culación: "Nosotros tenemos 
son los criterios que nosotros convenio urbanístico que se muy claro, y por eso llevamos 
entendemos que deben reco- firme para realizar cualquier entregadas casi 2.500 firmas y 
gerse en este documento. Pen- traslado de empresa contemple esperamos seguir entregando 
samos que en primer lugar hay una edificabilidad inferior a un muchas más, que se acote de 
que mantener el suelo indus- metro cuadrado construido por alguna manera cómo se deben 
trial pero hay que reservar una cada metro cuadrado de super- producir los cambios de suelo 
zona, una bolsa de suelo públi- ficie, así como que la cesión industrial o terciario a suelo 
co para los sectores industrial de suelo al ayuntamiento sea residencial, si es que se llegan 
y terciario que permita la libe- al menos del 12'5 por ciento a producir". 
ración de determinados suelos de la parcela. El sindicato pide El secretario de Acción Sin
ª través de permutas". que se pongan en marcha de dical de CC.0 0 dejó muy cla-

CC.00., que quiere partici- manera urgente medidas que ro que hay que mantener la 
par de lleno en la discusión y conduzcan a la rehabilitación actividad económica y el 
debate del nuevo plan urbanís- de los polígonos industriales empleo en Alcalá: "Es necesa
tico, quiere que éste disponga existentes, con aportaciones de rio que el Plan General con
que cualquier cambio de uso carácter tripartito (ayunta- temple esa bolsa de suelo 
industrial o terciario esté con- miento, comunidad de Madrid público de carácter industrial y 
dicionado a un convenio urba- y empresarios). terciario para que permita libe
nístico de carácter puntual que Por tanto, CC.00 quiere rar suelos a través de permu
garantice la actividad econó- participar de lleno en el debate tas". 
mica en el municipio y el man- sobre el Plan General y vigilar Pero José Antonio García 
tenimiento de los puestos de que se cumplen todas las con- Díaz fue más lejos y reclamó 
trabajo bajo las premisas de diciones para evitar la especu- concretamente que el avance 
que las centrales sindicales lación urbanística con el desa- de la revisión del plan urbanís
participen en el proceso, que la rrollo exclusivo de zona resi- tico sea un hecho concreto: 
operación de traslado sea via- dencial y la pérdida de tejido "Se trata de que las organiza-
ble económicamente para la industrial. ciones y entidades podamos 
empresa, que se produzca la participar y conocer el docu-
adquisición del nuevo suelo Mantenimiento mento antes de que se lleve a 
por la empresa, que haya cons- cabo algún tipo de decisión 
trucción de una nueva planta y del carácter industrial sobre la situación que se plan-
que sea entonces cuando se de Alcalá tea con el plan general". 
recalifique el suelo inicial de 
la empresa. Todo ello se plan
tea por parte de Comisiones 
Obreras desde el temor a que 
con la revisión del PGOU se 
produzca la desindustrializa
ción del eje de la antigua 
carretera nacional Il. 
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El responsable de Acción 
Sindical de CC.00, José 
Antonio García Díaz, aseguró 
que la pretensión del sindicato 
es mantener el carácter indus
trial que ha caracterizado 
siempre a Alcalá y al corredor 

Evitar precedentes 

CC.00. quiere evitar prece
dentes que pongan en peligro 
todo el eje industrial de la anti
gua nacional Il: "Queremos 
intervenir ahora y plantear 

•creanas 11• llcali 
tiene suficientes 

liliendas 
abandonadas como 
para rellallilitarlas 

' utilizarlasª 
estas cuestiones porque la pin
ta que le vemos al asunto es 
que si se hace mal para la ciu
dad una recalificación de 
terrenos de Gal, se abre una 
veda que puede poner en peli
gro todo el eje de la Nacional 
Il hasta la rotonda de Fiesta. 
No nos negamos a que se pue
dan producir cambios pero lo 
que sí queremos es que tengan 
ciertos límites para que no se 
despierten expectativas espe
culativas. Entendemos que 
hay que articular muy bien el 
nuevo Plan General porque 
entendemos que por esa situa
ción puede verse afectado todo 
el eje industrial hasta la roton
da de Fiesta, pero también por 
el otro lado, hacia Guadalaja
ra" . 

Y José Antonio García pidió 
también que el nuevo plan de 
ordenación no desvirtúe la 
población complutense: "El 
plan tiene que permitir el cam
bio que haya que permitir, 
pero para ello hay que definir 
cuál es la zona residencial y 
cuál es la zona industrial. -Lo 
que no puede ocurrir es que 
dentro de diez años volvamos 
a tener viviendas que rodean 
núcleos de viviendas y se nos 
vuelva a generar otro conflic
to" . La dirección del sindicato 
cree que es el momento en el 
que hay que ajustar y definir 
las zonas residenciales e 
industriales y en ello quiere 
participar activamente. 

No a un crecimiento 
desmesurado de la 
cantidad de viviendas 

José Antonio García aseguró 
que hasta el momento no tie
nen comunicaciones oficiales 
sobre las ideas que hay en el 
ayuntamiento sobre el nuevo 
plan urbanístico: "Todavía no 
se nos ha convocado a ninguna 
reunión. Por lo que nosotros 
sabemos a través de alguna 
asamblea de IU, se diseña una 
parte residencial hacia el norte 
y una parte industrial a la 
izquierda del norte, pero yo 
creo que no hay nada claro". 

Los sindicalistas plantearon 
algunos aspectos preocupantes 
para ello: "Si mal no recuerdo 
con el tema del enterramiento 
de las vías alguien planteaba 
que por qué no se recalificaba 
más al norte de Espartales para 
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sacar plusvalías y poder ente
rrar las vías. Con lo cual pare
ce ser que ya habría cambios 
en cuanto al diseño. Lo que sí 
parece claro es que este mode
lo de financiación puede poner 
en peligro algún tipo de mode
lo de zona verde. Con eso hay 
que tener mucho cuidado por
que no se puede ir a la situa
ción de Torrejón, una situación 
auténticamente desorbitada, 
donde de 85.000 habitantes se 
pretenda ir a 130.000 habitan
tes. Estaríamos nosotros más 
en sintonía con lo que está 
haciendo San Femando, que 
tiene muy bien limitado a tra
vés del río qué zona es resi
dencial y qué zona es indus
trial". 

Para CC.00. es el momento 
de definir el crecimiento de 
Alcalá: "Nosotros pensamos 
que la cifra máxima de habi
tantes que tiene que tener la 
ciudad es de 200.000 habitan
tes. Pero lo que hay que hacer 
es rehabilitar el casco urbano, 
utilizar viviendas abandonadas 
de las muchas que hay en el 
casco. Hay que reparar la ciu
dad en condiciones. Nosotros 
pensamos que en el plan gene
ral debe prevalecer la preocu
pación por dotar a la ciudad de 
suelo industrial más que resi
dencial" . De hecho José Anto
nio García afirmó que es nece
sario dejar previsto suelo 
industrial en buenas condicio
nes económicas: "Hay que 
conseguir la delimitación de la 
zona residencial y de la zona 
industrial con grandes aveni
das o con zonas verdes. Lo que 
no nos parece fundamental es 
que Alcalá crezca desorbitada
mente en número de viviendas 
y de habitantes. La ciudad tie
ne suficiente número de 
viviendas deshabitadas como 
para rehabilitar y reutilizar". 

José Antonio García advirtió 
que CC.00. tiene capacidad 
para discutir la revisión del 
plan urbanístico: "El gobierno 
regional y el ayuntamiento 
tendrán capacidad para lo que 
la tengan, pero las organiza
ciones sociales tenemos capa
cidad de presentar alegaciones 
y modificaciones a cualquier 
tipo de decisión urbanística. 
Serán admitidas o no, pero en 
cualquier caso las moviliza
ciones, las protestas o las pro
puestas determinarán en defi
nitiva cómo va a ser la pobla
ción". 

Ángel Díaz Cardiel explicó 
que CC.00 dijo hace mucho 
tiempo que no va a consentir 
ningún tipo de 'pelotazo' urba
nístico en el eje industrial de la 
antigua nacional 11: "Esto es 
algo que ya venimos plantean
do desde el año 1999. Dijimos 
en su momento que había inte
reses y presiones urbanísticas 
de grandes constructoras hacia 
el ayuntamiento para poder 
conseguir unos buenos resulta-
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Los dirigentes de CCOO ent regaron las firmas en la alcaldía. 
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dos econormcos. Hay empresas 
colindantes con Gal que eran pro
piedad de inmobiliarias" . 

Díaz Cardiel añadió que el sin
dicato está muy preocupado por el 
ordenamiento urbanístico que ten
drá Alcalá en los próximos años: 
"En efecto estamos muy preocu
pados y queremos conocer los 
avances que haya cuando nos los 
entreguen. Mientras tanto plante
arnos estas cuestiones que nos 
parecen sumamente importantes 
desde el punto de vista sindical. 
Nuestra pretensión en definitiva 
es garantizar el empleo mante
niendo el compromiso de las 
empresas de esta ciudad con la 
industria. Lo que tiene que impe
rar es el sentido común. Alcalá es 
una ciudad que tiene tradición 
industrial y debe seguir teniéndo
la, porque además es perfecta
mente compatible con la declara
ción de patrimonio de la humani
dad". 
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Cientos de personas asisUeron al acto al cual no asisUí el alcalde 

El gobierno municipal deió solo al conceial 
de Festeios en el pregón del Carnaval 
El actual gobierno municipal vive de espaldas a las fiestas populares. Ni el alcalde, ni s i
quiera los tenientes de alcalde, pero tampoco ni un solo concejal fuera del de Festejos. 
asistieron al pregón del Carnaval. El gobierno municipal dejó solo a José Luis García Pe
zuela en el principal acto de la fiesta carnavalera, celebrado el sábado 24 de febrero. Cien
tos de personas asistieron al pregón, uno de los más concurridos que se recuerdan en los 
últimos años, pero no vieron en el balcón del ayuntamiento a las principales autoridades 
políticas de la ciudad. Simplemente estuvo el concejal de Festejos y los ediles del PP Je
sús Domínguez Picazo, Marta Viñuelas y Elisa de Francisco en uno de los pregones más 
desangelados de cuantos ha habido en Carnaval por la ausencia de autoridades. 

La pregonera, Gema Mén
dez, puso todo cuanto estuvo 
de su parte para hacer olvidar 
a los asistentes que en el pre
gón no estaban las principales 
autoridades municipales. Al 
parecer, el alcalde se había ido 
de viaje. Incluso el lunes 26 de 
febrero tampoco estuvo en el 
ayuntamiento y se tomaron el 
día libre los miembros de su 
gabinete. 

En cualquier caso la catego
ría de la deportista complu
tense, con un impresionante 
palmarés a nivel internacional 
forjado en campeonatos de 
Europa y en campeonatos del 
mundo, estuvo muy por enci
ma de las ausencias de unas 
autoridades que por primera 
vez dieron la espalda a un acto 
tan popular como es el inicio 
de unas fiestas. 

A pesar del frío que hacía en 
la noche alcalaína del 24 de fe
brero, cientos de alcalaínos se 
concentraron ante el balcón 
del salón de plenos del ayun-
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Gema Méndez durante el pregón de carnaval. 

La karateka 
Gema Méndez 
anim6 a los 
asistentes a 

disfrutar 
de la fiesta 

Fuegos artificiales 
después del pregón 

tamiento, desde donde Gema 
Méndez animó a todos los 
asistentes a disfrutar de la 
fiesta carnavalera. Antes de 
ella el propio concejal de Fes
tejos, José Luis García Pezue
la, se había referido a que la 
karateka ya retirada de la 
competición de elite era mere
cedora del honor de represen-

Gema Méndez junto al maestro 
de karate Lorenzo Granell 
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Después de que los asistentes disfrutaran del pregón de Gema Méndez se lanzó el chupinazo que abría los Carnavales 2001. 

tar a los deportistas complu
tenses en este acto simbólico 
de reconocimiento como es el 
pregón del carnaval, donde la 
han precedido personas de la 
fama del humorista gráfico 
Antonio Mingote entre otros. 

Gema Méndez destacó que 
para ella fue todo un honor ser 
la pregonera de los carnavales 
complutenses: "En primer lu
gar es un honor por lo que 
para mí significa que la conce
jalia de Deportes se haya acor
dado de mí habiendo tantísi
mas personas que participan 
en la ciudad. Por otra parte 
agradezco al ayuntamiento la 
atención que han tenido al ha
ber elegido a una representan
te del deporte para dar el pis
toletazo de salida a las fiestas 
de este primer año del siglo 
XXI". 

La karateka dijo que la fies
ta del carnaval se ha converti
do en unos dias en los que 
uno se puede reír de sí mismo 
a través de los disfraces: "Ani
maos; buscad corriendo en 
baúles y armarios cualquier 
trapo, aunque os parezca es
trafalario. Cualquier cosa vale, 
un gorro de bruja piruja o una 
pluma en la punta de la nariz 
te pueden hacer reír. El carna
val de Alcalá, que cada año 
cuenta con mayor número de 
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El concejal de Festejos, José Luis García Pezuela, 
junto a la pregonera de los carnavales 2001, Gema Méndez. 

participantes, no seria nada 
sin la alegria manifestada por 
las calles por vosotros". 

Después del pregón de 
Gema Méndez se lanzó el chu
pinazo y se dio paso a la traca 

de cohetes con los que se dio 
la bienvenida a estas fiestas. 

El parón 
para el baile 

La falta de previsión fue evi
dente. Si el pregón acabó más 
o menos a las ocho y media, el 
baile de carnaval desde el 
quiosco de la música no empe
zó hasta más allá de las nueve 
y media de la noche. La conse
cuencia no se hizo esperar. 
Cuando empezó el baile ya se 
había ido la mayor parte de la 
gente que estuvo en el carna
val, muchos de ellos aburridos 
porque en el momento de má
xima expectación no había 
nada con lo que entretenerse 
en la plaza de Cervantes, ha
cía mucho frío y encima, en la 
televisión se retransmitía el 
importantísimo partido de fút
bol entre el Deportivo de la Co
ruña y el Real Madrid. 

Pues bien, una buena or
questa como la que se contra
tó, la orquesta Serenade, pasó 
prácticamente desapercibida y 
sólo fue seguida por unas de
cenas de espectadores. Si el 
baile hubiera empezado nada 
más concluir los fuegos artifi
ciales, la asistencia hubiera 
sido mucho mayor. 
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Más de dos meses han tar
dado en preparar los profeso
res y padres de los alumnos 
de Educación Infantil del 
colegio Luis Vives-San Astu
rio unos carnavales llenos de 
colorido y alegria. El tema 
elegido para disfrazar a los 
más pequeños fue el 'mar'. 
Sirenitas, tritones, fondo de 
mar, calamares, gambas, 
submarinos y pececillos des
filaron por las calles Era 
Honda, Luis Vives, Glorieta 
de Alcorlo, Ronda Fiscal y 
parque Tierno Galván para el 
disfrute de todos los transe
úntes. 

El colegio público Luis 
Vives celebró su particular 
carnaval el viernes 23 de 
febrero. A las nueve de la 
mañana los pequeños de 
tres, cuatro y cinco años rea
lizaron un reportaje gráfico 
en las aulas, los padres y las 
madres tuvieron acceso a las 
clases donde se les permitió 
hacer fotos o grabar con 
cámaras de vídeo para que 
todos tuvieran un pequeño 
recuerdo de ese día. A las 
nueve y veinte, todos los 
niños con sus correspondien
tes disfraces dieron un paseo 
por Ronda Fiscal acompaña
dos por el pasacalles y la 
charanga, para lo que cola-
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El ·mar' fue el tema elegido para disfrazar 
a los pequeños del colegio luis V-11es 

Cala11ares, ga11bas, sirenas v 
tritones desfilaron por todo el barrio 
Los pequeños de Educación Infantil del Colegio Luis Vives cele
braron su particular fiesta de carnaval el viernes 23 de febre
ro. Todos los disfraces hacían alusión al tema del mar, calama
res, gambas y caballitos de mar hicieron un recorrido por el 
barrio luciendo unos trajes muy elaborados y llamativos. 

boró el distrito lll. Tras el 
recorrido por el barrio regre
saron al colegio y quemaron 
la sardina en el patio del cen
tro. 

Una de las profesoras de 
Educación Infantil, Rosalía, 
manifestó: "Llevamos cele
brando el carnaval desde 
hace ocho años. Nos junta
mos con otros colegios con la 
idea de aunar el barrio, al 
principio nos uniamos con el 
distrito 11, en la Plaza I de 
Mayo". Rosalía explicó que la 
preparación del carnaval es 
un gran esfuerzo por parte de 
todos: "Primordialmente son 
los profesores los que más 
trabajan para esta fiesta con 
la colaboración de los padres, 

y por último recibimos el 
apoyo de los políticos. En la 
medida que vamos trabajan
do juntos, padres con profe
sores, ellos van entendiendo 
cada vez más cuales son 
nuestros objetivos al igual 
que nosotros les entendemos 
a ellos. El objetivo de esta 
fiesta es el trabajar codo con 
codo entre todos, el preparar 
un carnaval supone trabajar 
230 horas de nuestro tiempo 
libre y fuera de nuestro hora
rio escolar. A mí particular
mente me enfada que nos 
quieran quitar la Semana 
Blanca justo después del car
naval, porque la gente que 
los está preparando y que lle
va meses trabajándolos nece-

sita esos tres días de descan
so. Que no se nos olvide que 
hubo un señor que durante 
muchos años anuló el carna
val, espero que los señores 
que están ahora y que se 
supone que son personas 
más progresistas no intenten 
anular el carnaval, porque el 
carnaval es la fiesta de la ale
gria, de la emoción, de ver la 
cara de los más pequeños 
riéndose, por todas esas 
cosas es necesario que conti
núen los carnavales". 

PUERTA de Madrid 



• 

Como colofón a las actMdades realizadas durante el mes de lebrero 

la Escuela lnlantil Municipal "Arco Iris" 
realizó su destile de Carnaval 
La Escuela Infantil Municipal .. Arco Iris". ubidada en el Distrito VIII, dentro 
de la celebración de las fiestas de Carnaval, organizó una salida por la barria
da el pasado viernes día 23 de febrero que sirvió de colofón a las actividades 
que se han realizado durante este mes en el centro. 

Más de 500 personas en el recorrido por las calles cía a las frutas. Cada grupo 
entre padres, madres, profe- del distrito, dando una nota de edad representaba una 
sores-educadores y anti- de música y color con sus fruta (peras, sandías, fresas , 
guas alumnos, participaron disfraces que hacían referen- naranjas, limones, manza-

nas y uvas). Finalmente se 
realizó la quema de la Gran 
Sardina en el patio de la 
escuela. 

La Escuela Infantil Muni
cipal "Arco Iris", unificación 
de las antiguas escuelas 
"J .J . González Blasco" y 
"Garabatos", atiende a 
niños y niñas de O a 6 años. 
Muchas "generaciones" de 
muchachos han pasado por 
ambas escuelas y algunos 
de ellos todavía siguen 
acompañándonos en la sali
da de carnavales, como este 
año, que su afluencia fue 
masiva. 

Grupos de antiguos alumnos que también participaron en el desfile de Carnaval organizado por la E.l.M. "Arco Iris" 
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El mal de las vacas locas o el submarino dreless tueron algunos de los 
temas tratados en las letras de las canciones 

la peña los Villingos' se proclamó 
vencedora del concurso de murgas 
La plaza de Cervantes acogió el pasado domingo 25 de febrero la celebración del tradi
cional concurso de murgas organizado con motivo de las fiestas de carnaval. Cientos de 
personas presenciaron la interpretación de las murgas participantes, que tocaron temas 
tan de actualidad como el de las vacas locas o el submarino Tireless, eso sí, sin olvidar 
al gobierno municipal, quien también tuvo su hueco en alguna de las canciones. 

No era Cádiz, ni Tenerife, 
pero con la plaza de Cervantes 
a rebosar, y con la animación 
de las murgas concentradas 
desde las 19'00 horas, se ase
mejaba mucho. Una a una y 
así hasta las nueve participan
tes, fueron subiendo al escena
rio montado junto al Quiosco 
de la Música para interpretar y 
mostrar sus habilidades no 
sólo en la canción, sino tam
bién en la representación y en 
la imaginación a la hora de ha-
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cer sus disfraces. 
Entre los participantes en 

este concurso de murgas se en
contraban la peña 'El Pito', la 
peña 'Los Vikingos', la peña 
'Los doblones', la chirigota 'Los 
Nostálgicos', la peña 'El Quijo
te', dos grupos de la Escuela de 
Adultos de Alcalá, 'Los Soletes'. 
y 'Las Moras', la peña 'Reyes 
Los Famosos', y el grupo de jó
venes 'Los Informales'. 

Tras escuchar y observar a 
todos los grupos participantes, 

la decisión final del jurado, for
mado por Ramón del Olmo, 
Luis María Asenjo, Paco Soria, 
Roberto Sánchez y Raúl Pozue
lo, ninguno miembro de alguna 
peña, como así quisieron re
calcar los integrantes de las 
mismas, otorgó el primer pre
mio a la peña 'Los Vikingos'. 
que disfrazados algunos de 'va
cas locas' y otros de toros de
fensores de este colectivo, con
siguieron las 60 mil pesetas y 
el trofeo correspondiente al pri-

mer puesto en el concurso de 
murgas. El segundo premio, 
con las 40.000 pesetas y su 
respectivo trofeo, fue para uno 
de los dos grupos participantes 
en representación de la Escue
la Municipal de Adultos, cuyas 
integrantes, disfrazadas de 
moras, dejaron de manifiesto 
en el escenario sus dotes artis
ticas. El tercer y último pre
mio, consistente en 20.000 pe
setas y un trofeo, fue para la 
peña el Pito, que ataviados con 
capa y largos colmillos, repre
sentaron a un grupo de vampi
ros dispuestos a abandonar 
Transilvania y venir a la ciudad 
complutense. 

La decisión del jurado no 
agradó a todos los asistentes al 
concurso, y desde un sector del 
público presente, entre los que 
se encontraban algunos de los 
participantes, se gritó la pala
bra 'tongo'. Varios miembros de 
la chirigota 'Los Nostálgicos', 
se acercaron hasta donde se 
encontraba el jurado y el con
cejal de Festejos, José Luis 
García Pezuela, para mostrar · 
su desacuerdo con la decisión 
final y expresar su malestar 
por no saber valorar lo que, se
gún ellos, era una verdadera 
chirigota. 

La cosa no pasó a mayores y 
el concurso de murgas dio 
paso al espectáculo de pasaca-

. lles llevado .a cabo por la com
pañía Fábrica de Sueños, que 
presentó su obra Diábolas, y 
que transcurrió desde la plaza 
de los Santos Niños hasta la 
plaza de Cervantes. 
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VENTA Y POSTVENTA 
(RECAMBIOS Y TALLERES) 
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Muchas gracias 
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los alumnos más pequeños del centro hicieron las delicias de padres v profesorado 

El tope de Vega celebró su 
tradicional fiesta de carnaval 
Adelantándose unos días al carnaval. el Colegio Lope de Vega se engalanó para celebrar 
su ya tradicional fiesta carnavalesca. en la que intervienen sus más jóvenes alumnos. 
los pertenecientes al segundo ciclo de Educación Infantil. La fiesta. en la que intervi
nieron padres y familiares de los alumnos. se celebró el miércoles 21 de febrero. 

Los alumnos de primero, se
gundo y tercero del segundo 
ciclo de Educación Infantil del 
Colegio Lope de Vega -tres, 
cuatro y cinco años respecti
vamente-, vivieron en compa
ñía de sus padres y profesores 
su particular fiesta de carna
val en una tarde en la que sus
tituyen las aulas por el esce
nario montado para tal efecto 
en el gimnasio del centro. 

Ataviados con todo tipo de 
disfraces, princesitas, hadas 
madrinas, brujas, indios, ani
males o héroes de ficción, los 
más pequeños alumnos de 
este centro complutense dis
frutaron e· hicieron disfrutar a 
todos los ·asistentes a la fiesta. 

Al término de las pertinentes 
fotos de grupo en las aulas, 
cada clase acompañada de su 

respectiva profesora fue su
biendo al colorido y engalana
do escenario instalado para la 
fiesta, en el que tras posar 
para los intrépidos padres con 
sus cámaras fotográficas y de 
vídeo, los alumnos iban desfi
lando individualmente al son 
de la música bajo las explica
ciones de una de las profeso
ras del centro. 

De esta manera y con la in
terpretación de canciones en 
inglés por parte de los cursos 
de cinco años, se celebraba 
una fiesta pensada para que 
los más pequeños pasen unas 
agradables horas en compañía 
de sus padres y profesores. 

MODA EN PIEL cuero, "nobuk", zorro, visón ... innovadoras colecciones 
para esta temporada, fabricadas en nuestros talleres 

* PRENDAS A MEDIDA 
* ARREGLOS * TRANSFORMACIONES 

Creaciones 
ALCAPIEL, S.L 

PELETERÍA 

'4--~ 

[~_](!}) § w ¿:,\@ [) ~ @11 ¿:,\ [!. ¿:,\@ [) ® ~ § @ 
300 m2 a su servicio 

TALLERES, EXPOSICIÓN Y VENTA: e/ Diego de Torres, 8 -Tlfs.: 91 881 12 54 - 91 880 23 76 - Alcalá de Henares 
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Nerea Casado, primer premio Débora Orosco, segundo premio Noelia Salcedo, tercer premio 

Nerea Casada, can un tenebrasa diSlraz de ataút loe la vencedora del concursa inlantil de dislraces Una vez vistos todos los par
ticipantes, el jurado pasó a de
liberar quienés serian los ven
cedores. Finalmente el primer 
premio recaeria en Nerea Casa
do, que se presentó al concur
so ataviada con un tenebroso 
ataúd agarrado por un mons
truo. El segundo premio fue 
para Débora Orosco con su 
disfraz 'La mesa roja'. mien
tras que el tercer y último pre
mio seria para Noelia Salcedo 
con su disfraz el 'Hombre de 
hojalata'. Las tres primeras 
clasificadas no fueron los úni
cos participantes que recibie
ron premio, ya que todos los 
concursantes tuvieron su pe
queño regalo por parte de la or
ganización, que estuvo apoya
da por los miembros de las di
ferentes peñas complutenses y 
de Protección Civil. 

la plaza de Cervantes se 
disfrazó iunto a los más pequeños 
La plaza de Cervantes se convirtió en el centro del disfraz infantil en la mañana del pasado do
mingo 25 de febrero, con la celebración del ya tradicional concurso infantil, que en esta edi
ción volvió a congregar a numerosos jóvenes concursantes que, acompañados por sus padres, 
no quisieron perderse la oportunidad de mostrar sus disfraces preparados para la ocasión. 

La fiesta infantil del disfraz 
daba comienzo a las 12'00 ho
ras de la mañana en la plaza de 
los Santos Niños con un desfi
le por parte de los jóvenes con
cursantes ataviados con todo 
tipo de disfraces, monjitas. pe
rros, héroes televisivos, mons
truos, teletubbies, toreros ... 
Un desfile que llegaría hasta la 
plaza de Cervantes, donde 
posteriormente uno a uno fue
ron pasando los concursantes 
por el escenario situado junto 
al Quiosco de la Música, ante 
la atenta mirada de todos los 
presentes y en especial de sus 
padres, que no perdian detalle 
de sus hijos para grabarlos y 
fotografiarlos. 

Asahnr hrArayóu· 
• COMUNIONES 
• BODAS • BAUTIZOS 
• COMIDAS DE EMPRESA ••• 

!SELECTA CARTA Y EXQUISITOS ASADOS EN NUESTRO HORNO DE LENA.! 

El punto y final al concurso 
de disfraces infantiles lo puso 
un pasacalles desde los Santos 
Niños hasta la plaza de Cer
vantes amenizado por el grupo 
Los Simpson's , que recreando 
a los famosos personajes de la 
serie de dibujos animados que 
lleva el mismo nombre. hizo las 
delicias de los más pequeños. 

. . jf\flenús (!Caseros 
<8)ranbeS UNOOS POSTRE y GAFE 

3 PRIMEROS, 3 SE~ ELEGIR, 

t.ooo ptas. 

Todos los Sábados , 
MENU ESPECIAL 

Con 3 PRIMEROS Y 3 SEGUNDOS (A ELEGIR}, 
POSTRE, CAFE, COPA DE CAVA, VINO Y 

AGUA. 
2.100 PTS. (IVA INCLUIDO} 

Ctra. de Daganzo, km. 3,200 (frente al Polígono Azque)-ALCALA DE HENARES- RESERVAS: Tlf.: 91 882 31 31 
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la peluaueña 'lar Díaz Estilistas' ofrece la PISibilidad de cambiar 
el aspecto con maauillaies corparales a precios asequibles 

"Asesoramos completamente 
a las novias, tanto en peinados 
como en maauillaies" 
'Mar Díaz Estilistas', que se encuentra en la avenida 
Alcarria número 10, inauguró su centro de peluquería 
hace tan sólo once meses. La gran variedad de servi
cios al combinar la peluquería con la estética profesio
nal, y la amplitud de horario, al permanecer abierto de 
lunes a viernes ininterrumpidamente, ofrece grandes 
comodidades y facilidades para todas sus clientas. 

La peluquería 'Mar Díaz 
Estilistas', situada en la 
avenida Alcarria número 
10, abrió sus puertas al 
cliente hace apenas once 
meses. Para celebrar las 
fiestas de carnaval tres de 
las empleadas de la pelu
quería fueron maquilladas 
por la esteticién del centro. 
Su propietaria, Mar Díaz, 
explicó: "En estas fechas a 
todos nos gusta cambiar, 
nosotros ofrecemos la posi
bilidad de modificar el 
aspecto con un maquillaje 
corporal. A las profesiona-

les que trabajan aquí se les 
maquilló la cara con dibu
jos originales y a cuál más 
bonito de todos. A una se le 
pintó una rosa que termi
naba en una mariposa; otra 
llevaba unas margaritas, 
evocando a la primavera; se 
pintó también el sol y la 
luna; y a otra varios cora
zones". Cualquier persona 
que lo desee puede acudir a 
este centro de grandes pro
fesionales para disfrutar del 
maquillaje corporal con 
precios asequibles que varí
an en función del modelo 

MOTOSIERRAS,PODADORAS,DESBROZADORAS,VAREADORES 
DE ACEITUNA, CADENAS, AC~ITES Y ACCESORIOS. 

- VENTA Y REPARACION - 5 ... LI I ® 
DISTRIBUIDOR: I • ,.., A., 

FJ Francisco Núñez, S.A. 
ALQUILER Y VENTA - MAQUINARIA DE CONSTRUCOON Y JARDINERIA 

Central: Avenida de Madrid, 32 Delegación: Ctra. Valencia, km. 25,5 
Tel. 918890125* - Fax: 918 890 613 Tel.: 918 710 225 - Fax: 918 757 065 
28802 ALCALÁ DE HENARES - MADRID 28500 ARGANDA DEL REY - MADRID 
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que cada cliente desee: "A 
partir de 3.500 pesetas ya 
pueden encontrar maqui
llajes de fantasía. Todos los 
productos que se utilizan 
son especiales, lo que per
mite que la pintura dure 
todo el día, ya que para 
desmaquillar la parte del 
cuerpo que se decore hay 
que utilizar productos espe
ciales. No solamente se 
puede pintar el rostro, 
hubo una señora que tenía 
una fiesta, le apetecía lucir 
algo original y le pintamos 
en el cuello una bonita gar
gantilla". 

'Mar Díaz Estilistas', ade
más del servicio de maqui
llaje y peluquería, ofrece 
estética profesional, masa -
jes terapéuticos de trata
miento, rayos uva en cabi
na vertical, etc. El servicio 
que ofrecen es muy variado 

y extenso al combinar pelu
quería con estética. Mar 
Díaz quiso hacer hincapié 
en la importancia de combi
nar el maquillaje con un 
buen peinado: "Siempre 
que se hace un maquillaje 
en el rostro tiene que ir 
acompañado con un retira
do de la cara, ya sea engo
minado, con un moño o 
retorcidos". Este centro de 
peluquería tiene horario 
ininterrumpido de lunes a 
viernes, desde las diez de la 
mañana hasta las ocho y 
media de la tarde, los sába
dos abren a las nueve y cie
rran a las dos y media del 
mediodia. 'También traba
jamos especialidades en 
recogidos para novias, al 
igual que el maquillaje, es 
decir, damos un asesora
miento completo a todas las 
novias", resaltó Mar Díaz. 

EN 

CARNAVALES 
como durante todo el año 

siempre a vuestra disposición 

Afar'Díaz 
ESTILISTAS 

NUEVO SERVICIO DE ESTÉTICA 

ALCALÁ DE HENARES 
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Dos campanas de los Samos toman el relevo de la de Torres de la Alameda en Alcalá 

las comparsas de los Santos de la Humosa 
Uiunfaron en el desfile de carnaval 
Los municipios de la comarca tienen mejor nivel carnavalero que Alcalá. Si la comparsa 
Fun English, de Torres de la Alameda, ha sido la indiscutible reina de los carnavales com
plutenses durante todos los años, en esta edición en la que no se le ha permitido concur
sar porque su nivel está a años luz del resto de los concursantes, su heredera ha s ido una 
comparsa de Los Santos de la Humosa. Pero incluso el tercer puesto del concurso de c om
parsas, uno de los más atractivos del carnaval para el público y para los concursantes por 
la cuantía de los premios, fue para otra comparsa de Los Santos de la Humosa. En el veci
no municipio se ha vivido con enorme alegria el triunfo de las dos comparsas, formada s en 
su totalidad por jóvenes. Incluso el propio alcalde en funciones , Francisco Javier López, ex
plicó con satisfacción que en Los Santos de la Humosa ha habido auténtico regocijo por lo 
conseguido por las dos comparsas, que se llevaron p remio en un desfile en el que hubo una 
participación de once comparsas y un nivel medio más alt o que el de años ant eriores. 

Todo surgió por la voluntad 
y el empeño de un grupo de 
jóvenes del pueblo, que supie
ron del concurso de compar
sas de la ciudad complutense 
y ayudados por los adultos en 
la confección de los trajes se 
pusieron manos a la obra. El 
alcalde en funciones de Los 
Santos de la Humosa, Fran
cisco Javier López, reconoció 
que el verdadero mérito ha 
sido de los jóvenes aunque 
son muchos los que han in
tervenido en Los Santos para 
que las dos comparsas, total
mente distintas una de otra, 
brillaran como lo hicieron en 
Alcalá. "Incluso desde el 
ayuntamiento les ayudamos 
en lo que pudimos a nivel or
ganizativo. Hay que tener en 
cuenta que las dos comparsas 
también celebraron los carna
vales en nuestro municipio y 
salieron por las calles del 
pueblo", explicó el alcalde en 
funciones. 

El desfile de comparsas lo 
abrían precisamente las dos 
de Los Santos de la Humosa. 
En primer lugar desfiló la 
comparsa 'El último dragón 
del milenio', que recordaba 
los dragones chinos. Muy ale
jada del concepto más clásico 
de char~ga carnavalera, la 
del dragan consiguió gustar e 
impresionar en la apertura 
del desfile celebrado el martes 
27 de febrero. El jurado le 
otorgó el tercer puesto del 
concurso, lo que supone un 
premio de 50 .00 0 pesetas y 
trofeo, además de recuerdo 
para todos y cada uno de los 
componentes de la comparsa. 

Pero la sensación en cuanto 
a colorido de los disfraces y 

Los Nostálgicos, segundo premio. El Último Dragón del Milenio, tercer premio. 
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Carnavaleros de Torres de la Alameda 

en cuanto a la brillantez que 
mostraron a la hora de desfi
lar, fue la de la peña la Amis
tad de Los Santos de la Hu
mosa. Con un número mucho 
más clásico de carnaval tiner
feño, la comparsa consistía 

Comparsa de la Peña El Quijote 
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en un despliegue de flores y 
mariposas que recorrieron la 
calle Mayor desde los Santos 
Niños hasta la plaza de Cer
vantes. El jurado dudó poco 
en darle el primer premio con
sistente en 125.000 pesetas y 

Mensajeros de la Paz, de la asociación cultural El Val 

Club de jubilados y pensionistas Reyes Católicos 

trofeo, así como recuerdo 
para todos los participantes. 

De esta forma la alegria en 
Los Santos es total porque hi
cieron pleno en el podio de 
honor de este concurso de 
comparsas. "Los jóvenes nos 

han dicho que el dinero lo van 
a destinar a obras benéficas y 
a adquirir figuras para un be
lén que quieren hacer en Na
vidad", explicó el alcalde en 
funciones , que insistió en que 
el triunfo de las dos compar-

Comparsa Arte y Maña 
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. . ~ Comparsa de la Peña Virgen del Val 

sas ha producido una alegría 
colectiva muy importante en 
Los Santos de la Humosa. 

El segundo premio fue para 
la comparsa Los Nostálgicos, 
de Alcalá, que consiguió un 
premio en metálico de 75.000 
pesetas, trofeo y recuerdo 
para todos los participantes. 

El jurado consideró que el 
cuarto premio, al cual le co
rrespondió un premio en me
tálico de 20.000 pesetas, fue 
para la comparsa Lucifer, de 
la peña Reyes Los Famosos y 
recuerdo para los participan-
tes. · 

El quinto premio fue para la 
comparsa que llevaba el titulo 
de 'Fantasía de estrellas', 
compuesta por la Asociación 
de Mujeres del Distríto IV. 
Para ellas fue el premio en 
metálico de 15.000 pesetas y 
recuerdo para todos los parti
cipantes. 

El desfile estuvo formado 
por once comparsas, partici
pando la última de ellas fuera 
de concurso. Era concreta
mente la Fun English, de To
rres de la Alameda, y no dejó 
de haber protestas cuando al
gunos de los asistentes a la 
entrega de premios supieron 
que no había tenido premio y 
a su juicio era la mejor. Evi
dentemente sí que lo era, pero 
debido a que no tiene rival en 
Alcalá ya no se le deja partici
par en el concurso de com
parsas. El problema es que 
desconocían que Fun English 
iba de exhibición y no concur
saban. 

Sin premio quedaron las 
comparsas de la asociación 
cultural El Val, que se titula
ba 'Mensajeros de la paz', la 
de 'Carnavaleros de Torres de 
la Alameda', la del club de ju
bilados y pensionistas Reyes 
Católicos, la de la peña El 
Quijote, la de Arte y Maña y la 
de la peña Virgen del Val. 

PUERTA de Madrid 

SOLUCIONES ESTÉTICAS 
AL ALCANCE DE TODOS 

con la ga·rantía de 
un experimenta~o ~qui(>? ~e especialistas 

en c1rug1a plástica. 

•Párpados. 
•Nariz. 
•Orejas. 
• Aumento de Labios. 
• Lifting (facial) 
• Peeling de 

rejuvenecimiento facial. 

CIRUGÍA DE LA CALVICIE: 
MICROINJERTO DE PELO. 

CONTORNO CORPORAL 

• Aumento y Reducción 
de senos. 

•Abdomen. 
• Lipoescultura. 
•Aumento de Gluteos. 
•Aumento de 

Pantorrillas. 

(LP.G.) TRATAMIENTO NO 
INVASIVO DE LA CELULITIS 

CIRUGÍA PLÁSTICA RECONSTRUCTIVA 

Centro Estético 

e/ Santa Úrsula, 4 
Tel.: 91 878 78 99 f\NANC\AC\~ 

A su t.\ED\D~ 

PRIMERA CONSULTA GRATUITA 
TELEF. 91 878 78 99 
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Más de trescientos alumnos v profesores 
se disfrazaron para vivir a fondo la fiesta 

La Escuela Municipal de 
Adultos celebró su Carnaval 
Fiel a la tradición, la Escuela Municipal de Adultos (EMA) vivió 
con intensidad el Carnaval. El jueves 22 de febrero, antes in
cluso de que se comenzara a vivir la fiesta de los disfraces en 
otros centros escolares, se celebró el Carnaval de esta escuela 
en la que los primeros en disfrazarse son los propios profesores. 
Más de trescientas personas hicieron el recorrido entre la plaza 
de Cervantes y el centro cívico Maria Zambrano, en el distrito 
Il, donde la Escuela celebró la fiesta con baile. Allí estuvo el al
calde, Manuel Peinado y varias autoridades municipales. 

Al ser la primera fiesta de 
Carnaval, con la Escuela 
Mwúcipal de Adultos se pue
den ver las tendencias de 
disfraces del año. De alguna 
forma es como una especie 
de termómetro para saber 
por dónde van los disfraces. 
Es curioso que si el nivel de 
los atuendos de los estudian
tes y profesores sube, se 
marca de alguna forma la 
tendencia a subir de los dis
fraces que se ven en la ciu
dp.d durante el Carnaval. 

Este año la variedad utili
zada por la Escuela en sus 
disfraces fue muy amplia, 
pero fue el jueves 22 de fe
brero, al salir a la calle estos 
disfraces, cuando se vio que 
el disfraz del año es el de 
'vaca loca'. Ahí es nada. 

Pero la mayor audacia fue 
la de los profesores de la Es
cuela Mwúcipal de Adultos. 
Éstos se disfrazaron de pun
kis y por tanto lograron lo 
que tiene que lograr cual
quier disfraz de carnaval: 
convertir al disfrazado en 
una personalidad completa
mente diferente a la que tie
ne a lo largo del año. 
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El concurso de drag aueen 
congregó a mucho público 

Seis concursantes . 
aspiraron al titulo de 
reinona del Carnaval 
La novedad del Carnaval de este año gustó y 
puede convertirse en uno de los concursos fi
JOS para pró:z:imos años. El concurso de drai 
queen tuvo mayor presencia y expectación del 
público que participación de concursantes. 
Tan sólo hubO seis participantes en este con
curso organizado por las peñas festivas de la 
ciudad. mcluso los seis participantes estaban 
al parecer muy ligados a las peñas, y según se 
dijo durante el concurso, a una única peña, 
una de las más activas de las que en estos mo
mentos hay en la ciudad, concretamente la 
peña Los Doblones. Así nos lo contaron y así lo 
relatamos. El caso es que para empezar el pri
mer año con el concurso estuvo bien, al menos 
porque las peñas supieron eleJ!ir el momento 
oportuno para celebrar esta e:díibición de drag 
queen en cual ni más ni menos que se eligió a 
la 'reinona' del Carnaval del año 2000. 

El concurso trataba de destacar al partici
pante que mejor adoptaba el estilo drag 
queen, que supone no sólo exhibir un ves
tuario femenino más acorde con la filosofia 
propia de los drag queen, es decir, plumas, 
lentejuelas, pestañas postizas, maquillaje, 
pechos, ropa insinuante y zapatos de plata
forma para provocar mejor el contoneo al 

andar. El concurso valoraba especialmente 
qué hombre era capaz de convertirse en una 
mujer desde la perspectiva del drag queen. 

ganador del concurso fue el joven que inter
pretó el papel que él denominó comp 'Prisci
la', una pelirroja que hizo las delicias de to
dos. Por tanto fueron seis los participantes. 

Uno a uno fueron saliendo al escenario ante 
decenas de espectadores que les jaleaban 
sus contoneos y el colorido de sus vestidos 
y maquillajes. El jurado estableció que el 

Pero todos los concursantes se lo pasaron 
en grande ante un público ruidoso, que en 
buena parte ya estaba disfrazado para el 
inicio del carnaval. 

NOVA FOTO 
NOVA FOTO 

Las mejores ofertas del mercado 

en reportajes de comunión 

C! Mayor, 17 Alcalá de Henares. Tlf. 91 889 64 07 
C! Mayor, 43 Guadalajara. Tlf. 949 21 47 28 

Lihreria düu:eoana 

todo clero 
biblias infantiles, láminas recordatorio, 

misalitos de nácar, rosarios, cruces ... 

Pina Palacio. Tarre6n del Obispo Tenorio !Junto a las Bernardas> 
.. , Alcalá de Henares !Madrid) Tino. 91·882 ., 88 
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LOS SALONES- IDEALES PARA SUS CElURICIOllES: 

COMUNIONES 
BAUTIZOS, COMIDAS DE EMPRESA ••• 

ReaUl.unumte 

JUEGOS SORTUA - PENDIENTE, CUBIERTOS, MARCOS, 
PULSERAS, RELOJES ••• (GRABADOS) 

<Tus <Rggafos de Comunión en 

JOYERIA JORGE 
<Ta/Jeres prupios • ([)iseños y composturas en Joyería • rfoáo tipo áe qra6aáos 

Plaza de España, 2 c/ San Vidal, 19 
(antigua Plaza de Toros) Tif.: 91 880 56 48 
Tif.: 91 882 39 67 

ALCALÁ DE HENARES 
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El coneio fúnebre tuvo que desafiar el intenso frío responso a cargo de un pecu
liar sacerdote, que más que un 
misal o un libro de oraciones, 
llevaba una guia de páginas 
amarillas. El Carnaval acabó con la quema de ues sardinas Pero había más sardinas que 
enterrar o en este caso incine
rar en el recinto ferial. La de la 
asociación cultural y recreati
va del Chorrillo llevaba hasta 
un médico forense que había 
certificado el fin del Carnaval 
después de haber recorrido el 
distrito VIII en un pasacalles 
muy celebrado. 

El Carnaval 2001 no acabó con el entierro de la sardina como se suponía, sino con la quema de tres 
de estos peces, símbolo éste de la llegada de la Cuaresma y de la finalización de los placeres de la 
carne. A la sardina oficial de la comisión de festejos se unieron las sardinas de la Asociación Cul
tural y Recreativa Chorrillo y la Peña Reyes los Famosos. Todas ellas fueron construidas en papel, 
cartón y madera, y fueron sobre sus respectivos ataúdes para ser incineradas en el recinto ferial y 
acompañadas desde la puerta del ayuntamiento por un cortejo fúnebre que desafió el frío que hacía 
en la noche del miércoles 28 de febrero, miércoles de ceniza con el que se inicia la Cuaresma. 

Zancudos, charangas, la 
banda de música de Alcalá y 
dolientes, muchos dolientes 
que formaron un triste cortejo 

fúnebre para dar por termina
do el Carnaval. El cortejo ofi
cial fue realizado por la peña 
Los Vikingos. El ataúd de la 

CALENDARIO FISCAL 2001 
IMPUESTOS Y TASAS 

IMPUESTO SOBRE VEHÍCULOS 

PERIODO 
DE COBRO 

DE TRACCIÓN MECÁNICA Del 16/04/2001 al 20/06/2001 

VADOS (PASO DE CARRUAJES) Del 16/04/2001 al 20/06/2001 

IMPUESTO SOBRE BIENES 
INMUEBLES Del 15/05/2001 al 31/07/2001 

IMPUESTO SOBRE 
ACTIVIDADES ECONÓMICAS Del 17/09/2001 al 20/11/2001 

AGUA, BASURA Y ALCANTARILLADO 
Primer trimestre 2001 Del 03/05/2001 al 05/07/2001 

Segundo trimestre 2001 Del 16/07/2001 al 20/09/2001 
Tercer trimestre 2001 Del 15/10/2001 al 20/12/2001 
Cuarto trimestre 2001 Del 15/01/2002 al 20/03/2002 

Los sábados son días inhábiles a efectos exclusivos de 
pago (art. 76.2 del Reglamento General de Recaudación) e Invertir en tu ciudad es tu derecho 

Exano. Ayuntammo Es tu Patrimonio 
AU:AfÁ DE llF.NARES 

Concejalia de 
Hacienda 
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sardina fue llevado a hombros 
por enlutados caballeros a 
quienes seguían las plañide
ras afectadísimas. No faltó el 

Y después desfilaba la sardi
na de la siempre activa peña 
Reyes los Famosos, que no se 

La Oficina de Comunicación -
del Excmo. Ayuntamiento 

de Alcalá de Henares 

CONVOCA 

2 Becas para estudiantes 
de 4º y 5º Curso 

de ce. de la información 
- La cuantía de la Beca es de 40.000 pts. 
- Duración 9 meses 

Presentación de curriculum 
hasta el 16 de marzo en la 
Oficina de Comunicación. 

1 ª Tenencia de Alcaldía 

Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 

'ª" 1W 
Exano. Ayuntamiento 
AU:AfÁ DE llF.NARES 

Oficina de Comunicación 

t" TENENCIA DE ALCAI.DlA 
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contentaron con llevar este 
pescado azul en su ataúd, sino 
que además llevaban varios 
ejemplares de arenques colga
dos de una cruz y que no que
maron, se los comieron al día 
siguiente para prolongar la 
fiesta desde el punto de vista 
gastronómico. . 

Total, que se acabó un car
naval marcado por el fria, una 
fiesta de la que se ha criticado 
por muchos ciudadanos el 
hecho de que haya tenido un 

PUERTA de Madrid 

presupuesto de 11 millones de 
pesetas y de la que por otra 
parte hay que destacar la cali
dad de las orquestas, todas 
ellas de primera fila en ferias. 
Ha sido un carnaval en el que 
no ha faltado la polémica en 
los concursos de disfraces, 
concretamente en el del lunes, 
donde no faltaron protestas 
por un posible tongo del jura
do. Pero lo importante es que 
con mayor o menor interven
ción del ayuntamiento. el car-

naval es una cita que en tu -
siasma a cientos de personas, 
sobre todo a los más peque
ños. Se trata de una fiesta que 
se vive incluso fuera de la pro
gramación oficial, como el 
multitudinario carnaval del 
distrito III. Se trata. en defini
tiva, de una fiesta que en Alca
lá pide un recinto amplio y 
cerrado para no verse afecta
da, como ha ocurrido este año, 
con las inclemencias del tiem
po. 
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. Femando Maño asegura que con ese dinero se podñan nteiorar n1uchas cosas 

El vandalismo medioambiental 
cuesta más de 100 millones al año 
La concejalía de Ciudad Sostenible del ayuntamiento ha emprendido una campaña de 
concienciación ciudadana para la mejor utilización de los medios empleados para mante
ner limpia la ciudad complutense. La campaña pretende informar a los alcalaínos de cómo 
utilizar papeleras, contenedores, de cómo depositar la basura en la vía pública para su pos
terior recogida por parte del servicio de URBASER. El problema es que para la adminis
tración existe un vandalismo medioambiental, frecuentemente consciente pero también 
inconsciente. Este último es el que es fruto de una mala utilización de esos medios, lo cual 
produce en ellos daños diversos que es necesario reparar o reponer. El concejal de Ciudad 
Sostenible calcula que el ayuntamiento y la empresa URBASER se gastaron en el año 2000 
más de 100 millones de pesetas en lo que podría denominarse 'vandalismo medioambien
tal': "Si ese dinero no tuviéramos que gastárnoslo en reparar o reponer contenedores y pa
peleras, podríamos emplearlo en muchas cosas para mejorar la ciudad". 

Fernando Marin manifestó 
que hay que tener muy en 
cuenta los datos de que dis
pone el ayuntamiento sobre 
el vandalismo medioambien
tal: "Eso es algo que hay que 
contemplar a la hora de hacer 
una valoración del esfuerzo 
que se está haciendo en la 
limpieza de la ciudad y en la 
recogida de la basura". 

El concejal informó que de 
los 2.350 contenedores de re
cogida de basura que hay en 
Alcalá, hay 1.200 contenedo
res verdes para la recogida de 
basura orgánica. El resto, un 
total de 1.150, son contene
dores amarillos para la reco
gida de envases de todo tipo. 
De esos 2.350 contenedores 
que tenemos repartidos por 
toda Alcalá, a lo largo del año 
2000 se repararon o repusie
ron las tapas de un total de 
381. Además se tuvieron que 
reparar o sustituir las ruedas 
de 1.400. Pero incluso hubo 
que hacer reparaciones en los 
pesados y voluminosos conte
nedores verdes de recogida 
lateral, en concreto 415 a los 
que hubo que cambiarles los 
pivotes y 87 a los que hubo 
que hacer distintas repara
ciones". 

Directamente fue necesario 
a lo largo del año 2000 poner 
142 contenedores nuevos de 
recogida trasera por robo o 
destrucción: "Aunque parez
ca paradójico ha habido has
ta robo de contenedores. No 
sabemos para qué los que
rrán, el caso es que una no- . 
che ha llegado el camión a re
coger la basura y el contene
dor no estaba por ningún 
lado. De hecho no apareció 
por ningún lado", explicó Fer
nando Marin, que añadió que 
también se tuvieron que po
ner un total de 28 contenedo
res pequeños de los emplea
dos para zonas comerciales. 

También es costoso para 
URBASER y por tanto para el 
ayuntamiento, el lavado de 
los contenedores de basura: 
"Durante el año pasado hubo 
que lavar una media diaria de 
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Fernando Marín, concejal de Ciudad Sostenible 

266 contenedores. Eso quiere 
decir que los vecinos se tie
nen que concienciar de que 
para tirar la basura al conte
nedor es necesario depositar
la antes en las bolsas deba
sura, que no se puede ni se 
debe verterla directamente en 
el contenedor. Al utilizar las 
bolsas se ensucian menos los 
contenedores, hay que inver
tir menos recursos en lavar
los y se provocó un menor im
pacto en cuanto a olores". 

Sólo en todas estas actua
ciones referidas a contenedo
res, el gasto durante el año 
2000 se elevó hasta los 29'5 
millones de pesetas. 

Destrozos de 
papeleras y pintadas 

Aun más espectacular es el 
problema de los daños y des
trozos de papeleras. A lo largo 
del año 2000 se tuvieron que 
reponer 983. Además hubo 
que hacer distintas repara
ciones en 1. 900 papeleras. La 
media de papeleras que hay 
que cambiar a diario en Alca
lá porque sencillamente están 
destrozadas, bien porque se 
les ha prendido fuego bien 

porque los vándalos las han 
destruido es de casi cinco, 
puesto que en el año pasado 
hubo que sustituir un total 
de 1.563 papeleras. Cada dia 
es necesario lavar una media 
de 107 papeleras. El coste to
tal que hubo que emplear 
para todas estas labores fue 
de 26 millones de pesetas. 

Otro problema de vandalis
mo es el de las pintadas ca
llejeras. Durante el año pasa
do se realizaron unos 30.000 
trabajos de eliminación de 
pintadas y retirada de carte
les en vía pública. El coste 
fue de 26 millones de pesetas. 

Entre contenedores, pape
leras y pintadas se gastó por 
parte de URBASER con reper
cusión para el ayuntamiento 
un total de 82 millones de pe
setas: "Estamos hablando de 
un coste muy importante 
para nosotros por culpa del 
vandalismo en este aspecto. 
Aqui no valoramos otro tipo 
de vandalismo que afecta a 
infraestructuras como pue
den ser bancos, farolas, mar
quesinas, y otro tipo de mobi
liario urbano. Pero si hay que 
añadir actos vandálicos en 
parques y jardines, con des
trozo de árboles y plantas or-

Pa1181eras 
rotas. 

contenedores, 
Jardines 

destrozados. .• 

namentales, estoy seguro que 
este tipo de vandalismo me
dioambiental se nos dispara 
más allá de los 100 millones 
de pesetas", explicó Fernando 
Marin, que añadió que son 
datos que deben hacer refle
xionar: "Por eso pensamos 
que hay que hacer un esfuer
zo considerable en la concien
ciación y educación ambien
tal de los ciudadanos de Alca
lá. El actuar coercitivamente 
es dificil porque es casi impo
sible que un policía atrape in 
fraganti a una persona reali
zando un acto vandálico. Yo 
quiero hacer un llamamiento 
a la población para que cui
den el mobiliario urbano y 
que sigan los consejos y las 
normas que se dan". 

Algo parecido ocurre con 
los contenedores de recogida 
de papel: "Hay en Alcalá un 
total de 190 y ha habido que 
intervenir en el 30 por ciento 
de ellos porque simplemente 
los prenden fuego y hay que 
sustituirlos. Otro tanto ocu
rre con los contenedores de 
recogida de vidrio o en los de 
ropa". -

100 millones para 
inversiones 
medioambientales 
El concejal de Ciudad Sos

tenible tiene muy claro que 
con esa cantidad de dinero 
empleada para reponer y re
parar los efectos del vandalis
mo medioambiental se podri
an hacer inversiones muy im
portantes para mejorar la ca
lidad de vida: "Con 100 millo
nes de pesetas se podrian 
arreglar y mejorar dos hectá
reas de zona verde. Con ese 
dinero se podría doblar, e in
cluso triplicar, el servicio de 
limpieza viaria los fines de se
mana. Con 100 millones se 
podría crear una escuela ta
ller medioambiental que crea
ría 50 puestos de trabajo y 
que lo más importante es que 
formaría profesionales en 
este sector para la mejora 
medioambiental de la ciudad. 
Con 100 millones de pesetas 
se podrian hacer muchas co
sas que redundarian en el be
neficio de la ciudad. El daño 
que se hace con estos actos 
vandálicos es importantísi
mo. Lamentablemente la edu
cación medioambiental es 
muy deficiente en ciertos co
lectivos ciudadanos". 
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Los puntos esenciales 
de la campaña 'Cuida tu 
ciudad; mantenla limpia' 
• Recoger de manera selectiva los residuos. Los orgánicos 

por un lado, el vidrio por otro. Los plásticos, latas y briks se de
ben separar en otra bolsa y el papel también debe estar sepa
rado del resto de la basura. 

• A la hora de bajar la basura a la calle hay que utilizar bol
sas y depositarlas convenientemente en el interior de los con
tenedores. Verter la basura sin bolsa dentro de un contenedor 
provoca malos olores en muchos casos, y suciedad en todos. 

•Facilitar la recogida de la basura es fundamental. Además 
de estar prohibido, aparcar delante o junto a un contenedor im
pidiendo que los ciudadanos depositen con comodidad su ba
sura, o que los camiones puedan recogerlos es un detalle del 
más absoluto incivismo. 

• Hay que utilizar el horario establecido para depositar la ba
sura en los contenedores, especialmente en los verdes para la 
basura orgánica. Este horario es de ocho a diez de la noche. 
Depositar la basura fuera de esas horas hace que aumente la 
posibilidad de que se produzcan en los alrededores malos olo
res y que aparezcan ratas. 

• No hay que dejar los muebles en la calle sin previo aviso. 
Los avisos se han de realizar en el servicio de recogida a tra
vés del teléfono 91 883 57 98, de lunes a viernes y en horario 
de 9 a 14 horas y de 16 a 18. 

• Hay que respetar los espacios públicos puesto que son de 
todos. El vandalismo es la conducta más incívica que pueda 
existir. Las papeleras destrozadas, las pintadas, el tirar los pa
peles y los desperdicios al suelo, romper el mobiliario urbano, 
las heces de los perros, etc., dan de cualquier ciudad una ima
gen lamentable. Hay que cuidar el mobiliario urbano porque es 
de todos. 

• Utilizar las papeleras. Para algo están, no sólo para que los 
fines de semana estén expuestas para que los vándalos las 
machaquen. Los papeles y despedicios tirados por el suelo 
marcan la diferencia entre una ciudad a la que no le importa su 
limpieza porque sus mismos habitantes son sucios, y una ciu
dad que cree que la limpieza de sus calles es síntoma de pro
greso. No está de más afear la conducta de quien tire un papel 
al suelo. 

• Introducir los cartones en los contenedores de papel. A me
nudo se introducen en los mismos sólo los periódicos u otros 
papeles, pero los cartones de embalajes se prefieren dejar fue
ra del contenedor, lo que da una imagen de suciedad del en
torno. 
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Tuvieron que subir con la escala a un noveno 
piso en la puena del Vado 

Espectacular saneamiento de una 
cornisa a cargo de los bomberos 

El desprendimiento de par
te de una cornisa hizo nece
saria la presencia de los 
bomberos. No es nada infre
cuente en la ciudad complu
tense este tipo de trafiajo 
para el personal de extinción 
de incendios. Cuando se 
pone en peligro la seguridad 
de los viandantes es necesa -
río actuar y los bomberos es
tán perfectamente prepara
dos para sanear un tejado, 
una cornisa o una fachada. 
Hasta ahí todo era normal en 
la intervención realizada por 
los bomberos a mediodía del 
sábado 24 de febrero . 

La excepcionalidad fue la 
altura a la que se vieron obli
gados a intervenir. El des
prendimiento fue desde una 
terraza del noveno piso de un 
bloque de viviendas situado 
en la puerta del Vado. Era el 
último piso del complejo resi
dencial y de hecho los bom
beros se apoyaron también 
desde la azotea, ya que el 
desprendimiento estaba en el 
techo de la terraza. 

Decenas de personas con
templaron la actuación- de 
los bomberos, que emplea
ron para acceder con como
didad al punto del despren
dimiento el camión autoes
cala que prácticamente llegó 

a alcanzar su altura máxima. 
La zona quedó perfectamente 
acordanada para evitar que 
cualquier transeúnte pudie
ra quedar herido con alguno 
de los cascotes que pudieran 
caer al vacío. Y además, la 
Policía Local controló el tráfi
co en ese nudo de comunica
ción que es la puerta del 
Vado. 

Finalmente los bomberos 
consiguieron sanear la corni
sa del techo de esa terraza y 
regresaron a su base. 

Hercesa 
INMOBILIARIA 

SELECCIONA PERSOlll 
PARA CURSO DE 
TÉCNICOS 

COMERCIALES 
(REMUNERADO} 

Ref. 901 - Srta. Charo 
Tlf.: 91 878 91 79 
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los empleados de Roca se ponen en huelga 
por no haber llegado a un acuerdo entre ambas panes 

"Si no llegamos a un acuerdo continuaremos con 
las huelgas hasta que el cuerno nos aguante" 
Los empleados de Roca continúan sin llegar a un acuerdo. tras la movilización que realiza
ron hace unas semanas se han visto en la necesidad de volver a convocar una huelga para el 
día 28 de febrero y 1 de marzo ante la imposibilidad de llegar a un convenio mínimamente 
aceptable por parte del Comité. Los motivos siguen siendo los mismos. unas mejoras a nivel 
económico y social. Los trabajadores no están dispuestos a ceder y continuarán movilizán
dose basta que la empresa tenga en cuenta sus reivindicaciones. Los empleados de la empre
sa Roca Radiadores cortaron la Vía Complutense, la calle de Libreros y la plaza de Cervan
tes desde las 9 basta las 10 de la mañana. De los más de mil trabajadores que en este 
momento tiene Roca Radiadores en Alcalá, cerca de cuatrocientos cortaron la Vía Complu
tense y fueron basta la plaza de Cervantes en manifestación coreando sus reivindicaciones. 

Los trabajadores de la Los empleados piden unas meros días se cobra el 500A> 
empresa Roca de Alcalá de mejoras considerables en el que marca la ley, hasta los 
Henares volvieron a convocar tema de enfermedades y acci- veinte días el 60% y pasados 
una huelga el miércoles día 28 dentes que consideran misera- esos veinte días el 75%. "Las 
de febrero a las diez de la bles, ya que en los cuatro pri- negociaciones han ido mejo
noche que finalizó el jueves 1 
de marzo a la misma hora. Los 
motivos continúan siendo los 
mismos por los que los traba
jadores se movilizaron duran
te 24 horas el domingo 11 de 
febrero. El sindicalista de 
CC.00. Martin Bias explicó 
que siguen sin llegar a un 
acuerdo: "Estamos en el mis
mo punto que hace unas 
semanas, nosotros llevamos 
muchos años con el mismo 
IPC y consideramos que esto 
tiene que cambiar tanto a 
nivel económico como a nivel 
de las condiciones de trabajo. 
Vemos que la vida laboral de 
un trabajador de producción 
en Roca no puede ir más allá 
de los 58 o 60 años de edad, 
pero nosotros perdemos siete 
u ocho años en comparación a 
otros trabajadores porque el 
trabajo que realizamos aquí es 
muy penoso y muy fuerte". 
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rando. Nosotros somos doce 
en la comisión negociadora 
por parte de lo social, por par
te de la empresa, que es lo que 
marca la ley, son otros doce 
por la parte económica. Para 
que las negociaciones avancen 
hemos hecho una comisión 
reducida, nosotros entramos 
en la comisión negociadora de 
cuatro a seis personas, porque 
es más fácil llegar a un acuer
do con cuatro personas que 
con doce, está claro que noso
tros estamos poniendo todo de 
nuestra parte: La empresa 
esta por encima del IPC real y 
nosotros nos hemos bajado de 
lo que estábamos pidíendo, 
con respecto a lo económico, 
en tres puntos", comentó 
Daniel Martín Martín, de UGT, 
el cual comunicó que el atran
que estaba especialmente en 
lo económico: "La empresa nos 
decía que todo lo que sobrepa
sase el 12% de eventualidad se 
harian contratos indefinidos, 
esto ya se está mediando, 
nosotros pedíamos el ocho y la 
empresa el doce y ahora esta
mos casi en el diez. Nos esta
mos acercando pero todavía 
tenemos que darle el último 
empujón". 

El día 7 de marzo se reuni
rán en Barcelona con el presi
dente para conseguir llegar a 
un acuerdo. "La gente está 
bastante quemada y viendo lo 
que se ha visto hoy esperamos 
llegar a un acuerdo, si no se 
llega a un acuerdo nosotros 
tendremos que continuar con 
el tema de las huelgas hasta 
que el cuerpo nos aguante. 
Hoy no se ha producido nin
gún incidente, nos hemos 
manifestado haciendo un 
recorrido por algunas calles de 
Alcalá y sentimos de verdad 
los problemas que hemos oca
sionado a los conductores. Las 
cosas están saliendo bien y 
esperamos que los compañe
ros continúen confiando en 
nosotros y nos dejen llevar el 
orden como hasta ahora", 
manifestó el sindicalista de 
UGT, Daniel Martín Martín. 

La mayor reivíndicación de 
estos trabajadores está en el 
tema económico, "somos una 
de las empresas que tiene la 
jornada laboral más alta, si a 
eso le añadimos que tenemos 
unas condiciones de calor y 
humedad muy malas, nos 
parece que es necesario redu
cir esa jornada. Se nos está 
hablando de 35 horas sema
nales, cuando nosotros las 
duplicamos. La empresa quie
re que cada minuto sea dine
ro, nosotros pedimos algún 
punto por encima del IPC y 
reducción de jornada ~ 1 ::. 
empresa lo que quíere es ligar 
la reducción de la jornada con 
la subida del sueldo, nosotros 
por ahí nos estamos díspues
tos a pasar", concluyó Martín 
Bias, de Comisiones Obreras. 

PUERTA de Madrid 
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.:Accidente de Uálico o agresión il: una muier apareció 
gravemente herida trente a la Ciudad Denoniva del Juncal 

El misterio de la prostituta albanesa 
¿Accidente de tráfico o agresión? La pregunta se la hacen incluso las fuerzas de seguridad y se 
ha iniciado una investigación para esclarecer los hechos acaecidos el domingo 25 de febrero fren
te a la Ciudad Deportiva del Juncal, en el arcén de la avenida de Madrid junto a la valla de la 
fábrica Robert Bosch, un lugar marcado por la tragedia puesto que hace años se produjo allí un 
fatal accidente de tráfico al ser atropellados una prostituta y su cliente resultando fallecidos los 
dos. De lo ocurrido sobre las nueve y media de la noche del domingo 25 de febrero, prácticamente 
en el mismo lugar que aquella tragedia de la que por cierto el conductor del vehículo implicado 
resultó absuelto, se sabe muy poco incluso por parte de la Policía Nacional y de la Policía Local. 
Simplemente se sabe que una mujer joven de nacionalidad albanesa, que se dedica a la prostitu
ción en la zona, fue encontrada gravemente herida en el arcén en medio de un charco de sangre. 

Desde comisaria de Policía una fuerte hemorragia. Fue a coche, según fuentes policia
se ha sugerido la posibilidad partir de esos momentos les. El atracador consiguió lle
de que la mujer fuera atrope- cuando comenzaron las dudas varse el bolso de la prostituta, 
liada por un vehículo que se sobre lo ocurrido. Lo primero pero no faltó quien le dio a ella 
dio a la fuga. Agentes de la que se pensó fue en un posible y a sus proxenetas la matricu
Policía Local creen más bien, accidente de circulación, un la del vehículo. 
por las caracteristicas de las atropello, pero tal versión Parece ser que días después 
lesiones de la mujer, que pudo podria verse cuestionada por ingresó en el hospital un indi
ser una agresión. Se han ini- la naturaleza de las heridas. viduo que presumiblemente 
ciado investigaciones sobre la Un atropello hubiera produci- había sido agredido en cir
base de que en efecto pudiera do en la mujer fracturas y cunstancias extrañas. Fuen
tratarse de una agresión, pero traumatismos en su cuerpo y tes policiales llegaron a rela
hay muchas dificultades para sin embargo sólo presentaba cionar ambos hechos. Pudo 
esclarecer el caso. pequeñas erosiones sin impor- ser un claro ajuste de cuentas 

En el lugar. de los he~hos tancia, las heridas típicas de y no ha faltado quien aluda 
fueron requendos en P~~r una simple caída al suelo. Por que la posible agresión de la 
lugar agentes de la conusana el contrario el hundimiento prostituta el domingo 25 de 
de Policía Nacional. También craneal hace pensar en un febrero pudo tener que ver con 
se _P~dió la pr~s~ncia de la l!Y1 fuerte golpe en la cabeza con todos estos hechos. 
movil del servicio de urge~c~as un objeto contundente. El caso es que el asunto está 
del. I~SALUD, cuyo. medico Días antes una prostituta de bajo investigación policial y 
deci~10 el trasla_do directo al la zona fue atracada por un que de momento la unidad de 
hospital de la Princesa, donde individuo que huyó en un atestados de la Policía Local 
hay servicio de neurocirugía 

no ha llegado a intervenir. Si 
se tratara de un claro acciden
te de tráfico el asunto estaría 
ya en sus manos, pero no es 
así. Incluso se desconoce en 
estos momentos el estado en 
que se encuentra la mujer, 
que llegó a ingresar en estado 
grave en el hospital madrileño. 

Las prostitutas se 
extienden por la zona 
La realidad es que la prosti-

tución se ha incrementado 
considerablemente en la zona 
de entrada a Alcalá desde 
Madrid. En lo que podría 
denominarse como horas pun
ta se han llegado a contabili
zar hasta más de una veintena 
de prostitutas de diversas 
nacionalidades, desde nigeria
nas a ucranianas, pasando 
por albanesas. Se trata de un 
cóctel internacional muy peli
groso. 

La prostitución de la antigua 
nacional 11 se ha extendido a 
otras zonas de la ciudad, en 
especial a la salida hacia Gua
dalajara, un lugar que hasta 
hace poco desconocía este tipo 
de negocios. 

La policía incluso ha llegado 
a detectar una caída total de 
los precios. Algunas de las 
prostitutas están realizando 
servicios por apenas 1. 000 
pesetas e incluso se ha llegado 
a detectar la presencia de 
clientes menores de edad. 

de guardia, ya que a la mujer 
se le apreciaba un traumatis
mo craneoencefálico severo 
con un hundimiento del crá
neo. La mujer tenía también 

los ladrones ocasionaron desuozos en los despachos del avuntamiento 

Atraco a una señora 
que acababa de 
salir de un banco 

Una mujer de 64 años fue 
víctima de un robo con violen
cia e intimidación el día 13 de 
febrero en Azuqueca de Hena
res. La mujer acababa de salir 
de un banco y fue abordada 
por dos individuos que la ame
nazaron con una navaja y le 
sustrajeron 20.000 pesetas en 
dinero y las joyas que llevaba 
puestas -tres sortijas, un ani
llo y un colgante-, valoradas 
todas en 160.000 pesetas. Los 
hechos sucedieron sobre las 
11 '45 horas en la intersección 
de las avenidas de Torrelagu
na y Constitución. La mujer 
había acudido a Azuqueca 
desde Villanueva de la Torre, 
donde reside y tras el robo 
cursó denuncia ante la Guar
dia Civil, que realiza gestiones 
para dar con la identidad de 
los asaltantes. 

PUERTA de Madrid 

Robo en el avuntamiento de Nuevo Baztán 
El ayuntamiento de Nuevo Baztán sufrió un importante robo en la madrugada del miércoles 21 
de febrero. Los ladrones ocasionaron grandes destrozos en el interior del ayuntamiento y consi
guieron llevarse un ordenador, una impresora, matrices de talonarios, sellos, 98.000 pesetas en 
metálico, etc. La concejala de Servicios, Elisa Perdiguero, dijo a PUERTA DE MADRID, que los 
ladrones abrieron cartas de notificación destinadas a contribuyentes y a vecinos del municipio, 
tiraron documentación de Recaudación e Intervención: "Esto nos ocasiona retrasos a la hora de 
buscar datos que se encuentren en el ordenador o en la documentación que nos han sustraído". 

Durante la noche del 20 al ordenador que se llevaron se apoyaron en las rejas de la 
21 de febrero se cometió un estaba situado en un despa- ventana de abajo para poder 
robo con fuerza en el interior cho, los retrasos que nos pue- subir a la de arriba y así rom
del ayuntamiento de Nuevo de ocasionar, al igual que la per todo el marco de la venta
Baztán. Los autores, por el documentación que se lleva- na". El ayuntamiento de la 
momento desconocidos, entra- ron, es que a la hora de buscar localidad de Nuevo Baztán 
ron en el ayuntamiento for- algo no lo encontremos porque explicó que los ladrones habí
zando dos cerraduras y rom- estaba ahí. Lo mismo ocurre an ocasionado grandes destro
piendo una ventana. Sustraje- con los talonarios, hay una zos en el ayuntamiento: "Ade
ron un ordenador, una impre- serie de matrices donde se han más de la ventana, destroza
sora, una telecopiadora, varias dado una serie de talonarios ron la puerta de la Oficina de 
matrices de talonarios, sellos, para el pago de facturas y pro- Recaudación. Los ladrones 
material de papeleria, una veedores y ahora no se tiene entraron en todos los despa
carpeta con documentación y ese número de talón que se ha chos, revolvieron todo, abrie-
98.000 pesetas en metálico. pagado, ni a quién se le ha ron cartas que había en venta-

Elisa Perdiguero, concejala dado, por lo tanto la molestia nilla para notificaciones a con
de Servicios del ayuntamiento es grande". La concejala de tribuyentes y gente del muni
de Nuevo Baztán, manifestó a Servicios manifestó que deseo- cipio, han tirado documenta
este semanario que el hecho noce quién ha podido ser: ción de Recaudación, de Inter
de que se produzca un robo es "Nosotros no tenemos conoci- vención ... Nos imaginamos que 
ya una gran molestia: "La CTU miento de esto, lo único que para hacer todo esto tuvieron 
es la que guarda toda la infor- nos han transmitido es que que permanecer bastante 
mación y es la que contiene debieron aparcar con una fur- tiempo dentro del ayunta
los datos más importantes, el goneta debajo de la ventana, miento". 
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Detenidos por 
tráfico de cocaína 
dos vecinos de Alcalá 

Efectivos del núcleo de servi
cios de la Guardia Civil detu
vieron el día 22 de febrero a 
un hombre y a una mujer de 
43 y 34 años de edad respecti
vamente, ella súbdita polaca y 
ambos vecinos de Alcalá, por 
un presunto delito contra la 
salud pública por tráfico de 
estupefacientes. Les fueron 
intervenidos 60'30 gramos de 
cocaína cuyo valor se ha esti
mado en 537.000 pesetas, así 
como 137.581 pesetas en 
metálico y una furgoneta mar
ca Citroen con matricula de 
Madrid. La detención se llevó a 
cabo sobre las 5 de la madru
gada en los aparcamientos del 
área de servicio La Perla, 
situados a la altura del kiló
metro 45'500 de la N-11. 

Robo de ordenadores 
por valor de más 
de dos millones 

Ante el puesto de la Guardia 
Civil de Azuqueca se ha pre
sentado denuncia por el robo 
cometido en las instalaciones 
de la empresa Elaboración de 
Plásticos Españoles SA, situa
da en el kilómetro 4 7'500 de la 
N-11. Los ladrones pasaron al 
interior tras forzar una venta
na de la oficina y se llevaron 
cinco ordenadores, úna cáma
ra de video y una cámara de 
fotografia digital cuyo valor se 
ha estimado en 2.330.000 
pesetas. La unidad orgánica 
de policía judicial de la Guar
dia Civil investiga los hechos. 

Incendio 
de una carpímeña 
enAzuaueca 

Sobre las 16'45 horas del 
martes dia 27 de febrero se 
declaró un incendio en la car
pintería Barni Block, situada 
en el polígono industrial Miral
campo de Azuqueca de Hena
res. Se quemaron tablones de 
desecho que se encontraban 
almacenados en una nave de 
la empresa. El fuego quedó 
extinguido a las 17'20 horas 
con la intervención de un 
cam10n de bomberos. un 
camión cisterna, obreros de la 
carpintería y efectivos de la 
Guardia Civil. Por el momento 
se desconocen las causas que 
originaron el siniestro. 
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El vendedor había salido un instante 
cuando se produio el incendio 

El luego destruví el quiosco 
de un vendedor de cupones 
Un incendio producido en el interior de un quiosco de la ONCE 
dejó éste en la estructura. La destrucción que produjeron las 
llamas en el interior del quiosco fue total y los bomberos no 
pudieron otra cosa sino controlar el incendio e impedir que 
alcanzara a otras infraestructuras cercanas. El suceso ocurrió 
poco antes de las nueve de la mañana del lunes 26 de febrero 
en la confluencia de las calles Torrelaguna y Diego Ros y Medra
no, junto al paso subterráneo bajo la vía férrea. 

El vendedor de cupones 
Timoteo Mateo, con ceguera 
parcial, se había ausentado 
unos momentos del quiosco 
para realizar unas compras: 
"Cuando llegué ya estaba 
ardiendo todo. No sé qué ha 
pasado". Un posible cortocir
cuito en la instalación eléctri
ca o un calefactor pudieron 
ser los orígenes del incendio. 

"Cuando llegué al quiosco 
comprobé que estaba ardien
do. Abrí la puerta y pude sacar 
la cartera donde tenia algo de 
lotería y documentación", 

explicó Timoteo Mateo. Inme
diatamente fueron avisados 
bomberos, Policía Nacional y 
Policía Local. Pero las llamas 
alcanzaron grandes dimensio
nes y apenas se pudo lograr 
que el fuego no se extendiera. 
Cuando los bomberos consi
guieron apagar el incendio del 
quiosco sólo quedaba la 
estructura en pie mientras 
varios vecinos se interesaban 
por lo ocurrido: "Lo principal 
es que a ti no te ha ocurrido 
nada". le decían a Timoteo 
Mateo para darle ánimos. 

Robo en un chalet de Nuevo Ballín 
Entre las 9 de la mañana y 

las 10 de la noche del día 19 
de febrero fue cometido un 
robo con fuerza en la vivienda 
situada en la calle Comunidad 
Europea, 6, de la urbanización 
Eurovillas de la localidad de 
Nuevo Baztán. Personas por el 

momento sin identificar entra
ron en el chalet forzando la 
persiana enrollable y la puerta 
trasera. Sustrajeron del inte
rior diversas joyas, un ordena
dor portátil, un equipo de 
música y otros efectos por 
valor de 2.436.000 pesetas. 

Robo en una viVienda 
Entre las 23 horas del día 22 

y las 6 de la mañana del día 
23 de febrero fue cometido un 
robo en la vivienda situada en 
el número 5 de la calle Los 
Huertos de Arganda del Rey. 
Los ladrones se llevaron una 

radial, un amodelador, un 
martillo eléctrico y dinero por 
un valor total de unas 200.000 
pesetas. Los autores del robo 
penetraron en la vivienda rom
piendo una ventana y causa
ron daños diversos. 

los ladrones 
sellenron 
todo el dinero de la 
máquina registradora 

Robo 
en una iuuuetería 
de la calle 
Daoíz v Velarde 
La juguetería "Pepito Grillo", 
situada en la calle Daoiz y 
Velarde, fue víctima de un 
robo el lunes día 26 de febre
ro. Los ladrones entraron en la 
tienda haciendo un agujero en 
el cristal de la puerta. Maria 
del Carmen Cestero, propieta
ria de la juguetería, manifestó 
a este semanario que nunca 

. deja cantidades importantes 
en la tienda y por ello tan sólo 
consiguieron llevarse 10.000 
pesetas que tenía en la caja 
registradora para el cambio. 

La juguetería 'Pepito Grillo', 
situada en la calle Daoiz y 
Velarde y que tan sólo lleva 
abierta al público desde hace 
cuatro meses, sufrió un rObo 
el lunes 26 de febrero. El robo 
se produjo a las cuatro de la 
tarde, la propietaria del esta
blecimiento, Maria del Car
men Cestero, explicó: "Había 
cerrado la juguetería a las dos 
del mediodía, a las cuatro de 
la tarde me avisaron, de la 
compañía de seguridad, para 
comunicarme que fuera a la 
tienda que me habían robado". 
Cuando Carmen llegó allí 
comprobó que el cristal de la 
puerta de entrada estaba 
totalmente. destrozado. 

"Desconozco cómo se produ
jo el robo, ya que no había 
ninguna piedra u otro objeto 
que indicará cómo habían roto 
el cristal, al parecer, los ladro
nes entraron por el agujero 
que habían hecho en la puer
ta", manifestó la propietaria. 
Los ladrones tan sólo consi
guieron llevarse el dinero que 
la propietaria tenía para el 
cambio en la máquina regis
tradora, "no dejo nunca una 
cantidad importante de dine
ro, tan sólo había diez mil 
pesetas de cambio. No se lle
varon nada más, tiraron el 
cajón al suelo y se marcharon, 
no sé si fue porque no había 
nada más que les interesara o 
simplemente porque no les dio 
tiempo", concluyó Maria del 
Carmen. 
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Tras cuarenta v cuatra años de traba.in 

Se iubiló Joaauina García, 
matrona del ambulatorio Luis Vives 
Cuarenta y cuatro años lleva trabajando Joaquina García Cabello como matrona. Comenzó a tra
bajar en su pueblo con tan sólo 21 años y pinchando a las gallinas en los corrales para darse a 
conocer. Los años han pasado y esta mujer, querida por todos, ha visto cómo las cosas han ido 
cambiando: "Antes dar a luz en un hospital era síntoma de enfermedad y de peligro de muerte, 
actualmente nadie tiene al niño en su casa y se están preparando durante los nueve meses para 
ese dia". Joaquina se jubiló el jueves día 1 de febrero: "Me ha dado mucha pena. Ahora mismo 
pienso que estoy de vacaciones, no puedo creerme que no voy a volver a trabajar''. 

J oaquina García Cabello es
tudió la carrera de Medicina en 
la Universidad de Barcelona. 
Finalizados sus estudios regre
só a su pueblo, en Granada. 
Pasó de una gran ciudad a su 
pueblecito de toda la vida: 
'Tenia necesidad de trabajar, 
como cualquier joven de 21 
años, así que comencé pin
chando gallinas en los corrales 
ganando dos reales para que la 
gente me conociese. Asistía los 
partos que la otra matrona del 
pueblo no podía, pero eran 
muy pocos. En esa época, decir 
a una mujer que tenia que dar 
a luz en un hospital, era decir
le que estaba muy enferma y se 
iba a morir. Las cosas han 
cambiado mucho, ahora nadie 
tiene a los niños en su casa". 

Joaquina, matrona en el am
bulatorio Luis Vives, se jubiló 
el jueves día 1 de febrero tras 
llevar 44 años en la profesión: 
"Me ha dado mucha pena de
jarlo. Todavía no me creo que 
no vaya a ir a atender a mis 
futuras madres. Ahora mismo 
me creo que estoy de vacacio
nes. Aunque parezca mentira, 
la mujer de hoy en día tiene 
más miedo a ser madre que 
antes. El nivel cultural de las 
mujeres no es el mismo que el 
de hace años. Antes, aquí te 
pillo, te hago un bebé y el ma
rido a la taberna mientras la 
mujer estaba de parto. Ahora 
las mujeres van acompañadas 
de sus parejas y participan 
ambos". Joaquina explicó que 
las futuras mamás van muy 

bien preparadas al parto gra
cias al gran equipo de prepara
ción al parto que hay en el 
ambulatorio Luis Vives: "A la 
hora de dar a luz se les olvidan 
muchas cosas que aprenden 
en los cursos de preparación. 
Han aumentado muchísimo los 
partos en mujeres mayores de 
treinta y dos años. Sin embar
go, el número de adolescentes 
que se quedaban embarazadas 
ha disminuido un poquito, las 
jovencitas están más informa
das y acuden a centros de pla
nificación familiar". 

Hace veinticinco años que 

Joaquina se vino a vivir a Alca
lá de Henares con su marido 
tras llevar seis años trabajando 
en su pueblo: "Sólo he descan
sado para tener a mis tres hi
jas. Durante todos estos años 
me han pasado mil cosas,-unas 
veces buenas y otras malas. Lo 
peor es dar a la madre la noti
cia de que su hijo ha nacido 
con sindrome de Down o con 
alguna malformación. Gracias 
a que ahora con las ecografias 
se pueden saber muchas 
cosas, pero dar una noticia así 
es una pena y se pasa muy 
mal. En mi pueblo sí he asisti-

.. lo peor 
as decir a 
una•adre 
que su hllo 

ha nacido •al ... 

do a madres que tenian al niño 
podrido en el vientre, pero eran 
mujeres que no llevaban nin
gún tipo de control médico, ni 
se hacían análisis, ni se toma
ban la tensión, no veían a la 
matrona más que para dar a 
luz, e incluso trabajaban hasta 
el último día recogiendo aceitu
nas y haciendo trabajos que 
requerian gran esfuerzo". 

Joaquina no ve nada desa
gradable en su profesión: "La 
única pega es dar la noticia de 
que el niño ha salido mal. Por 
lo demás, no hay ningún pro
blema. Me acuerdo de una 
mujer en mi pueblo que tuvo 
cuatro partos y los cuatro dan
do a luz mellizos. Era una pena 
de casa. A la mujer se le morí
an los bebés por desnutrición. 
Cuando voy a mi pueblo la gen
te me recuerda y me dice "¿se 
acuerda usted cuando ... ?' 
Parece mentira cómo ha pasa
do el tiempo. Hay una señora 
que tiene la tumba de su hijo 
junto a la de mi madre, y el Día 
de los Santos siempre va y dice 
'esto, por lo bien que se portó 
la señorita, esto por lo que no 
me cobraba, esto por los tazo
nes de leche .. .' y según va 
diciendo todo esto limpia la 
tumba de mi madre. Yo nunca 
he hecho diferencias entre 
unas personas u otras depen
diendo de su situación social. 
Si una señora sin dinero llega
ba para que la asistiera y poco 
después otra mejor situada, a 
mi me daba igual, atendía a la 
que llegaba primero sabiendo 
que no me iba a poder pagar". 
Joaquina aprovechará ahora 
para ir más a su pueblo y via
jar con su marido. 

SANEAMIENTO y· CONSTRUCCIÓN, S~A. 
Le ofrece: 

Todo lo que usted necesita para 
• Embellecer su jardín y fachada 
• Equipar y mantener su piscina. 
•Amueblar y adornar su baño y cocina. 

Todo para crear un clima de bienestar ~n su hogar~ 
- ESPECIALISTAS EN CONSTRUCCION -

San José, s/n. - Tlf.: 91 882 69 58 
28806 ALCALÁ DE HENARES 

Pº de los Curas, 25 - Tlf .: 91 888 05 15 
28803 ALCALÁ DE HENARES 
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Los concejales del PSOE, en la oposición, y los concejales del PP, en el gobierno, también mantienen su pugilato en Villalbilla. 

El gobierno municipal aprobó un gasto de 1.301 millones 
de pesetas trente a las protestas de la oposición 

lillalbilla dobla este año su presupuesto municipal 
El ayuntamiento de Villalbilla aprobó el viernes día 23 de febrero los presupuestos más altos de 
su historia. Durante el año 2001 el ayuntamiento gastará 1.301 millones de pesetas en un muni
cipio de 6.000 habitantes según el padrón municipal aprobado precisamente en la misma sesión 
plenaria del día 23 de febrero. El gobierno municipal duplica este año el presupuesto de ingresos 
y gastos del año anterior, que fue de 639 millones de pesetas. Este espectacular incremento se 
justificó por el gobierno de coalición, del que forman parte los independientes de las urbaniza
ciones residenciales y el PP, en que es preciso acometer inversiones muy necesarias, como es un 
colegio en los Hueros, el enterramiento de las líneas de alta tensión, comenzar la construcción 
de un nuevo ayuntamiento y seguir con las obras de aducción del abastecimiento de agua. 

El equipo de gobierno de 
Villalbilla calificó el pres u -
puesto de este año de muy 
ambicioso, pero al mismo 
tiempo lo exigen así las necesi
dades del municipio. El 
gobierno presidido por el inde
pendiente Antonio Barahona 
afirmó que esos 1.301 millo
nes de pesetas van a servir 
para acometer todas las nece
sidades que en estos momen
tos tiene Villalbilla, principal
mente la construcción de un 
nuevo ayuntamiento, del cole
gio de Los Hueros, la aducción 
del abastecimiento de agua al 
Robledal, el enterramiento de 
lineas de alta tensión, etc. 

J de mano de 2001 

Pero frente a esta interpreta
ción del gobierno municipal 
estuvo la de la oposición, 
mucho más crítica. El PSOE y 
la Asociación de Vecinos de 
Villalbilla votaron en contra de 
los presupuestos por creer que 
son desmesurados y que 
implican un crecimiento de la 
presión fiscal y del endeuda
miento municipal. Al final, la 
mayoría que forma la coalición 
de gobierno logró la aproba
ción. 

Algunos datos de estos pre
supuestos tienen que ver, por 
ejemplo, con que el gasto de 
personal ha crecido especta
cularmente en el ayuntamien-

to de Villalbilla con la contra
tación de 12 nuevos emplea
dos municipales. El capítulo 
uno del gasto presupuestario 
es de 207 millones, mientras 
que el gasto en bienes corrien
tes es de 191 millones de pese
tas. 

Pero es en inversüones don
de más ha crecido el presu
puesto. El ayuntamiento se 
gastará este año 843 millones 
de pesetas. Baste decir que 
sólo en la construcción del 
nuevo colegio de Los Hueros el 
ayuntamiento ha presupues
tado un gasto de 325 millones 
de pesetas. Bien es cierto que 
la financiación correrá a cargo 

de la comunidad de Madrid 
pero el convenio a suscribir 
con ésta determina que es el 
ayuntamiento quien tiene- que 
acometer el pago de la obra, 
además de la cesión de los 
terrenos. El convenio determi
na que la CAM financiará a 
cuatro años el gasto que aco
meta el ayuntamiento, para lo 
cual éste necesariamente ten
drá que pedir un crédito. Por 
eso la inversión figura al com
pleto este año si bien el ayun
tamiento la recuperará en 
cuatro años, ya que será el 
gobierno regional el que pague 
finalmente la construcción del 
nuevo colegio. 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
(Válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la F.stación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Gertatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas. de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. · 
• Hilo musical qpcional . 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• .Peluqueria (}~asiocRehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. · 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- ~uestro ·objetivo prioritario es: la atención integral 
· de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

· - Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en Ja atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES "'V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 

PUERTA de Madrid 



i 
r 
1 

l 

) 

r 

1 

1 

1 

e 1111111111111 
cr11•11 •ce•rll 

ralzlrllrlll -··-......... ... _ ... 
Miguel Buenestado, secretarlo 

general del PSOE en Alcalá, 
estuvo entre el público. 

Presupuesto per cápita 
doble que el de Alcalá 

Así pues, y a1ú estuvieron 
las principales criticas de la 
oposición municipal, el ayun
tamiento tiene que acudir a un 
incremento de las ordenanzas 
fiscales, principalmente del 
Impuesto de Bienes Inmuebles 
de naturaleza urbana, cuyo 
coeficiente tipo pasa del 0'35 
al 0'40 para situarlo en el coe
ficiente en el que estaba antes 
de la revisión catastral. El IBI 
crece pero según dijo el conce
jal de Industria, Ignacio Girón, 
menos de lo que criticaba el 
PSOE, ya que en el año 1995 y 
siendo alcalde el socialista 
Jesús Soto, el IBI creció un 73 
por ciento de golpe. La oposi
ción también criticó el endeu
damiento al que necesaria
mente tendrá que ir el ayunta
miento. 

Antonio Barahona, independiente, alcalde de Villalbilla. 

Como curiosidad, anotemos 
que el presupuesto "per cápi
ta" de Villalbilla duplica al de 
Alcalá: 107.000 pesetas se 
gasta el ayuntamiento de Alca
lá por habitante mientras el de 
Villalbilla se gasta 217.000. 

Recepción de Zulema 
y El Robledal 
Por otra parte, el ayunta

miento acordó en la misma 
sesión la recepción de dos de 
las urbanizaciones residencia
les existentes en el municipio. 
El Robledal y Zulema ya están 
recibidas por el ayuntamiento, 
que desde la aprobación ya se 
encarga de calles y espacios 
públicos. 

Pero la mayor tensión entre 
gobierno y oposición llegó en 
el capítulo de ruegos y pre
guntas, en el cual puede inter
venir el público asistente. El 
capítulo de inteivenciones se 
prolongó durante tres horas y 
no faltaron las voces desde 
algunos sectores del público 
contra el gobierno municipal. 

Un público numeroso siguió el 
desarrollo del pleno municipal. 

se prohibe la entrada. 
""W'pr r-:::(!=P=R=O==:M;=:;O~C~l~ó~Ñ_)íll Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 

sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 -ALCALA DE HENARES 

llWISIS CIPlllB 
GRATUITO 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

EN ALCAIA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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Mercedes lachicado, segunda tenieme de alcalde de Valverde de Alcalá, mannestó: 

"No nos parecen iustas las declaraciones 
hechas por el alcalde de Torres de la Alameda" 
PUERTA DE MADRID. en su anterior número, publicó las declaraciones realizadas por 
el alcalde de Torres de la Alameda, Francisco Acedo, el cual manifestó el olor tan 
insoportable y nauseabundo que tenían que soportar los vecinos de Torres proceden
tes de la empresa encargada de eliminar restos de vaca situada en el municipio de 
Valverde de Alcalá. El alcalde de esta localidad explicó que tenía las manos atadas al 
encontrarse la empresa en el municipio de Valverde de Alcalá: "Es realmente la loca
lidad de Valverde la que tiene que buscar la solución, pero es que la mitad de sus habi
tantes viven de esta empresa. Por intereses soportan y llevan mejor los olores". 

La segunda teniente de al
calde de Valverde de Alcalá, 
Mercedes Machicado de las 
Heras, manifestó a este sema
nario la indignación que ha
bía sentido el gobierno actual 
de Valverde al leer las decla
raciones realizadas por el al
calde de Torres de la Alame
da, Francisco Acedo, y dijo: 
"No nos parecen justas las 
declaraciones hechas por el 
alcalde de Torres". El grupo 
socialista de Valverde mandó 
un escrito a este semanario 
contestando así a las pala
bras manifestadas por Acedo. 

Comobiendiceenelartículo 

que se publicó en este sema
nario en su número pasado, es 
realmente Valverde de Alcalá 
el que tiene que buscar solu
ciones, pero no sm antes corre
gir las declaraciones manifes
tadas por usted: 

En primer lugar decirle que 
no es cierto que la mitad de os 
habitantes de Valverde de 
Alcalá vivan de Frivalsa, que 
en la actualidad hay nueve 
trabajadores de Valverde y la 
misma cantidad de Torres de 
la Alameda, casualidades de 
la vida o falta de mformación 
por su parte. 

En segundo lugar "las va-

cas locas", como vulgarmente 
se las denomina Material 
Especüico de Riesgo (MER), 
llevan transformándose en 
harmas cárnicas el tiempo que 
llevamos con este problema, 
anteriormente sólo manipula
ban carnes de cerdo. 

Que no dudamos de las pa
labras del consejero de Medio 
Ambiente, D. Pedro Calvo, pe
ro que nos gusta.ria que habla
ra con el pueblo que tiene el 
problema, es decir con Valver
de de Alcalá y no con usted, 
porque hasta la fecha ni cono
cemos a dicho señor; ni tene
mos el gusto de departir con él 

El Avuntamiento, los colegios v el restaurante de las piscinas, 
primeros edUicios en instalarlas 

Placas solares totovoltaicas 
en Torres de la Alameda 
Ya han comenzado las obras de instalación de las placas solares para la obtención de ener
gía fotovoltáica. De los diez edificios municipales en los que se procederá a la instalación 
de dichos paneles solares, los cuatro primeros serán el edificio del Ayuntamineto, los cole
gios (de arriba y de abajo) y el restaurante de las piscinas municipales. Posteriormente a 
éstos. se procederá a la instalación en el Centro de Salud. Rincón Joven. vestuarios de las 
piscinas. vestuarios de la cafeteria del campo de fútbol, y pabellón polideportivo cubierto. 

Estas instalaciones se pue
den considerar pequeñas 
centrales fotovoltaicas, con 
la particularidad de que una 
parte de la energía generada 
se invertirá en abastecer las 
necesidades energéticas del 
edificio y la parte excedente 
se enviará a la red. 

La potencia total a instalar 
será de 42'5 kwp. 

El objetivo de estas instala
ciones no es tanto abastecer
se, sino una medida para 
reducir la dependencia eléc
trica con el exterior. 

Este ambicioso proyecto, 
cuyo presupuesto asciende a 
la cantidad de 56 millones de 
pesetas. comenzó de manera 
oficial en el mes de julio del 
pasado año con la firma del 
convenio con el Instituto 
para la Diversificación y Aho-

! de mano de 2001 

rro de Energía (IDAE), el cual 
financia el proyecto con 24 
millones de pesetas. Com-

prometiéndose al mismo 
tiempo a promocionarlo y 
venderlo como si dicho pro-

Moda femenina en 

DE lA 50 A lA 66 
C / Teniente Ruiz, 27 -Alcalá de Henares (Madrid) 

• 9188227 27 

de nuestros problemas. 
Que tenemos los mismos 

mtereses que Torres de la Ala
meda en subsanar las anoma
lías que pueda tener esta 
empresa, en estos momentos 
tiene paradas las obras hasta 
que solucionen los problemas 
que dicha empresa tiene con el 
Ayuntamiento. 

Y porque puestos a declarar 
olores molestos, también lo 
son los vertidos que se reali
zan en su término municipal 
con su autorización de la 
depuradora de Alcalá de 
Henares, por no decir del 
camión que volcó en las navi
dades lleno de lodo en la 
rotonda de la plaza de toros, 
con las molestias oportunas 
para los torresanos y para los 
que no lo somos. 

Finalmente decirle que si us
ted tiene alguna duda sobre 
cualquier tema de nuestro mu
nicipio, no tenemos ningún 
problema en darle cuanta mf
ormación requiera para el ejer
cicio de sus fanciones, y que 
nos parece una irresponsabili
dad por su parte hacer dichas 
declaraciones sm haber con
sultado con este ayuntamiento 
o con algún responsable del 
mismo previamente. 

yecto fuese suyo. Además, la 
Comunidad de Madrid tam
bién aporta al mismo la can
tidad de 33.120.000 pesetas. 

De esta manera, Torres de 
la Alameda se convierte en 
pionero no sólo en la instala
ción de placas solares para la 
obtención de energía fotovol
taica, sino el pionero en ven
der el excedente a la red; en 
nuestro caso a Unión Feno
sa. Son ahora muchos los 
municipios que se van su
mando a un proyecto tan 
ambicioso como éste con el 
fin de reducir contaminación 
y el consumo de las energías 
más comunes, y lograr 
concienciar a la sociedad de 
su uso. Aunque ahora mis
mo, la instalación de ese sis
tema resulta bastante costo
sa para viviendas. 

El desarrollo de este pro
yecto implica una gran 
apuesta de futuro por el 
medio ambiente, que sin 
duda servirá de ejemplo para 
los ciudadanos. El objetivo 
de estas instalaciones no es 
tanto abastecer todos los 
consumos eléctricos del edi
ficio con la energía de origen 
fotovoltaico, sino aprovechar 
la posibilidad arquitectónica 
que tanto los tejados como 
las fachadas de los edificios 
ofrecen para instalar capta
dores fotovoltaicos y reducir 
las necesidades eléctricas 
exteriores. 

PUERTA de Madrid 
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Responsables y representantes de salud pública 

El 61 por ciento de los encuestados piensa que la atención 
de los especialistas es mala e insuficiente 

Los alcalaínos opinan sobre la situación actual 
de la Sanidad Pública en nuestra ciudad 
La Plataforma para la Defensa y Mejora de la Sanidad Pública de Alcalá de Henares, con el 
fin de obtener de primera mano una visión de lo que piensan los alcalaínos sobre la Sanidad 
Pública, realizó una encuesta encaminada a recoger dicha opinión, la muestra fue presen
tada el martes día 20 de febrero en el Centro de Salud. A pesar de las limitaciones que pre
senta consideran que sus resultados son un fiel reflejo de la percepción general que tienen 
los ciudadanos de Alcalá acerca de la situación actual de nuestra ciudad. El 58% de los 
encuestados manifiesta que existe una mala atención por parte de los profesionales sanita
rios, el 39% considera que la falta de recursos en la Sanidad Pública es uno de los proble
mas más importantes, las listas de espera son objeto de queja por parte del 44% de los pre
guntados, el 67% opina que la atención de los especialistas en la Sanidad Pública es mala e 
insuficiente, el 7 4% coincide en que no es buena la gestión de la Seguridad Social y el 54% 
está de acuerdo en que los Servicios de Urgencias presentan carencias importantes. 

La encuesta estuvo elabo
rada por la Plataforma para 
la Defensa y Mejora de la 
Sanidad Pública en Alcalá de 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Ounto Puerta del Vado) 

Tif.: 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 
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Henares, la cual está inte
grada por ADA, ADANER, 
APISEP, CCOO, FCAVAH, IU, 
PCE, PSOE y UGT. Repre
sentantes y responsables de 
la salud pública, entre los 
que se encontraba el gerente 
y director del hospital Princi
pe de Asturias, Angel Sanz, 
acudieron a fa presentación 
el martes 20 de febrero en el 
Centro de Salud. Aida Dan
tas, portavoz de la Platafor
ma, explicó que a raíz de las 
movilizaciones llevadas a 
cabo para informar a los 
alcalainos de las repercusio
nes de la conversión del hos
pital Principe de Asturias en 
una fundación sanitaria, se 
detectó una importante falta 
de conocimiento del sistema 
público de sanidad, y en 
concreto de su situación en 
nuestra ciudad: "Por estos 
motivos estimamos que era 

necesario conocer la opinión 
de los ciudadanos de Alcalá 
sobre este tema. Se tomó la 
iniciativa de llevar a cabo 
una encuesta que nos per
mitiera obtener varios objeti
vos: Dinamizar e informar a 
los propios miembros de la 
plataforma; sensibilizar a la 
población con el fm de pro
vocar la reflexión sobre el 
aspecto más importante de 
sus vidas, su salud; y adqui
rir, de primera mano, la per
cepción que tienen los veci
nos de nuestra sanidad 
pública". 

En un primer momento se 
entregaron 3.000 encuestas 
entre los miembros que for
man las asociaciones perte
necientes a la Plataforma 
para la Defensa y Mejora de 
la Sanidad Pública de Alcalá, 
de éstas se recogieron 1.500, 
de las cuales 883 estaban 

totalmente correctas. Entre 
las 883 encuestas analiza
das se destacó la igualdad 
en la participación de hom
bres y mujeres, lo que supo
ne una participación equili
brada del 53% y 4 7% por 
sexos. Por edades, el sector 
más interesado fue el que se 
encuentra entre los 26 y los 
55 años, también se apreció 
una buena participación en 
los mayores de 65 años. El 
resultado general por temas 
fue el siguiente: El 58% de 
los encuestados manifiesta 
abiertamente que existe una 
mala atención por parte de 
los profesionales sanitarios, 
el 39% opina que la falta de 
recursos en la sanidad pú
blica es uno de los proble
mas más importantes, las 
listas de espera son objeto 
de queja por parte del 44% 
de los encuestados. El 67% 
considera que la atención de 
los especialistas en la Sani
dad Pública es mala e insufi
ciente. El 7 4% coincide en 
señalar que no es buena la 
gestión de la Seguridad So
cial y el 54% está de acuerdo 
en que los servicios de 
urgencias presentan caren
cias importantes. 

Ángel Sanz, director y 
gerente del hospital Principe 
de Asturias, tras oír algunos 
de los datos sacados de la 
encuesta manifestó: "Casi 
todos los que trabajamos en 
la sanidad pública creemos 
en ella y hemos echado los 
dientes en ella. Me disgusta
rla que se saliera con la idea 
de que la sanidad pública 
produce insatisfacción y no 
cubre todas las necesidades, 
ya que considero que esto es 
incierto. Todos los que tra
bajan en la sanidad pública 
son grandes profesionales, la 
sanidad pública es un bien 
común que hay que 
defender, valorar y robuste
cer por encima de todo. Los 
resultados obtenidos en 
nuestro Hospital son muy 
óptimos con relación a otros 
hospitales". 

c:{BONZ.l\M.l\ S .L. 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
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El centro organizó un año más su tradicional cross que cumpliá su vigesimotercen ediciín 

El Colegio San Gabriel celebra 
la festividad de su natrón 
El Colegio San Gabriel, situado en la carretera de Daganzo en el km. 2,5, está celebrando 
un año más y por todo lo alto, la festividad de su patrón. Una celebración plagada de ac
tos y festejos, entre los que un año más ha destacado el tradicional cross, en el que se dan 
cita atletas de todas las edades y de muy diferentes puntos de la geografía madrileña. 

El Colegio San Gabriel y toda 
su comunidad educativa se en
cuentra celebrando por todo lo 
alto la festividad de su patrón, 
festividad que se conmemora to
dos los 27 de febrero. Para ello 
el centro ha realizado y realiza
rá multitud de actividades de
portivas y culturales, en las que 
participan todos y cada uno de 
los miembros que lo componen. 

Unas fechas que para el padre 
José Maria Saez, director del 
centro, juntan demasiados fes
tejos. "Para nosotros es un pro
blema, porque es mucha fiesta. 
Aunque en la vida haya que ha
cer fiestas , pero tampoco hay 
que pasarse". Carnavales y muy 
en especial la festividad de San 
Gabriel, que bien merecen una 
celebración que se prolonga du
rante el mes de febrero y el mes 
de marzo. 

Estas fechas son muy espe-

ciales para el centro, que se está 
viendo acompañado por el tiem
po. "Es una época muy especial, 
en la que además está acompa
ñando todo. Todo está saliendo 
muy bien, porque incluso el 
tiempo ha favorecido a pesar de 
los malos augurios de los que 
saben, y hay mucha animación 
y la cosa funciona", aseguró el 
director del centro. 

Uno de los principales puntos 
destacados por Saez, es que se 
ha conseguido que participe 
toda la comunidad educativa, 
que "no sea la fiesta ni de los ni
ños solos, ni sólo de los padres, 
sino que todos colaboren, y está 
como muy llena de humanidad 
y de alegria". 

Una comunidad educativa en 
la que el APA se muestra muy 
activa. 'Tenemos un APA fabu
loso, gente que colabora en to
dos los aspectos, ya sean musi-

cales, de organización general, o 
de cualquier tipo". 

El centro que lleva 33 años 
funcionado y que se encuentra 
cada vez "con más plenitud de 
funcionamiento", seguirá reali
zando a lo largo del mes de mar
zo diferentes actividades. El día 
16, los más mayores tendrán su 
fiesta especial, con chocolatada, 
regalos y teatro. Los jóvenes, 
que se encuentran inmersos en 
época de exámenes, tendrán su 
día el 30 de marzo con el tradi
cional Festival de la canción 
'San Gabriel'. 

Un cross 
muy participativo 
El XXII1 Cross San Gabriel, llI 

Escolar y XVII Cross Federado, 
aglutinó a cientos de participan
tes en la mañana del pasado do
mingo 25 de febrero. Jóvenes y 

José María Saez, 
director del colegio San Gabriel 

no tan jóvenes demostraron en 
las amplias y completas instala
ciones del San Gabriel, sus do
tes fisicas en una mañana fria 
pero a la vez soleada. Atletas de 
toda la ciudad complutense y de 
diferentes puntos de la Comuni
dad de Madrid, se esforzaron al 
máximo por conseguir entrar en 
la linea de meta en la mejor po
sición posible. Al término de las 
distintas carreras disputadas, y 
siempre animados por la movi
da música puesta a través de la 
megafonia, se dio paso a la en
trega de trofeos y medallas a los 
cinco primeros ganadores de 
cada categoría, así como al sor
teo de una bicicleta de montaña 
donada por la Ciudad Deportiva 
Municipal, y un viaje para dos 
personas a Palma de Mallareª. 

La clasificación en las diferen
tes categorías participantes en 
el XXIIl Cross San Gabriel, fue 
la siguiente. En la categoría 
Benjamin Femenino, Lourdes 
Díaz acabó en primera posición, 
seguida de Débora Triguero y 
Azahara Luna, mientras que en 
Masculino el vencedor fue Da
niel García. El segundo puesto 
recayó en Rubén López y el ter
cero en Alfredo Nebreda. 

En la categoría Alevin Mascu
lino el primero en atravesar la 
linea de meta fue Odiseo Cues
ta, el segundo Daniel Raboso y 

Vencedores de la prueba juvenil masculino. Vencedoras de la prueba veteranas 
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el tercero Jonathan Bermejo. 
En la modalidad femenina, la 
victoria fue para Esther Bolea, 
seguida de Alba García y Carlo
ta Mendieta. 

Sergio Herance fue el ganador 
de la categoría Infantil Masculi
no. En segundo lugar entraría 
áscar Vegas y en tercero Pablo 
Hernández. En Infantil Femeni
no, Débora Almodóvar se alzó 
con la primera posición, seguida 
de Maria San José y Andrea 
Martín. 

Juan Luna, Diego García y 
Francisco Pérez, fueron los tres 
primeros clasificados en la cate
goría Cadete Masculino, mien
tras que las vencedoras en la 
modalidad femenina fueron 
Adelaida Muñoz, Soraya Almo
dóvar y Leda Cuesta, primera, 
segunda y tercera respectiva
mente. 

Javier Sánchez fue el vence
dor en la prueba Juvenil Mascu
lino, mientras que Jesús Martín 
fue el segundo y Carlos Ceñal el 
tercero. En la categoría Juvenil 
Femenino, la victoria fue para 
Isabel Aparicio, seguida de Ter
sa Valderas y Nazaret Blanco. 

En la categoría Junior Feme
nino, Beatriz Morillo se adjudicó 
la victoria, mientras que en el 
apartado masculino el triunfo 
fue para Roberto J. Méndez. El 
segundo lugar lo ocuparía Héc
tor Doñoro y el tercero Raúl Pé-

rez. 
En la categoría Senior Mascu

lino, el primero en cruzar la li
nea de meta fue Francisco J . 
Romero, seguido de Manuel Gu
tiérrez y Francisco J. Calvo. En 
la categoría Promesas, Verónica 
Barranco se adjudicó la victoria 
en la prueba femenina, mien
tras que Roberto Barranco hizo 
lo propio en la modalidad mas
culina. 

Los más veteranos también 
tuvieron su oportunidad. En fé-

minas la victoria fue para Anto
nia de la Mora, el segundo lugar 
para Toñi Torres y el tercero 
para Gema Morales. En hom
bres, la victoria fue para Juan 
José Ramos, seguido de Antonio 
Almodóvar y Avelino Nebreda. 

La última carrera en disputar
se fue la perteneciente a los in
tegrantes del APA del San Ga
briel. Juan Pedro Verdejo fue el 
vencedor en la prueba masculi
na. Juan Gámez, acabaría en la 
segunda posición y José Luis 

Andrés en la tercera. En la cate
goría Femenina, Gema Román 
se adjudicó la primera posición, 
seguida de Elena Dominguez y 
Pilar Salmón. 

El Colegio San Gabriel se ad
judicó el triunfo por equipos en 
las categorías Benjamín, Cadete 
y Juvenil Femenino, y en las ca
tegorías Alevin, Infantil y Juve
nil masculino. El club alcalaíno 
AJA hizo lo propio en las cate
gorías Alevin Femenino y Cade
te Masculino. 

La comunidad educativa del colegio 
se complace en saludar a la ciudad 
de Alcalá de Henares con motivo 

de la celebración de 
la Festividad de San Gabriel 2001 

COLEGIO SAN GABRIEL· Ctra. Daganzo, km 2,5 ·Finca "El Olivar'· Aptdo de Correos 41 
Telf.: 91 889 06 50 ·Fax: 91 887 12 77 ·E-mail: sgabrielah@planalfa.es 

28800 ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
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El ftlial complutense barrió en la segunda mnad al Sorolla-Pozuelo 

5· 1, el Alcalá B sigue con su racha nosiliVa en casa 
RESULTADO: R .S.D. Alcalá B, 5 (Chino, min. 10 -p.-; Mateo, min. 50; J. Lorenzo, min. 65 -
p .p .-; Pelu, ~· 80; Carlos, min. 90); Pozuelo, 1 (Ismael, min. 18 -p.-). 
R.S.D. ALCALA B: Tocho, Jorge (Aceituno, min. 80), Sergito, José Luis, David, Sergio Jimé
nez (Raposo, min. 70), Mateo (José Ángel, min. 77), Hurtado (Pelu, min. 60), Carlos, Ignacio 
y Chino. 
SOROLLA-POZUELO: Javier, Peinado (José Maria, min. 79), Barba, Porto (José Manuel, min. 
70), Dimas, Ismael, José Luis (Combarro, min. 65), Manolo, Javier Lorenzo (David G., min. 
58), David C. y Roberto. 
ÁRBITRO: Martínez Jiménez. Amonestó a los locales Jorge y Chino. Por parte visitante vie
ron la amarilla Peinado, Porto y la roja Roberto. 
INCIDENCIAS: Unos 150 espectadores en el Velódromo del Val. 

Ni el fria ni las condiciones 
del terreno de juego del Velódro
mo Municipal fueron impedi
mento para que el filial complu
tense cuajara un excelente par
tido, en el que finalmente se ve
ría recompensado de la mejor 
manera, una abultada goleada, 
que sin duda ha supuesto un 
gran apoyo moral para los jóve
nes jugadores dirigidos por 
Chava, que en la segunda mitad 
arrollaron al conjunto visitante. 

En la primera mitad, las co
sas estuvieron más igualadas, 
aunque seria el conjunto com
plutense el que abriera el mar
cador por medio de Chino, que 
materializó una pena máxima 
en el primer cuarto de hora. la 
alegria no duraría mucho en las 
filas locales, ya que ocho minu
tos más tarde verían como el 
colegiado señalaba un penalti, 
ante el que nada pudo hacer el 
cancerbero Tocho, que reapare
cía en la portería complutense. 
Con el 1-1 en el marcador, y 
con el Pozuelo con uno menos 
desde la jugada del penalti, se 
llegaba al descanso. 

En la segunda mitad, el parti
do tomó otro color, el color alca
laíno, que con sus jugadores 
bien colocados sobre el terreno 
de juego, y llevando una y otra 
vez balones a las bandas, crea
ban numerosas ocasiones de 
peligro. Unas ocasiones que 
poco a poco fueron dando los 

J de mano de 200t 

goles, que en otros partidos no 
han llegado, ya que esta victo
ria, y el 3-1 ante el Coslada en 
casa, han sido los resultados 
más abultados de la tempora
da. 

Para el técnico complutense, 
José Luis Morcuende "Chava", 
lo importante del partido son 
"sobre todo los tres puntos. He
mos subido un puesto y a ver si 
seguimos en esta linea, que al 
menos en casa estamos sacan
do los partidos adelante. Tienen 
que visitarnos aquí los cuatro 
que van por detrás de nosotros 
en la tabla, y vamos a ver si se
guimos con esta buena racha 
en casa, y mejoramos fuera, 
porque fuera estamos haciendo 
muy poquito y por eso estamos 
donde estamos". 

Una victoria que sigue au
mentando la racha positiva del 
filial en casa. "Ahora mismo lle
vamos seis partidos sin perder 
aquí en casa y es un balance 
positivo, cuatro victorias y dos 
empates, pero fuera tenemos 
que mejorar", comentó Chava. 

A pesar de la victoria el técni
co complutense sabe que "que
da mucho y vamos a ver si sa
camos esto adelante. Estamos 
trabajando para ello. la prime
ra parte no ha sido muy buena, 
pero en la segunda hemos me
jorado y hemos llegado con cla
ridad y hemos sido muy supe
riores. Ha habido una jugada 

clave, que ha sido la expulsión 
de su jugador y el penalti a fa
vor, aunque luego se ha equili
brado el marcador con un pe
nalti que sólo ha visto el árbi
tro, pero luego en la segunda 
hemos hecho cuatro goles y he
mos podido hacer alguno más, 
entonces creo que a ellos les ha 
afectado en exceso el jugar con 
un hombre menos durante tan
to tiempo, y nos hemos aprove
chado, hemos llegado bien por 
las bandas y hemos metido 
cuatro goles más, y es un resul
tado muy importante para la 
entidad y para que los chavales 
cojan moral y a ver si salimos 
entre todos adelante". 

Chava sabe que éste es un 
resultado muy positivo, tenien
do en cuenta las condiciones 
del Velódromo. "El balón aquí 
no circula bien. Ya no está llo
viendo y la directiva nos dijo 
que cuando mejorara el tiempo 
íbamos a jugar en la hierba". 
Según el técnico los "los chava
les están mucho menos motiva
dos que jugando en el campo de 
césped, que es un estadio que 
no lo hay en tercera, y vamos a 
ver si en el próximo partido en 
casa ya jugamos en hierba". 

Este fin de semana el filial 
complutense se enfrenta fuera 
de casa al Aravaca, situado en 
la sexta posición de la tabla. 
'Vamos a ver si la semana que 
viene en Aravaca conseguimos 

tres puntos o algo positivo y sa
lir de la wna baja de la tabla". 
concluyó Chava. 

Con esta nueva victoria en 
casa, el filial complutense ha 
ascendido una posición en la 
tabla clasificatoria, y a falta de 
doce jornadas para el final de la 
temporada, ocupa la decimoter
cera plaza con 25 puntos en su 
haber. 

CLAS I F ICAC 1 ÓN 

J GEP F CPI. 

l. Mejorefto 22 15 4 3 44 18 49 
2. Torrejón c.F. 22 15 4 3 36 21 49 
3. B. Pilar 22 10 7 5 43 29 37 
4. Maiadahonda 22 11 4 7 38 26 37 
5. Alcobendas 22 10 6 6 38 27 36 
6. Aravaca 22 10 5 7 31 23 35 
7. Vdlvaro 22 10 5 7 39 33 35 
8. MJ Torrejón 22 9 3 10 29 26 30 
9. C. Vdlal>a 22 8 6 8 30 31 30 

10. Roma 22 8 5 9 35 32 29 
11. Colmenar 22 9 2 11 34 33 29 
12. Sor. Pozuelo 22 8 4 10 28 35 28 
13. ALCALÁ "B" 22 7 411 26 36 25 
14. Coslada 8 22 7 3 12 31 45 24 
15. san Federico 22 5 6 11 28 36 21 
16. EF Concepá0022 6 313 34 58 21 
17. Rosillo 75 22 5 5 12 25 38 20 
18. Vifta Rosia 22 5 4 13 24 46 19 
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Fútbol 

D Alcalá se im11se sil cam1Hcaci1nes al san Fen111d1 en uno de los derbies del canedar que su victoria ante el Getafe B 
a domicilio lo ha colocado en la 
tercera posición. 0· 1, sigue la racha positiva leios del Val Este domingo el Alcalá tendrá 
que medirse en el Val a las 12 
de la mañana al siempre corre
oso Santa Ana, que ligeramente 
descolgado de la cabeza, quiere 
aprovechar esta oportunidad 
para recortar distancias yacer
carse a los puestos de liguilla 
de ascenso. Por su parte, el Al
calá tendrá que demostrar ante 
su público que su juego va me
jorando jornada tras jornada, y 
que es uno de los claros aspi
rantes a estar al final de la tem
porada entre los que disputen 
la liguilla. Para ello el equipo 
complutense deberá vencer en 
el Municipal del Val, y así rom
per una racha negativa en su 
feudo , en el que no conoce la 
victoria desde el pasado mes de 
diciembre ante el flojo Getafe B. 

RESULTADO: San Femando, O; R.S.D. Alcalá, 1 (Montero, min. 35 -p-). 
San Femando: Javi, Dela, Mena (José Mari, min. 62), Cano, Santos (Castro, min. 80), Luis 
(Salazar, min . .77), Sergio I, Peque, Zurdo, Alfonso y Sergio Il. 
R.S.D. ALCALA: Salva, Mario, Diego, Joselu, Polo, Toñín, Acosta, Jull, Téllez, Montero (Da
miin, min. 75) y Esaú (Dado, min. 85). 
ÁRBITRO: Albelda de la Haza. Amonestó al local Luis y a su entrenador. Por parte alcalaína, 
vieron la cartulina amarilla Salva, Mario, Acosta, Montero y Jull en dos ocasiones. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el Santiago del Pino. 

El Alcalá demostró el pasado 
domingo en el campo de hierba 
artificial del San Fernando que 
su trayectoria lejos del Val si
gue imparable, lo que le ha he
cho ganar en las últimas jorna
das lo que se dejaba escapar en 
casa. 

No fue un partido vistosb el 
acontecido en el Santiago del 
Pino, pero los pupilos del técni
co hispano-argentino Gustavo 
Silva, supieron aprovechar sus 
ocasiones para llevarse los tres 
puntos, que a la postre es lo 
importante. 

Sin un juego brillante por 
parte de los complutenses, un 
timido San Fernando no in
quietó en ningún momento a la 
zaga complutense, que muy 
unidos con la linea de medios, 
sacaba una y otra vez el balón 
sin complicaciones. Un vez más 
seria Montero el encargado de 
establecer el que finalmente se
ria el único tanto del partido. El 
hábil delantero complutense se 
encargaría de establecer el 0-1 
al transformar la pena máxima 
cometida por los locales a falta 
de diez µtinutos para el final de 
la primera mitad. 

En el segundo periodo el par
tido transcurrió por los mismos 
derroteros, sin un juego bri
llante del Alcalá, pero sí con el 
control de la batuta. En el tra
mo final del encuentro, los lo
cales se lanzaron al ataque, 
unos ataques que no inquieta
ron al Alcalá en exceso, a pesar 
de encontrarse con un jugador 
menos por doble tarjeta amari-

CLASIFICACIÓN 
J. G. E. P. F. C. PIDs. 

L MAIADAHOHOA 26 20 3 3622563 
2. MóSTOlES 26 15 6 5 42 19 51 
3. lASROlAS 26 15 4 7442949 
4. PARLA 26 14 6 6492748 
S. R. MADRID C 26 14 5 7493747 
6.. ALCALA 26 13 8 5 41 30 47 
7. SAHTAANA 26 11 8 7 40 33 41 
8. COSl.ADA 26 11 5 10 31 22 38 
9. RAYOB 26 10 7 9373137 

10. Al.PINTO 26 10 7 9303437 
lL lEGANéSB 26 10 4U294034 
12. ARANllEZ 25 8 611333730 
13. PEGASO 26 8 6Ui63330 
14. PTABONITA 25 8 4 13 31 36 28 
15. HAVALCARHERO 26 6 10 10 19 ' N' 28 
16.. SAN FERNANDO 26 7 613273827 
17. AT.AVIAClóN 24 6 513284223 
18. M05CARD6 26 5 813264723 
19. GETAFEB 26 3 716264816 
2G. AT.CERCEllUA 24 3 516175214 

PUERTA de Madrid 

lla al centrocampista Juli, que 
vio la segunda en el minuto 40 
de la segunda mitad. 

A pesar de haber conseguido 
tres nuevos e importantísimos 
puntos, el Alcalá sigue mante
niéndose en la sexta posición 
de la tabla, dados los resulta
dos cosechados por sus más di
rectos rivales, que a excepción 
del Parla, que cedió un empate 

ante el Pegaso, todos consiguie
ron hacerse con la victoria. 
Tras haberse disputado ya 26 
jornadas de la presente campa
ña, el equipo complutense se 
encuentra fuera de los puestos 
que dan acceso a la liguilla de 
ascenso con 4 7 puntos en su 
casillero, los mismos que Real 
Madrid (5°), a uno del Parla 
(4°), y a dos de Las Rozas, al 

Fútbol .Juvenil División de Honor 

El ea1i11 c1m1111ense cada vez más cerca de conseguir el 1bietiv1 de la permanencia 

0·3, cómoda victoria del Juvenil ante el colista 
RESULTADO: Don Benito, O; R.S.D. Alcalá, 3 (Juanma, min. 40; Álvaro, min. 75; Javier, min. 
90) 
DON BENITO: Paco, Julio, Dani, Soria, Antonio (Cano, min. 65), José Mari, Juan (Pablo, min. 
75), Mena, Escolar (Chusi, min. 80), Gorka y Marcos. 
R.S.D. ALCALÁ: Javi, Alfonso, Freijo, Israel (Rivas, min. 75), Pepe, Cristian, Gilberto, Javier, 
-!uanma (Fuente, min. 70), Roberto (Calleja, min. 67) y Juanan (Álvaro, min. 60). 
ARBITRO: Paloma Quintero. Amonestó a los locales Dani y Antonio. Por parte visitante vie
ron la amarilla Pepe y Juanan. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el Municipal de Don Benito. 

Tras la derrota en casa en la 
pasada jornada, el Alcalá Juve
nil acudía al campo del colista 
con la clara intención de rea
nudar la racha positiva cortada 
por el Toledo en el Velódromo 
del Val. Y así lo hizo, de mane
ra clara y contundente ante 
uno de los equipos más flojos 
de la categoría 

Los pupilos complutenses no 
tuvieron excesivas complicacio
nes, y desde un inicio se hicie
ron con el control del encuen
tro sin apretar en exceso. Sin 
embargo, y tras varias claras 
ocasiones, no seria hasta el tra
mo final de la primera mitad, 
cuando el conjunto alcalaíno 
abriera el marcador por media
ción de Juan. Con el 0-1 se lle
gaba al descanso. 

En la segunda mitad, el Alca
lá sabiéndose superior y con el 
respaldo de ir por delante en el 
marcador, siguió dominando la 
situación, una situación que 
remataría definitivamente en la 
recta final del partido con los 
goles de Álvaro en el minuto 75 
y de Javier en el 90. 

Al término de la vigesimoter
cera jornada, el Alcalá Juvenil 

sigue colocado en una muy có
moda octava posición, que le 
hará jugar con mayor tranquili
dad hasta el final de tempora
da, lo que hará rendir más al 
equipo dirigido por Juan Ma
nuel Pinilla para seguir cose
chando los buenos resultados 
conseguidos hasta el momento. 
A falta de siete jornadas para el 
final de la campaña 
2000/2001, el Alcalá se en
cuentra con 34 puntos en su 
casillero, muy alejado de las 
posiciones peligrosas de la ta
bla. 

Este fin de semana, el Alcalá 
recibe en casa a uno de los ga
llitos de la categoría, el Atlético 
de Madrid, que situado en la 
segunda posición de la tabla, es 
el gran favorito junto al Real 
Madrid para hacerse con el ti
tulo en la máxima división del 
fútbol juvenil. Tras la pérdida 
del liderato en las últimas jor
nadas ante su eterno rival, el 
conjunto rojiblanco llegará a la 
ciudad complutense con la mo
ral muy alta después de haber
se impuesto al Atlético Madrile
ño, otro de los grandes de la ca
tegoría, por 4-0 en la última 

jornada disputada. El Alcalá 
tendrá que esforzarse al máxi
mo ante su público para sacar 
algo positivo de este partido, 
con el que se afianzaría aun 
más en la zona cómoda de la 
tabla y así se quitaría la espina 
de la amplia goleada encajada 
en la primera vuelta ante el 
Atlético de Madrid. 

CLASIFICACIÓN 

1 Real Madrid 
2 At.Madrid 
3 RayuV. 
4 At.Madrileño 
5 LevanteUD 
6 Leganés 
7 Albacete 
8 ALCALÁ 

9 Alcázar 
10 CDToledo 
11 Extremadura 
u COSlada 
13 GetafeCF 
14 Hérades CF 
15 s Federico 
16 Don Benito 

Pl.JGEPFC 

58 23 18 4 1 67 14 
572318 3 25712 
45 23 13 6 4 41 18 
44 23 14 2 7 38 25 
40 23 12 4 7 41 28 
38 23 11 5 7 41 28 
38 23 11 5 7 37 28 
34 23 10 4 9 35 39 
27 23 8 3 12 25 37 
24 23 6 6 11 35 47 
22 23 5 7 11 28 41 
22 23 6 4 13 29 51 
20 23 5 5 13 27 48 
18 23 4 6 13 20 40 
14 23 2 8 13 21 46 
13 23 3 4 16 18 58 
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la lloia defensa v las baias locales, 
claves en el resultado 

Nueva derrota de Hercesa 
ante San Isidro 
El Hercesa no supo defender la ventaja con la que se fue 
al descanso y acabó perdiendo e l partido por 17-31. San 
Isidro se impuso gracias a la gran forma fisica de sus juga
dores y a los errores en defensa del conjunto local. 

Mal empezó el partido para 
los de casa. A los cinco minu
tos San Isidro se adelantó en 
el marcador con un ensayo y 
la transformación, gracias a 
un despiste defensivo de la 
linea de Hercesa. Aún así, los 
locales despertaron y, en una 
gran jugada de todo el equipo, 
Fernando Bocorra puso el 5-7 
en el casillero. 

A partir de ese momento las 
lesiones comenzaron a hacer 
mella en el Hercesa. El talona
dor Fane se luxó el hombro 
derecho, lo que le obligará a 
estar apartado del equipo 
durante dos meses. Fue el 
medio melé, Tito, quien ocupó 
la posición del lesionado. 

Esta situación obligó al 
entrenador local a reestructu
rar el equipo y con gran acier
to decidió que el ala Chechu 
ocupase el puesto de Tito. 

Cuando se reinició el 
encuentro el conjunto visitan
te parecía dormido. En una 
perfecta jugada de apoyo de 
los tres cuartos y la tercera 
linea, el alcarreño César mar
có el segundo ensayo del Her
cesa. 

En el descanso el resultado 
era favorable a los locales que 
aún sin anotar ninguna trans
formación ganaban por 1O-7. 

En la segunda mitad las 
bajas, la forma fisica y, sobre 
todo, los errores en defensa de 
los de casa permitieron el 

J de mano de 2001 

segundo y tercer ensayo de 
San Isidro que junto con las 
dos transformaciones dieron 
un vuelco al marcador situán
dolo en 10-21. Fue entonces 
cuando Tito, talonador de 
urgencia, tuvo que ser susti
tuido por un golpe en las cos
tillas. Esto permitió debutar a 
César, presidente del equipo 
con ficha de jugador. 

Pero los blanquiazules no 
estaban dispuestos a dar por 
perdido el partido y, con un 
gran trabajo de toda la delan
tera, consiguieron su tercer 
ensayo por parte de Felipe 
Collado para que después 
Juanjo transformara la patada 
poniendo el tanteo en 17-21. 

Con este resultado, la mala 
formación defensiva de la 
linea del Hercesa y el buen 
hacer de San Isidro permitie
ron. a los visitantes traspasar 
dos veces más la zona de mar
ca contraria. Al no transfor
mar ninguno de los dos ensa
yos, el marcador definitivo fue 
17-31. 

Esta derrota aleja aún más 
al Hercesa de los cuatro pri
meros puestos que dan acceso 
al play-off por el ascenso. 

El próximo sábado a las cua
tro de la tarde el rival será el 
R.C. Olímpico de Pozuelo, 
colista de primera regional, en 

· la Universidad Autónoma de 
Madrid. 

F. RODRÍGUEZ 

ta inauguración oncial loe el 11 de lebrero en 
el campo de rugby de la Universidad de Alcalá 

La nueva escuela de rugbv 
"luisón Abad" pone en iuego 
a los niños de Alcalá 
El pasado 17 de febrero se inauguró oficialmente la 
escuela de rugby "Luisón Abad" en Alcalá. Un total de 
treinta niños y niñas de entre 11 y 13 años componen el 
nuevo equipo infantil. La nueva propuesta está organiza
da por el C.R. Hercesa Alcalá-Guadalajara y cuenta con 
dos entrenadores, un coordinador y varios ayudantes. 

El cuerpo técnico está com
puesto por profesionales titu
lados que despejarán cual
quier duda a los padres que 
estén interesados en que s u 
hijo aprenda a jugar al rugby. 

El proyecto está funcionan
do desde septiembre para que 
los niños conozcan este depor
te y se diviertan con algo dife
rente. 

El día elegido para dar a 
conocer la escuela coincidió 
con la segunda jornada de la 
liga infantil de Madrid. En el 
acto Luis Abad, fundador del 
C.R. Universitario de Alcalá y 
del Liceo Francés, recibió una 
placa conmemorativa y el 
honor de que el equipo llevase 
su nombre. 

A pesar que la liga ha 
comenzado, la inscripción 
sigue abierta. Los niños entre
nan martes y viernes a las 
1 7'00 horas en el colegio 
público Juan de Austria y los 
sábados, si no coincide con 
partidos de liga, en el campo 
de rugby de la Universidad de 
Alcalá. 

Los entrenadores de este 
equipo infantil están sorpren
didos con la cantidad de niños 
que acuden a los entrena
mientos. 

"Los padres, a veces, se 
encuentran escépticos con el 
rugby, pero hablan con noso
tros y al ver cómo sus hijos se 
divierten y aprenden, no se 
pueden negar a que su niño 
juegue a esto", comentó 
Lorenzo, coordinador de la 
escuela. 

Es increíble cómo gusta este 
deporte a los pequeños, cómo 
aprenden y el grupo que for
man. El rugby es el juego de 
conjunto que más importancia 
da a valores como son la 
unión, el respeto y la discipli
na. Esto es algo que los niños 
asimilan rápido y que comple
menta su formación con la 
que reciben en casa y en el 
colegio. 

"Es importantísimo para los 
chavales venir a entrenar, 
conocer a 30 niños y niñas 
como ellos, jugar los partidos 
los fines de semana ( . .. ) es 
s obre todo , cuando jugamos 
fuera cuando mejor se lo 
pasan", dice Miguel, jugador 
del Hercesa y entrenador de 
los niños. 

Por otra parte, este nuevo 
equipo infantil de Alcalá dis
putó en su propio campo la 
segunda jornada de liga. Con 
esta edad, de 11 a 13 años, los 
partidos son de treinta minu
tos y se juega con un campo 
diez metros más estrecho que 
en categorías superiores. Se 
disputan dos partidos por jor
nada y la liga está compuesta 
de seis equipos de la Comuni
dad de Madrid. 

En el primer partido los 
alcalaínos vapulearon al C.R. 
Olimpico de Pozuelo por 32-5 
con mucho juego a la mano y 
una gran concentración por 
parte de todo el equipo. Los 
niños se dedicaron a jugar sin 
protestar ninguna decisión del 
árbitro y s iendo muy respe
tuosos con su rival. Al final 
grata sorpresa de todos los 
presentes por la victoria de 
estos jugadores. 

En e! segundo encuentro, 
los de casa perdieron ante La 
Moraleja, escuela que lleva en 
funcionamiento más de tres 
años en Alcobendas. Pero 
dejaron un buen sabor de 
boca para próximos compro
misos. 

Los infantiles de Alcalá ocu
pan un notable cuarto puesto 
en la liga. 

Los interesados en inscribir
se en la escuela "Luisón Abad" 
pueden dirigirse al C.P. Juan 
de Austria los martes y viernes 
de 17'00 a 18'00 h. o llamar al 
Servicio de Deportes del Cam
pus Universitario para recibir 
información. 

F. RODRÍGUEZ 
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Ciclismo 

Buen ambiente deportivo en el Parque de Los Cerros 

la conedora de Riuven-lplacea lourdes Alarcón, vencedora en féminas 

Buen nivel de los corredores alcalaínos 
en el 1 Trofeo lplacea de BTI 
El C.C. Iplacea organizó en el Parque Natural de Los Cerros el trofeo infan
til de nuestra comunidad, prueba valedera para el Trofeo F.M.C. de la 
modalidad de mountain bike. donde participaron más de 150 corredores 
desde las categorías de benjamines a la máxima categoría. elite. 

José Luis García Pezuela, que 
felicitó a los vencedores. 

Por lo tanto, buena prueba 
deportiva, tanto de corredores 
como de organización en la 

D EP 
• una. 

Lourdes Alarcón, 
1ll sub-23 féminas 

que el C.C. Iplacea pasó su 
primera prueba en organiza
ción de BTf, realizada gracias 
a la Comunidad de Madrid, 
Ciudad Deportiva, Protección 
Civil y altruistas del C.C. !pla
cea. 

La prueb a comenzó en un 
circuito del parque de dos 
kilómetros con la prueba de 
benjamines, donde venció el 
corredor de Cadalso de los 
Vid rios Ismael Caballero, 
escoltado por los alcalainos 
Pedro Lozano y Ángel Maria 
Rey, del C.C. !placea. 

vencedor José Luis Robledo 
(Movel-Promociones) , delante 
de Eladio González (BTI -
Futurcan); 5º , J avier Pérez; 8 º , 
Ricardo Martínez y 10º , Daniel 
Múgica (Pihasa-lplacea) . 

En la prueba junior dieron 
tres vueltas al circuito, impo
niéndose Daniel Fernández 
(BTf-Pinto) , delante de Alber
to García (Movel Promocio
nes). y en tercera posición el 
corredor de carretera que tuvo 
una fuerte pugna con los espe
cialistas Juan Carlos Fernán
dez (Hercesa-Iplacea). 6 º Jorge 
García; 9°, Alberto Clemente y 
10º Javier Encinar (Hercesa
Iplacea) . 

El abulense Angel Arrovo será el invitado de honor 
En alevines el vencedor fue 

Javier Muñoz (Cerceda); 2º, 
Javier Plata (C.C. !placea); 3º, 
Daniel García, Alcalá de Hena
res; 4°, Vicente Rey y 6°, José 
Luis Díaz (C.C. !placea), sien
do la vencedora en féminas 
Laura Yus, de Cadalso de los 
Vidrios, delante de Ana Maria 
Ortega (Coslada). 

La victoria de infantiles 
correspondió a Adrián Jimé
nez (Villanueva de la Cañada). 
En infantiles féminas la vence
dora fue Alba Ulles (Cercedi
lla). 

El segundo sector con cate
goria de federados se efectuó 
en un circuito de 8.300 
metros. En máster 40 venció 
~nrique Aguado, haciendo 6 º 
Angel Montesinos (Riuvert
Iplacea). La victoria de master 
30 fue para Jorge Jiménez. En 
senior venció Jorge Ramos 
(BlT-Pinto) . 

Los cadetes realizaron dos 
vueltas al circuito, quedando 
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El C.C.lplacea presentará 
sus equipos para el año 2001 

Los sub-23 dieron cuatro 
vueltas. El vencedor fue Iván 
Álvarez (Coronas-EH); y en el 

José Antonio Villanueva hará una ofrenda a la Virgen del Val 
Otro año más los integrant es del Club Ciclist a Iplacea 
celebran su presentación como los "grandes" de sus 
equipos de infantiles. c adetes, junior, sub-23 y B.T.T .. 
así como a sus cicfoturistas. · 

sub-23 féminas , después de La mañana del día 4 de mar
dar dos vueltas, la victoria fue zo empezará con la tradicional 
para la corredora -del Riuvert- - -ofrenda de flores por parte de 

- !placea, la simpática Lourdes _las féminas del e.e. !placea 
Alarcón. dond_e pedirán salud y seguri-

En_ la prueba de elite, con dad para todos los ciclistas de 
cuatro vueltas al circuito, el Alcalá. Este año el olímpico 
vencedor fue Alejandro Díaz flamante corredor alcalaino 
(Max Seguros); 2º , Miguel José Antonio Villanueva entre
Angel Taracena (Coronas BH) gará un maillot de campeón de 
y tercero el alcalaino del Coro- España a nuestra patrona. 
nas BH Javier Notario, que no A continuación, a las 12'00 
pudo ser profeta en su tierra. h., las fotos de los equipos de 

La entrega de trofeos la efec- la temporada 2001 , comen 
tuó el concejal de Deportes, zando con los infantiles, alevi-

nes y promesas. · A continua
ción cadetes. junior, sub-23, 

-B.T.T, y cicloturistas ·y todos 
jungos la tradicional foto 
general. 

A las 13'00 horas, se dará 
un vino español para pasar a 
la comida a las 14'00 h. , con 
entrega de premios y detalles a 
los amigos colaboradores, 
pasando a la suelta de vaqui
llas donde el invitado de honor 
Ángel Arroyo, segundo en un 
Tour de Francia, brindará su 
"arte torero" al respetable. 

J de marzo de 200, 



El 27 de octubre de 1999 el concejal de Deportes ordenó el cierre de la piscina cubierta del Val para evitar un accidente, ya que en la noche anterior se habían caído unas planchas de la cubierta. En febrero de 2001, aún no se sabe para cuándo se abrirán estas instalaciones. 

la instalación de la Ciudad Deportiva más utilizada por los alcalaínos 
es la piscina, que cuenta con 1.000 personas inscñtas 

''Desconocemos cuándo se abrirá 
la piscina cubierta del Val" 
El director gerente de la Ciudad Deportiva, Eduardo Barrera, manifestó para PUERTA DE 
MADRID que todavía se desconoce el tiempo que tardará en abrirse la piscina cubierta del 
Val. La primera fase se tiene pensado que de dos a tres meses esté totalmente acabada, 
cuando finalicen esas obras se comenzará la segunda fase para la que ya se están cumpli
mentado los trámites administrativos. Los jóvenes alcalaínos continúan prefiriendo los 
deportes colectivos como el fútbol y el baloncesto, siendo los deportes más practicados en 
Alcalá. Barrera manifestó que le era imposible saber cuántos niños/as practicaban deporte 
en la Ciudad Deportiva debido al elevado número. 

La Ciudad Deportiva ha con
tabilizado unos dos millones y 
medio de entradas controla
das, es decir, todas las perso
nas que realizan algún tipo de 
actividad o de entrenamiento 
del que tiene constancia la 
Ciudad Deportiva. "Al ser un 
acceso libre no podemos con
trolar a todas las personas que 
entran a jugar de una forma 
voluntaria, hay instalaciones 
que permiten que todos entren 
a jugar un partido y se mar
chen sin que sea un entrena
miento oficial. Si tenemos 
registrados los equipos que 
entrenan y las horas a las que 
lo hacen, los usuarios de las 
piscinas, las personas que 
realizan algún tipo de cursillo, 
etc. El número de todas los 
alcalaínos que pisan las insta-

laciones deportivas no se pue
de saber", manifestó Eduardo 
Barrera, director gerente de la 
Ciudad Deportiva, que explicó 
que todos los ciudadanos tie
nen a su disposición la Ciudad 
Deportiva del Val, la Ciudad 
Deportiva del Juncal, y duran
te los meses de verano la Pis
cina Municipal del Parque 
O'Donnell. 

"Esperamos que dentro de 
dos o tres meses la primera 
fase de piscina cubierta del 
Val esté terminada y así 
podamos comenzar la segun
da fase" 

88 empleados fijos y 5 even
tuales forman la plantilla de 
trabajadores de la Ciudad 
Deportiva, plantilla que se 
incrementa en los meses de 

verano a 160 personas por el 
tema de las piscinas y para 
realizar las sustituciones de 
vacaciones. El director gerente 
explicó que el horario depende 
de las instalaciones: "Los 
pabellones están abiertos des
de las ocho de la mañana has
ta las once y media de la 
noche, las ciudades deportivas 
se abren desde las ocho hasta 
las diez de la noche que están 
los trabajadores, aunque 
muchos equipos se quedan 
entrenando hasta las once de 
la noche. Hemos ampliado un 
poco el horario de la piscina 
del Juncal, al estar cerrada la 
piscina del Val, y el equipo de 
competición se queda hasta 
las once de la noche entrenan
do". La piscina cubierta del Val 
lleva cerrada desde el 2 de 
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noviembre del 99, Eduardo 
Barrera comunicó que todavía 
se desconoce cuándo podrá 
ser abierta: "Se está constru
yendo la primera fase y toda
via queda la segunda. Espera
mos que dentro de dos o tres 
meses esa primera fase esté 
terminada, para la segunda 
fase ya se están cumplimenta
do los trámites, pero ya se 
sabe que los trámites adminis
trativos son lentos. Luego se 
llevará a cabo la obra que 
aproximadamente puede du
rar, lo que es la ejecución 
material, de cinco a seis 
meses". 

Los deportes más practica
dos en Alcalá son el fútbol, 
fútbol sala y baloncesto _ 

"Dentro de la Ciudad Depor
tiva la instalación que tiene 
más usuarios es la piscina, 
que cuenta con 7.000 perso
nas inscritas. El fútbol, fútbol 
sala y baloncesto son los 
deportes más practicados por 
los chavales, es imposible 
cuantificar cuántos chicos 
practican deporte en la Ciu
dad Deportiva porque son 
muchísimos", manifestó Ba
rrera, el cual comentó que 
para él no había deportes 
minoritarios porque todos son 
deportes: "Por supuesto que 
hay deportes que se practican 
de una forma reducida, pero 
también puede ser debido a 
que hay menos instalaciones o 
porque esas instalaciones son 
más caras, como el frontón. 

!ABIERTO TODO EL DÍA Lunes a Viernes de 9 a 23 h. Sábados, de 10 a 14 h. 1 
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i Por ejemplo el tenis o la gim
nasia rítmica hay muchos que 
lo hacen como hobby y no 
como competición o a nivel 
federativo. Hay muchos niños 
y niñas de Alcalá practicantes 
de los dos deportes menciona
dos anteriormente al igual que 
de judo. A todos los niños les 
encanta competir y que se les 
reconozca lo que hacen, los 
niños que no compiten termi
nan dejando el deporte. Me 
gusta mucho la frase que una 
vez dijo Santiago Bernabéu 
'todos los deportistas tendrían 
que ser huérfanos', porque 
muchas veces los padres nos 
implicamos demasiado y exigi
mos en categorías inferiores 
que se obtengan los mismos 
resultados que en las superio
res. Hay que echar un capote 
a todos los técnicos que traba
jan dentro de cualquier depor
te porque muchas veces reci
ben criticas que siempre sue
len ser partidistas. No conozco 
a ningún técnico que se eche 
tierra en sus ojos, pienso que 
una persona que saca a com
petir a un niño es porque 
piensa que es quien mejor le 
puede resolver el problema 
competitivo. 

Para el año 2001 las pisci
nas tendrán una cuota gene
ral de 600 pesetas y la infan
til de 325 pesetas 

La Ciudad Deportiva cuenta 
con numerosas cuotas en fun
ción de lo que se desee. Para el 
año 2001 las piscinas tendrán 
un precio de entrada general 
de 600 pesetas y de 325 para 
los infantiles. Para todos los 
que sean abonados de la Ciu
dad Deportiva costará 400 
pesetas y 175 para los infanti
les. Para los bonos de veinte 
baños se hace un descuento 
del 20%. Jugar en un campo 
de fútbol que está concertado 
para toda la temporada cuesta 
para los mayores 4.090 pese
~s y de los juveniles para aba
JO 2.020. Las pistas de tenis 
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son 235 pesetas si se juega sin 
luz y son abonados, y 415 
pesetas par!! los que no son 
abonados. Estas son algunas 
de las cuotas de las que dispo
ne la Ciudad Deportiva. 

"Los problemas que surgen 
con el mal uso de las duchas, 
no es culpa de la Ciudad 
Deportiva, sino del usuario 
que no utiliza bien las insta
laciones" 

Barrera explicó que el pro
blema surgido hace un tiempo 
con personas que acudían a 
ducharse en las instalaciones 
de la Ciudad Deportiva y que 
fue denunciado por usuarios 
de la misma, no fue culpa de 
la Ciudad Deportiva: "Noso
tros tenemos una instalación 
que es pública y a la que no se 
le puede negar el paso a nadie. 
Nosotros no podemos poner a 
un empleado que vaya detrás 
de cada persona que va a 
ducharse, lógicamente se está 
intentando que se haga un 
uso normal de ella. Alguna vez 
se ha tenido que llamar la 
atención a personas que utili
zaban las duchas para lavar la 
ropa, o que se afeitaban y 
dejaban la cuchilla, porque 
indudablemente esos vestua
rios no son para esas cosas. 
También hay un tema y es que 
¿cómo prohíbes?, Nosotros no 
somos quiénes para negar la 
entrada a alguien si paga la 
tasa para su utilización. Hay 
personas que se sienten heri
das, pero nosotros no pode
mos hacer nada, si vemos a 
alguien se le llama la atención 
y no podemos hacer nada. Hay 
a veces que en la época de 
ferias nos vienen trabajadores 
que se manchan de grasa al 
hacer los montajes y se tienen 
que duchar porque no hay 
otro servicio. La gente tiene 
que saber que cuando ocurren 
cosas de éstas no es culpa de 
la Ciudad Deportiva, sino del 
usuario que no hace buen uso 
de las instalaciones". 

.Judo 

En el campeonato U.N.E.D. de Madrid 

Carlos Marín, subcampeín 
Este fin de semana se celebró en el Consejo Superior de 
Deportes, el primer campeonato de la U.N.E.D. de Madrid. 
Aunque no abundaban los judokas, sí había un gran nivel. 

Por parte del gimnasio 
Alcalá 2.000, asistieron: 

Carlos Marín después de 
ganar su primer encuentro, 
por su tabla llegó a la final, 
en la que tuvo que medir 
sus fuerzas con el gran Iván 
Vega, componente de la 
Selección Nacional. 

José A. Bretón, que al 
estar en esta competición, 
en una categoría superior a 
la suya se notó, después de 
pasar la primera ronda, no 
pudo pasar de la segunda. 

Jesús Pérez y Francisco 
Chenovart, no pasaron de 
su primera ronda, más que 
nada asistieron para coger 
experiencia en el tema de 
competición. 

Eduardo Montero, en -81 
Kg. , estuvo a punto de con
seguir un bronce para la 
ciudad complutense, des
pués de llegar a la segunda 
ronda, fue eliminado, y una 
vez en la fase para la meda
lla de bronce se fue abrien-

do paso hasta el encuentro 
que le daba opción a colgar
se la medalla de bronce pero 
no pudo ser, y se tuvo que 
conformar con un 5° pues- -
to. 

Alberto Bravo, también en 
-81 Kg.. estuvo también 
muy acertado, pero se 
encontró con uno de los 
grandes, Sergio Domenech, 
quedando fuera de la opción 
a la fmal. Una vez en la 
repesca, llegó hasta el com
bate que le daba la posibili
dad de optar al bronce, tro
pezó con Cachón, un rival 
con el cual ya ha realizado 
varios encuentros, y des
pués de ir ganando por 
waza ari, Bravo perdió, que
dando en 7° lugar. 

El sábado se retransmiti
rán algunas imágenes por la 
2 ª cadena de Telewsión 
Española. 

Óscar DOMÍNGUEZ 
RONCERO 

Carrera popular del sesquicentenario 
de la Ingeniería Industrial 

Con motivo del 150º aru
versario de la Ingeniería 
Industrial, la Escuela Téc
nica Superior de Ingenie
ros Industriales organiza
rá durante la segunda 
semana del mes de marzo, 
una serie de actividades, 
entre ellas una carrera 
popular en colaboración 
con MAPOMA. 

El acontecimiento ten
drá lugar el domingo 18 
de marzo a las 11 de la 
mañana. En él podrán 
participar todo tipo de 
atletas , desde alumnos , 
profesores y licendados, a 
cualquier ciudadano que 
quiera hacer los 1 O kiló
metros del recorrido. 

Las inscripciones se 
podrán realizar del 5 al 16 
de marzo en MAPOMA (c/ 
Linneo 10) y también en la 
Escuela Técnica Superior 
de Ingeniería Industrial 
(c/ José Gutiérrez Abas
cal, 2). Al realizar las ins
cripciones los atletas de-

berán abonar 500 pese
tas. 

Los corredores de fuera 
de Madrid pueden man
dar su preinscripción a 
MAPOMA por fax al 91 
364 03 13 y por e-mail a 
mapoma@arrakis.es. Las 
500 pesetas de la preins
cripción las pagarán junto 
con 2000 pesetas de fian
za por el chip de competi
ción en la salida, donde 
también recibirán su 
correspondiente dorsal. 

Todos los participantes 
deberán retirar el chip 
previo pago de una fianza 
de 2000 pesetas, el mismo 
día de la carrera en el 
puesto de salida situado 
en el lateral derecho del 
Paseo de la Castellana, 
entre las calles Vitruvio y 
Pedro de Valdivia de 9 a 
1 O de la mañana. 

Todos los participantes 
que finalicen la prueba 
recibirán en meta una 
camiseta conmemorativa. 
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Tiro con Arco 

El arquero complutense revalidó su título nacional en sala v consiguió la 
mínima en el clasmcatoño para el mundial 

llbeno Blázquez sigue imparable en su carrera deportiva 
El arquero complutense Alberto Blázquez sigue mostrándose intratable allá donde va. En la 
modalidad de arco compuesto, revalidó durante el fin de semana del 17 y 18 de febrero su 
título de campeón de España en sala. Dos fines de semana antes, este alcalaino había con
seguido la mínima en el clasificatorio para el mundial que se disputará en la localidad ita
liana de Florencia del 20 al 24 de marzo. Pero entre sus últimos triunfos, Blázquez desta
ca la consecución de cuatro medallas en el nacional por parte de sus alumnos gallegos, don
de es entrenador de la Federación de Galicia, a la que el alcalaino está adscrito. 

La trayectoria ascendente de 
Alberto Blázquez sigue su curso 
y así lo demuestran los resulta
dos obtenidos durante el mes de 
febrero, en el que en su primer 
fin de semana consiguió la pun
tuación mínima necesaria para 
participar en el Campeonato del 
Mundo que se disputará en Flo
rencia. Blázquez consiguió la 
mínima en el clasificatorio dis
putado en la ciudad compluten
se. El alcalaíno superó con cre
ces la mínima, establecida en 
583 puntos, con una puntua
ción de 589 conseguida en la 
jornada del domingo en su se
gundo intento. 

los 32 mejores tiradores. 
En esta primera fase, Bláz

quez pasó en el cuarto lugar. A 
partir de aquí el alcalaíno tuvo 
que disputar cinco eliminato
rias. "Las tres primeras elimina
torias, aunque pasé por uno o 
dos puntos, no eran muy com
plicadas", comentó Blázquez. 

Tras un descanso de tres ho
ras, llegó la semifinal, en la que 
se enfrentó a Arturo Torrijos, de 
Valladolid. Con una puntuación 
de 119, igualando así su récord 
de España, se impuso a Torri
jos, que hizo 116 puntos. 

En la final le esperaba Juan 

Bautista, del equipo nacional y 
tirador de renombre interna
cional, al que se impuso por 116 
a 114 puntos. 

Un título que para Blázquez 
no iguala la importancia de que 
cuatro de sus alumnos gallegos 
consiguieran sendas medallas 
en sus categorías de arco recur
vado. "Mucho más importante 
para mí que haber conseguido 
el título de campeón de España, 
es que la gente a la que entreno 
en Galicia, han obtenido cuatro 
medallas, tres platas y un bron
ce", manifestó el complutense. 
Unas medallas repartidas de la 

Karate 

siguiente manera. Medalla de 
plata y de bronce en recurvado 
femenino, medalla de bronce en 
recurvado masculino y medalla 
de plata por equipos . 

Con estos alumnos, Blázquez 
lleva trabajando un año. Un pe
riodo de tiempo en el que "han 
subido espectacularmente", 
concluyó el campeón alcalaíno. 

Una puntuación que le da la 
posibilidad de representar en el 
mundial a España en la modali
dad de tiro con arco compuesto. 
Blázquez espera pasar en un 
primer momento "el round entre 
los diez primeros, para que lue
go el primer enfrentamiento sea 
un poquito más suave, y luego 
ya es cuestión de no fallar. En 
un mundial, el que mete un 
nueve se queda fuera". 

El llarateca alcalaíno dio una de las sorpresas de la iomada, va que era la 
primera vez que participaba tuera de la categoría Cadete 

La progresión del alcalaíno si
gue subiendo y la "planificación 
que hice con los entrenamientos 
ahora es de subida, y el punto 
culminante tiene que ser el 
mundial", aseguró el arquero 
Alberto Blázquez, quien tam
bién participará en este mun
dial en la modalidad de equipos 
junto a sus ya conocidos com
pañeros Antonio González y Na
cho Catalán. El equipo nacional 
está muy motivado y espera po
der optar a uno de los metales. 
"El nivel de los tres ha subido 
este año, y si tiramos como es
tamos tirando, tenemos que 
quedar entre los cuatro prime
ros". Esto seria un gran éxito 
para el tiro nacional, ya que 
hasta ahora no se ha consegui
do medalla alguna en sala. 

Blázquez revalidó 
su título nacional 

Alberto Blázquez consiguió re
validar su título nacional en 
sala, en el pasado Campeonato 
de España disputado en Vitoria 
del 16 al 18 de febrero. El vier
nes tomó parte en el round cla
sificatorio, en el que pasaban 
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luis Miguel Rodñguez, subcampeón d1 ladñd S1nier d1 kumh1 
El karateca alcalaino del gimnasio Pablo Armenteros, Luis Miguel Rodriguez Llanos, consi
guió el pasado fin de semana el segundo puesto en el Campeonato de Madrid ~nior, cele
brado en el pabellón Europa de Leganés. A sus 18 años, ésta era la primera competición fue
ra de la categoría Cadete en la que Luis Miguel tomaba parte. El resultado no pudo ser me
jor, y en la final el alcalaíno puso las cosas muy dificiles a todo un subcampeón del mundo. 

Luis Miguel Rodríguez dio una Pero en la final lo esperaba un 
de las agradables sorpresas hueso aun más duro de roer, 
para el karate alcalaíno en el todo un subcampeón del mundo 
Campeonato de Madrid Senior como es Ángel Ramírez, quien 
de kumite, consiguiendo un tuvo que esforzarse al máximo 
meritorio subcampeonato. para derrotar al complutense. 

Hasta el momento, Rodriguez Con el combate empatado du
solamente había participado en rante la mayoría del tiempo, Ra
la categoría Cadete, ya que aca- mírez logró derrotar a Rodríguez 
ba de cumplir la mayoría de en los últimos diez segundos de 
edad recientemente, lo que no lo combate. 
privó de realizar muy buenos A pesar de esta derrota en la 
combates en sus cinco salidas final, para Luis Miguel ha sido 
al tatami en la categoría de me- todo un triunfo alzarse con este 
nos de 65 kilogramos. A lo largo subcampeonato. "Ha sido una 
de la competición, el alcalaíno gran alegria. no esperaba llegar 
fue progresando, y tras ganar el tan arriba", declaró el joven ka
primer combate por decisión ar- rateca. 
bitral al empatar inicialmente, Ahora Luis Miguel se esforza
en los siguientes combates, a rá al máximo en las diferentes 
pesar de la dificultad, se impu- preselecciones que realizará la 
so como claridad. Federación Madrileña para po-

En la semifinal, Rodríguez der asistir al Campeonato de 
tuvo que enfrentarse a uno de España Absoluto, en el que es
los gallitos de la competición, al tarán "los números uno na
que tras llevarlo a su terreno cionales". Rodríguez reconoció 
consiguió derrotar por la mini- que "me haría mucha ilusión ir 
ma. al Campeonato de España". 

aunque también manifestó, que 
aunque no pueda asistir, segui
rá entrenando duro para los si
guientes campeonatos a los que 
asista, y así poder seguir consi
guiendo triunfos para el karate 
complutense. 
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[ Atletismo 

Los alcalaínos con el pentacampeón mundial Paul Tergat. El grupo que participó en la San Silvestre 

los adetas complutenses han pamcipado en las meiores compeUciones nacionales 

Buena temporada del equipo 
senior del Aialkala en cross 
Cuando un atleta se codea con los mejores deportistas de su especialidad, la experiencia que 
alcanza es fundamental. Por otra parte, participar en las mejores competiciones de cross que 
hay en España no está al alcance de cualquiera, por tanto lo realizado por el equipo senior del 
club Ajalkala en la temporada de cross tiene mucho mérito aunque a primera vista sus resul
tados puedan parecer discretos. Desde luego ellos se sienten muy satisfechos con lo realiza
do hasta el momento en la temporada teniendo en cuenta que han corrido en algunas carre
ras con atletas superprofesionales. De hecho algunos de ellos no dejan de mostrar con orgu
llo la foto que se hicieron en el memorial Juan Muguerza, el cross de Elgóibar, con el penta
campeón mundial, el keniata Paul Tergat, todo un mito que sigue corriendo por el mundo. 

La temporada para ellos se 
inició el 12 de noviembre con 
el VII cross d e S oria, celebra
do en el paraje denominado 
Valonsadero, lugar habitual 
de entrenamiento de Fernún 
Cacho y de Abel Antón. Con 
una participación de gran re
lieve, hubo seis alcalaínos 
que hicieron un destacado 
papel. Francisco José Calvo 
quedó en el puesto 60. J osé 
Antonio Garrido quedó en el 
puesto 64. Francisco Javier 
García Morán fue el 70. Cé
sar Ovalle entró en meta en 
el puesto 80, José Manuel 
Berlinches entró en el puesto 
86 e Ismael Borjabad quedó 
en el puesto 104. 

Una semana después se 
celebró la prueba decana del 
atletismo español, la Jean 
Bouin, la carrera de Barcelo
na que cumplió su 77ª edi
ción. Del nivel de la carrera 
baste decir que el primer es
pañol fue el maratoniano Al
berto Juzdado, que entró en 
el octavo puesto. En la carre
ra barcelonesa hubo un alca
laíno, Francisco Javier Gar
cía Morán, quien hizo un ex
celente papel al quedar en el 
puesto 45. 

El 6 de diciembre se cele-
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Los atletas del Ajalkala durante una prueba en Villalba 

bró la 23ª edición del cross 
internacional de la Constitu
ción en Alcobendas. Allí co
rrió el alcalaíno Ismael Bor
jabad, que quedó en el pues
to 77. 

El 16 de diciembre se cele
bró el prestigioso cross de 
Venta de Baños (Palencia), 
donde el alcalaíno quedó en 
el puesto vigesimoctavo. 

También hubo partici-

pación alcalaína en la San 
Silvestre vallecana el 31 de 
diciembre. La carrera fue ga
nada por Isaac Viciosa. En 
ella corrieron 1.400 atletas y 
los alcalaínos cumplieron un 
excelente papel. En el puesto 
38 quedó Alberto Pueblas Lo
minchar. En el puesto 43 
quedó Francisco Ja~er Gar
cía Morán. Miguel Angel de 
Frutos quedó en el puesto 44 

y Gregorio Agudo fue el 48º. 
La siguiente carrerá en la 

que hubo participación com
plutense fue en el cross in
ternacional de Fuensalida 
(Toledo) . En esa carrera par
ticipó un alcalaíno, José An
tonio Garrido, que entró en 
el puesto 44. 

El 21 de enero se celebró el 
memorial Juan Muguerza, es 
decir, el cross de Elgóibar, 
que cumplió su 58º edición. 
De su nivel y dureza baste 
decir que el pentacampeón 
mundial, el keniata Paul Ter
gat, fue segundo. La peculia
ridad de esta carrera es que 
los atletas que son doblados 
por los lideres de la carrera 
son automáticamente elimi
nados. Por tanto sólo entra
ron 34 atletas en linea de 
meta. Es una carrera con 
muchos desniveles y mucho 
barro. Francisco Javier Calvo 
entró en el puesto 26. Fran
cisco Javier García Morán 
entró en el puesto 28 y José 
Antonio Garrido entró en el 
puesto 33, pero lo importan
te es que el Ajalkala fue ter
cero por equipos detrás del 
Navegalia (Guadalajara) y de 
la Unión Atlética Tarrasa. 

El 4 de febrero se celebró 
en Villalba el campeonato 
provincial de cross con la 
participación de medio cen
tenar de clubes. Sólo ocho se 
clasificaban para participar 
en el campeonato de España 
y ese honor le correspondió 
al Ajalkala, que se clasificó 
en octavo puesto y se ganó la 
última plaza para participar 
en el campeonato de España 
que se celebró el 18 de febre
ro en Salamanca. Allí, con 
una participación de 54 
equipos, los alcalainos se 
clasificaron en el puesto 42 
teniendo en cuenta que allí 
corrieron los mejores atletas 
de toda España. 
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Karate 

Organizado por la Ciudad Deportiva Municipal en colaboración 
con la Federación Madrileña de larate 

El pabellón del Val acogió el Trofeo de 
kumite del Deporte Infantil 200012001 
El p abellón de l Val acogió una v ez más una c o m petic ión de karate, en e s ta ocasión 
en la modalidad de kumite, c omúnmente c onocido como modalidad de combate. 
Es te trofeo de kumite, organizado por la Ciudad Deportiva Municipal en colabora
ción con la Federación Madrileña de Karat e , tuvo lugar e l pasado sábado 24 de fe
brero, y s e encontraba enmarcado dentro del Deporte Infantil 2000/2001. 

82 jóvenes karatecas per
tenecientes a diferentes gim
nasios de la ciudad alcalaina 
se dieron cita en el pabellón 
del Val para demostrar sobre 
los improvisados tatamis 
preparados sus dotes en este 
arte marcial, que se encuen
tra entre los deportes más 
practicados y con mayor nú
mero de licencias de toda la 
Comunidad de Madrid. 

Entre los gimnasios parti
cipantes se encontraban el 
Alcalá 2000, Complutense, 
lchi-Ban, Ciudad del Aire, 
Santos Niños, Olimpia, En 
Forma, Gym, Pablo Armen
teros, San Gabriel, Antonio 
Machado y Gimnasia Rítmi
ca Distrito III. 

Los resultados en las dife
rentes categorías fueron los 
siguientes. La categoría In
fantil Maculino se dividió en 
cuatro pesos. En menos de 
44 kg. . la victoria recayó 
para Francisco Caviares del 
Antonio Machado, quien 
venció en la final a Alberto 
García del gimnasio en For
ma. Jorge Gamboa (Antonio 
Machado) y José Castillo (Al
calá 2000). fueron los terce
ros clasificados. 

En el peso de 45 a 53 kg., 
la victoria fue para Francisco 
González (Santos Niños). se
guido de Manuel Sánchez, 
del Antonio Machado en se-
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gunda posición, y de Antonio 
Contreras (Antonio Macha
do) y Federico Bueno (Santos 
Niños). en tercera posición. 

En el peso de 54 a 59 kg. el 
Antonio Machado copó tres 
de las cuatro primeras posi
ciones, la primera con Mario 
Guapo, la segunda con Ra
món Femández, y la tercera 
con Isaac Manzano, quien 
compartió este puesto con 
Alberto González, del gimna
sio Olimpia. 

En la categoría de más de 
60 kilogramos, el karateca 
del Gym, Alberto Mateo fue 

el vencedor al imponerse en 
la final a Carlos Piñero (A. 
Machado). Mario Abenoza 
(Santos Niños) y Ángel del 
Río (En Forma), fueron los 
terceros clasificados. 

En la categoría Infantil Fe
menino, fueron dos los pesos 
puestos en liza, menos de 50 
kg. , donde las dos primeras 
posiciones fueron para el Al
calá 2000 con Noelia Gómez, 
primera, y Beatriz Casama
yor, segunda. Soraya Blasco 
(Complutense) y Sara Sán
chez (A. Machado). ocuparon 
el tercer puesto. En más de 

2.200 m2 DE INSTALACION DEPORTIVA 

• CENTRO DE SOL 
• CENTRO ESTÉTICO UNISEX 
• QUIROMASAJE Y FISIOTERAPIA 
• TIENDA DE SUPLEMENTOS 

_ • BOUTIQUE DE ROPA DEPORTIVA 
. = • MARCA COLABORADORA VENICE BEACH 

,..., • - Pinos, 2 (Clnlro CCllllSClll l.al Pinos) 
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50 kg., la victoria fue para la 
karateca del Antonio Macha
do Verónica Plaza, que se 
impuso a su compañera 
Aroa Cartecero. 

En la categoría Cadete 
Masculino, la victoria en me
nos de 50 kg. fue para Israel 
Pérez, del gimnasio Complu
tense, que venció en la final 
a su compañero David Prie
to. El tercer 'puesto fue para 
Daniel Fajardo (Olimpia) y 
Óscar Ramos (Alcalá 2000). 
En el peso de 51 a 59 kg. , el 
triunfo recayó en Diego Ga
rrido (Gym). El segundo 
puesto fue para Francisco 
Jesús Salazar (Ciudad del 
Aire), y el tercero para Jesús 
Blanco (Gym) y Manuel Gar
cía (A. Machado). 

En la modalidad de 60 a 67 
kg. las dos primeras plazas 
fueron para el gimnasio 
Olimpia, con Luis Lara como 
vencedor y Juan J . Corredor 
como segundo. El tercer 
puesto lo ocuparon dos inte
grantes del Complutense, 
Víctor Sánchez y Alberto 
Kollmer. 

En el peso de más de 68 
kg. Rodrigo Martinez derrotó 
en la final a su compañero 
del Gym, Manuel López. Je
sús Díaz (Olimpia) y · Sergio 
Guapo (A. Machado) , copa
ron el tercer puesto. 

En la categoría Cadete Fe
menino, Mónica Vicente 
(Gym). se impuso en la final 
de menos de 50 kg. a Marta 
Hemández (Ciudad del Aire). 
La tercera plaza fue para 
Cristina Cereceda (Olimpia) 
y Silvia de la Orden (Gym). 
En más de 50 kg., Estefanía 
Martinez y Paula Rodriguez, 
ambas del Ciudad del Aire, 
ocuparon la primera y se
gunda plaza respectivamen
te. Dos karatecas del Com
plutense, Rebeca Barrio y 
Carmina Herrera, acabaron 
en el tercer puesto. 
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Ajedrez 

E• la liga madñleña In 1lcal1í1os cnech1ro1 tres Victoñas v otras tamas derrotas 

Se iuuó en El Val la 2ª iornada del Torneo Infantil 
El sábado día 24 de febrero se jugó en la Ciudad Deportiva del Val la segunda jor
nada del Torneo de Ajedrez Infantil, tras la cual la clasificación, en las diferentes 
categorías, quedó como sigue: 

Cadete-infantil-alevín 
femenino: 1 ª, Asunción Cua
drado (3 puntos) ; 2ª, Mª Cris
tina Rojo (3 puntos); 3ª, Sara 
Vázquez (1 puntos) ; 4ª, Mirlan 
Cortés (1 punto) . 

Cadete masculino: 1 º, 
Roberto Martinez (3'5 puntos); 
2º, Alberto Yagüe (2 puntos) ; 
3º, Raúl Bias (1 '5 puntos) ; 4°, 
Jaime Palero (1 punto). 

Infantil masculino: 1 º , Ser
gio Salgüero (4 puntos); 2º, 
Alejandro Valbuena (3 pun
tos); 3º, Daniel Ramos (3 pun
tos); 4°, Adrián Gallego (2'5 
puntos). 

Alevín masculino: 1 º , lván 
Barbosa (3 puntos); 2º, Juan 
Martin (3 puntos); 3°, Jorge 
Martin (3 puntos); 4°, Diego 
López (2 puntos). 

Benjamín femenino: 1 ª, 
Irene Freire (3 puntos); 2ª, 
Helena Recuero (1 '5 puntos) ; 
3°, Mª Val Bolívar (0'5 pun
tos) ; 4ª, Lucía Cardoso (0'5 
puntos). 

Benjamín masculino: 1 º , 
Víctor Pastor (3 puntos) ; 2º, 
Femando Moreno (3 puntos); 
3º, Moisés Vilches (3 puntos); 
4°, Nicolás Cabrera (3 pun
tos). 

Prebenjamín masculino: 
1°, Carlos lbañes (2 puntos); 
2º, David Augusto (2 puntos) ; 
3° , Sergio Gallero (2 puntos); 
4º, Fernando del Pozo (2 pun
tos). 

Pre benjamín femenino: 1 a' 

Laura Romero (2 puntos) ; 2 ª, 
Laura Collado (2 puntos); 3ª 
Elizabeth Avilés (2 puntos); 
4 ª , Deneb Llenera (1 punto). 

Liga Madrileña 
El domingo día 25 de febre

ro se desarrolló la novena jor
nada de la liga madrileña de 
ajedrez. En ella los equipos 
alcalaínos cosecharon tres 
victorias y otras tantas derro
tas. Los resultados fueron los 
siguientes: 

Preferente: O.N.C.E., 5 -
Alcalá, 1 

l ª división: San Sebastián 
de los Reyes, 2 - Alcalá, 4 . 

2ª división: Ci-san-pa, 4'5 -
Alcalá A. 1'5; Alcalá B, l '5 -
Aj. Madrid, 4 '5 . 

3ª división: Amistad de 
Canillejas, 2'5 - Alcalá A, 3 '5; 
Alcalá B, 5 - Torrejón, 1. 

Con estos resultados el 
equipo de preferente continúa 
ocupando el último puesto de 
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la clasificación y se perfila 
como candidato al descenso 
directo; el equipo de primera 
división ganó a un rival direc
to y mantiene una cómoda 
posición en mitad de la tabla 
clasificatoria; en cuanto a los 
equipos de segunda división el 
Alcalá A está situado en la 
parte central de la tabla con 
20 puntos, mientras que el 
Alcalá B ocupa el puesto 

número 11 con 14 puntos y 
en situación de promoción de 
descenso; finalmente el equi
po de tercera división Alcalá B 
se encuentra en 3ª posición 
con 24 puntos, mientras que 
el Alcalá A está situado en el 
puesto número siete. Espere
mos que el Alcalá B consiga el 
ascenso. 

Ricardo RECUERO 

GIMNASIO 
• FITNESS 

• CULTURISMO 

• AEROBIC·STEP 

• BODY PUMP 

• STRETCHING 

• BAILES LATINOS 

•YOGA 

• TAl·CHI 

• CAPOIRA 

• BODY CONTACT 

• DEFENSA PERSONAL 

•NIN JUT SHU 

• JUDO INFANTIL 

• KICK·BOXING 
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WELLNESS 

También puedes abonar 
cuotas por días, quincenas, 
o mensualidades 
y siempre la ... 

MATRÍCULA GRATUITA 

LAS MEJORES ACTIVIDADES Y LAS MEJORES 
INSTALACIONES EN WELLNESS CENTER 
TERMA GRATUITA PARA CLIENTES 

C/ Encomienda, 2 -Tif.: 91 882 53 38 - ALCALÁ DE HENARES 

ENTRENA GRATIS LA ÚLTIMA SEMANA DE ESTE MES 
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Un arlequín y un campesino 
introducen a los pequeños en la 
historia trasladándolos al conda
do de Faranduterruño, donde ha
bitan el conde, la dama Melisen
da, el escudero Pacheco Palanga
na y la bruja Picota Pica Chin
ches, un lugar lleno de hechizos, 
brujerías y chismes. 

Con HEI mal de amor del Conde de puño en rostro" guntó porqué lloraba y la niña lo 
rechazó. Al final fu.eron amigos 
y la bruja Picota convirtió a la 
mariposa en niña y decidió ir a 
la fiesta con el vestido que lleva
ba puesto. 

Jauiarana Teatro llenó 
la sala Margarita lirgu Y con esto os digo, amigos, que 

las cosas no se miden con el 
exterior, sino con el corazón. He aquí la particular visión de 

la historia de una niña de ocho 
años, Azabara García Jiménez, 
que lo relata como sigue: 

El conde de puño en rostro 
estaba enamorado de la dama 
Melisenda e intentaba atraerla 
de algún modo. Picota Pica 
Chinches le ayudó con un potin
gue y una rama, pero no fancio
nó. Al poco rato, Picota le puso 

La compañía Jaujarana Teatro llenó la sala Margarita 
Xirgu los días 17 y 18 de febrero con la representación 
de la obra infantil "El mal de amor del conde de puño 
en rostro", trama cómica basada en el amor, la amis
tad, el respeto y la lucha frente a las adversidades. 

Los niños, metidos de lleno en 
estas historias, hablaban a los per
sonajes y tenían sus preferencias 
por unos o por otros. A Picota, le 
decían también Pica Chinches 
porque sabían que no le gustaba. lo mismo, pero en la ropa, y tam

poco fancionó. 
Una segunda historia nos relata 

q_ue una niña fae invitada a una 
fiesta, pero se preocupaba por-

ANUNCIO 

Hasta el próximo día 9 de marzo, y en horario de 
9 a 14 horas, podrán presentarse en el Registro 
General de este Excmo. Ayuntamiento, solicitudes 
de ocupación de vía pública para la instalación de 
PUESTOS DE HELADOS, durante la presente 
temporada 2001. 

Las solicitudes serán presentadas por las 
empresas del Sector, detallando ubicación del 
puesto y superficie, nombre y domicilio del ocu
pante, junto con la documentación preceptiva. 

Alcalá de Henares, a 20 de febrero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Enrique Castillo Zubía 

J de mano de 200'1 

bcm1.1111ntamient1 
de Alcalá de Henares 

que no tenía ropa que ponerse y 
Picota Pinca Chinches, como 
veía que la niña pedía y pedía, la 
convirtió en mariposa. Un coco
drilo que pasaba por allí le pre-

La obra gustó a los pequeños, y 
a los mayores, que también acu
dieron bastantes padres para dis
frutar del momento con sus hijos. 

ANUNCIO 

SE COMUNICA QUE HA QUEDADO ABIERTO 

EL PLAZO DE PRESENTACIÓN DE SOLICITU

DES PARA LA INSTALACIÓN DE VELADORES 

EN LA VÍA PÚBLICA. 

LOS IMPRESOS SERÁN FACILITADOS EN LA 

OFICINA DE INFORMACIÓN DE ESTE AYUNTA

MIENTO, DEBIÉNDOSE PRESENTAR EN EL 

REGISTRO GENERAL DE ESTE AYUNTAMIEN

TO DE 9'00 A 14'00 HORAS. 

Alcalá de Henares, 15 de febrero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcm1.1nntamient1 
de Alcalá de Henares 
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Muebles v Decoración los Pacas llega al Ensanche 
con las líneas más modernas para decorar su hogar 

Diseño v calidad a un excelente precio 
Muebles y Decoración Los Pacos ha abierto en el mes de febrero una nueva tienda en la zona 
de El Ensanche, y más en concreto en la calle Miguel de Unamuno s/n. Una nueva tienda 
en la que el cliente podrá encontrar diseño, calidad y acabado a un excelente precio. Todo 
ello con la mejor atención personalizada y aprovechándose ahora de las ofertas de inaugu
ración en todos sus muebles. 31 años de experiencia avalan a esta cadena de tiendas de 
muebles, que posee en total más de 10 mil metros cuadrados de exposición, lo que le per
mite adquirir muebles en cantidad y así ofrecer a su clientela precios muy competitivos. 

Muebles y Decoración Los 
Pacas ha querido que su nue
va exposición en El Ensan
che, un barrio en expansión 
en la ciudad complutense, 
con gran afluencia de jóvenes 
a la zona, tome un aire 
modernista en todos sus 
muebles, sin dejar de lado lo 
más clásico para vestir su 
casa. 

"Es un barrio nuevo y querí
amos meter un tipo de mue
ble diferente a lo que tenemos 

en otras exposiciones. Una 
linea moderna con buenos 
precios, y sobre todo dar 
diseño, calidad y acabado en 
todos los muebles", explicó 
José Francisco Estremera, 
propietario de Muebles y 
Decoración Los Pacas. Un 
mueble moderno e innovador 
con calidad, en el que sobre 
todo se busca ofrecer al clien
te precios muy competitivos. 

En cuanto a salones se 
refiere, el cliente podrá con-

feccionarlo a su gusto y 
según las medidas de su 
hogar, donde podrá adquirir 
preciosos muebles en m~dera 
de cerezo, en madera maciza 
de pino, o muebles chapados, 
en una línea Buasseri de 
excelente calidad. Salones 
totalmente personalizados, 
por lo que es "muy complica
do que se pongan dos igua
les", comentó Estremera. 

Muebles y Decoración Los 
Pacas, que realiza proyectos y 

presupuestos sin ningún 
compromiso para sus clien
tes, sigue destacando en su 
nuevo establecimiento de la 
calle Miguel de Unamuno, 
también por los dormitorios 
juveniles. "Nuestra mayor 
especialidad siempre ha sido 
el dormitorio juvenil". 

Con motivo de la apertura 
de esta nueva exposición, Los 
Pacas ofrece una excelente 
campaña de precios. "Esta
mos haciendo una campaña 
de inauguración con unos 
precios especiales" , apuntó 
José Francisco. Todos los 
muebles se encuentran reba
jados un 20 por ciento de su 
precio real . 

No podemos olvidar su 
amplia gama de sofás, con 
rinconeras, tresillos, conjun
tos de tres más dos, modula
res ... Una amplia gama de 
sofás que podrá encontrar en 
todo tipo de tejidos, en piel, 
alcántara, curtisan .. . 

En total el nuevo estableci
miento de Los Pacas posee 
unos 300 metros cuadrados 
de superficie, con amplios 
escaparates desde los que se 
puede observar toda la expo
sición sin necesidad de entrar 
al interior de la misma.• 

Los Pacas abrió su primera 
tienda en Alcalá de Henares 
en el año 1970, lo que le ha 
llevado a tener en la actuali
dad más de 1 O mil metros 
cuadrados de expos1c10n 
repartidos por las diferentes 
tiendas con las que cuenta en 
Alcalá de Henares, Camarma, 
Guadalajara, Azuqueca y 
Mejorada del Campo. 31 años 
de experiencia que avalan a 
esta cadena familiar, que ha 
ido evolucionando con el paso 
del tiempo. "La fundó mi 
padre en el año 1970, y es 
una empresa familiar que ha 
ido creciendo con nuestros 
clientes. Empezamos amue
blando a los padres, a los 
hijos, y ya a los nietos. Tene
mos una clientela muy anti
gua, y hemos ido evolucio
nando con nuestros clientes", 
concluyó Estremera. 

José Francisco Estremera : "Estamos haciendo una campaña de inauguración con unos precios especiales" 
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El pasado nn de semana representaron en la Casa de la Jnentud ¡Otra vez Don Juan! 

El grupo TIA vuelve a la Margarita lirgu con "Fuera de quicio" 
El Teatro Independiente Alcalaíno vuelve a la Sala Margarita Xirgu con la divertida y alocada 
comedia de José Luis Alonso de Santos, "Fuera de quicio", con la que este grupo compluten
se fue el ganador de la primera edición de la Muestra de Teatro de Alcalá, que la Fundación 
Colegio del Rey organizó en el Teatro Salón Cervantes en la primavera de 1998. Los aficiona
dos complutenses podrán disfrutar de la obra el sábado 3 y el domingo 4 de marzo. Ambas 
sesiones serán a partir de las 20 horas. El trabajo de esta compañía complutense no se detie
ne, y el pasado fin de semana representó en la Casa de la Juventud su conocida obra "¡Otra 
vez Don Juan!", con una nutrida asistencia de público que disfrutó con esta comedia en ver
so transgresora y subvertidora del antiguo, y tantas veces llevado a escena, mito de D. Juan. 

Bajo la dirección de Luis 
Alonso Prieto, en "Fuera de 
quicio" dan vida a los perso
najes Maribel Rollón, Ana 
García, Javier Ríos, Javier 
Blasco, Gemma Martinez de 
?aragoza, José_ Laso, Miguel 
Angel Pérez y Angeles López. 
El sonido y la iluminación 
corren a cargo de Juan Anto
nio Borrell y Josué Rodriguez. 

La acción transcurre en un 
hospital psiquiátrico de muje
res, donde un cuchillo y un 
zapato se han marchado jun
tos de paseo, justo después 
de que se haya cometido un 
asesinato. El caso es encarga
do al subinspector González 
que, basándose en la "Teoria 
de los Felipes", intentará 
esclarecer el crimen, mientras 
Antoñita y Rosa flirtean con 
Antonio y Juan (locos los 
cuatro); Santa Teresita del 
Niño Jesús da sus avisos; un 
mueble anda solo; el cadáver 
se aparece; en la huerta culti
van azúcar amargo; ... en fin, 
una trama delirante y desqui
ciante, gracias a la que el 
espectador tiene aseguradas 
dos horas de diversión conti
nuada, escrita por José Luis 
Alonso de Santos (autor muy 
reconocido por sus éxitos, 
incluso llevados al cine: "La 
estanquera de Vallecas" y 
"Bajarse al Moro"). 

Del trabajo que viene reali
zando TIA en nuestra ciudad 
es buena muestra éste y los 
otros montajes que tiene en la 
actualidad: "Reír con Cervan
tes" (basado en dos entreme
ses cervantinos). "¡Ave, Com
plutum!". de Carlos Mochales 
y "¡Otra vez Don Juan!", de 
Luis Alonso. En su colección 
Nuevos autores ya ha publica
do catorce titulos inéditos de 
teatro de autores actuales. Y 
en la actualidad trabaja en 
"Kunflenflos para Bip", obra 
de teatro infantil donde se 
narran las aventras de un 
marciano en nuestro planeta. 

En fin, son casi veintidós 
años de esfuerzo continuado 
que avalan una labor bien 
hecha, por discreta y desinte
resada. Esperamos que el 
público complutense respon
da, como ya es habitual en él, 
a esta nueva convocatoria que 
TIA nos brinda este fin de 
semana y a los precios tan 
populares que nos tiene acos
tumbrados la Sala Margarita 
Xirgu, cuya programación 
goza de un lugar meritorio en 
la cartelera complutense. 

En la imagen, una escena 
de la última representación 
de "¡Otra vez Don Juan!" 
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Hasta el 11 de mano 

Carlos-Félix Prieto 
expone en la sala 
Manolo ReVilla 

El artista vallisoletano afin
cado en Alcalá de Henares 
Carlos-Félix Prieto, expone en 
la sala Manolo Revilla de la 
Mutual Complutense una 
colección de obras en pastel a 
la que ha 'titulado como "El 
Romanticismo en la pintura". 
Durante la exposición, que 
permanecerá abierta hasta el 
11 de marzo, se escuchará 
música en grabación del com
positor Sergio Prieto Sanz.Car
los Félix Prieto nace en Valla
dolid y desde 1968 reside en 
Alcalá de Henares. Desde muy 
niño siente una gran voc~ción 
hacia las bellas artes y, espe
cialmente, se siente atraído 
por la música y la pintura. 

Fue fundador y dírector de la 
Coral Lírica Complutense, 
durante seis años. Actualmen
te dirige la Coral Lirica "Pue
blos de España", en Alcalá de 
Henares y la Coral "Giovanni 
Farina, de Azuqueca. 

Avuda de la MAS 
al Tercer Mundo 

Ante las gravísimas catás
trofes ocurridas recientemente 
en El Salvador y La India, la 
Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe ha acordado conceder 
ayudas para colaborar a paliar 
los daños producidos en esos 
países conforme al siguiente 
detalle. 400.000 pesetas para 
Manos Unidas con destino a 
El Salvador y 600.000 pesetas 
a la Cruz Roja con destino a la 
India. Estas ayudas ahora 
acordadas complementan las 
que la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe concede con 
carácter anual para Coopera
ción con el Tercer Mundo, que 
se corresponden con el 0'7 por 
ciento del presupuesto de la 
MAS. 

J de marzo de 2001 
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los clausuales que quieren el cambio son mavoría 
después de las elecciones del 28-F 

E.1 rector Manuel Gala presidirá 
un claustro abiertamente hostil 
El claustro de la universidad que el año 2002 elegirá al rector es abiertamente hostil a Manuel 
Gala, al menos parece que una mayoría de los claustrales elegidos en los comicios del día 28 de 
febrero han manifestado su deseo de que se produzca un cambio en la universidad complutense. 
Son éstos precisamente los que han celebrado por todo lo alto los resultados electorales y han 
dicho que el 1 de marzo ha comenzado la transición postgalista. En el sector contrario, el que 
sigue confiando en Manuel Gala como rector, ya se promovió una especie de gabinete de crisis en 
la misma noche del miércoles día 28 de febrero, la noche en que las cosas empezaron a moverse. 

Ese gabinete de crisis compro
bó con preocupación cómo algu
nos de los más firmes puntales de 
Manuel Gala no alcanzaron con 
sus votos la condición de claus
trales. Por ejemplo, no lo serán el 
vicerrector de Investigación Juan 
Carlos Prieto ni el de Infraestruc
turas, Manuel Mazo. El número 
de votos les hace sólo alcanzar la 
condición de claustrales suplentes 
por si se produce alguna renuncia. 
También es significativo que el 
secretario general de la universi
dad, José Enrique Bustos, no con
siguió ser elegido en el sector de 
profesores titulares de universi
dad y se queda con la condición 
de suplente. La gerente, Oiga 
Ríus, tampoco será claustral, lo 
mismo que la jefa de servicios de 
contratación, uno de los cargos de 
confianza de Manuel Gala, Con
cepción Espinosa, que también 
quedó fuera del claustro. 

Sin embargo sí son claustrales 
l?s principales líderes de la oposi
ción en el sector de los catedráti
cos, como son el excandidato a 
rector, Julio Gutiérrez, y los que 
hasta ahora se han postulado 
como precandidatos para el 2002, 
José_Morilla y Diego Luzón. Bien 
es cierto que Morilla alcanzó la 
condición de claustral por sorteo 
ya que había dos plazas para cin
c~ catedráticos empatados en 
numero de votos. 

Por sectores, el de los catedráti
cos parece dividirse en su apoyo o 
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su rechazo a Gala, o para no per
sonalizar la batalla en la imagen 
del actual rector, en querer o no 
un cambio en la universidad. De 
41 catedráticos de universidad 
que forman parte del claustro 
parece haber una ligera diferencia 
a favor de los galistas. 

Sin embargo las principales 
derrotas de aquellos que siguen 
confiando en Manuel Gala han 
estado en sectores como el de 
profesores titulares de universi
dad y de escuela universitaria. 
Los críticos consiguieron '91 
miembros frente a 33 galistas en 
el primer colectivo, mientras que 
en el segundo, el de titulares de 

escuela universitaria, la diferen
cia es mayor para los críticos (71 
frente 9). 

El Personal de Administración 
y Servicios (PAS) también votó 
mayoritariamente la candidatura 
por el cambio en la universidad. 
Los antigalistas serán 44 en el 
claustro frente a 6 claustrales pró
ximos al actual rector. 

Donde sí han conseguido impo
nerse los partidarios de la conti
nuidad ha sido en colectivos 
como el de los estudiantes, donde 
apenas votó un 12' 34 por ciento 
del censo electoral, frente al 
64'96 por ciento de los docentes y 
el 83' 16 por ciento del PAS. La 

Destacados miembros 
del equipo rectoral 
se quedan fuera al 

no haber conseguido 
los votos suficientes 

Incluso 
entre los alumnos 

surge la oposición a 
la candidatura galista 

candidatura lOxlO, de la que es 
coordinador el veterano estudian
te José Manuel García Prieto, 
consiguió una victoria holgada, 
puesto que de 140 estudiantes en 
el claustro tendrá esta candidatura 
un total de 91. Eso sí, la candida
tura parece haber sufrido un retro
ceso al encontrarse en algunos 
centros con una clara oposición, 
como es en el politécnico y en 
derecho. También en el colectivo 
de profesores asociados el triunfo 
ha sido para los galistas. 

El día 1 de marzo se han produ
cido muchas interpretaciones 
pero la mayor parte de ellas tie
nen que ver con que el nuevo 
claustro, el que elegirá al rector el 
año que viene es claramente des
favorable a Gala, con una horqui
lla de claustrales que va desde los 
276 a los 305 críticos de un claus
tro formado por 500 miembros, 
frente a otra horquilla, la de los 
continuistas, que estaría entre los 
191 y los 21 O claustrales. 

Pero sobre todo prevalece un 
cierto efecto psicológico. Los 
principales líderes críticos estarán 
en el claustro y sin embargo a 
Gala le van a faltar algunos de sus 
más fieles aliados. Por si fuera 
poco, los críticos son de los que 
no van a faltar a votar en el claus
tro porque su objetivo es claro. 
Sin embargo la participación de 
claustrales del colectivo de alum
nos y de profesores asociados 
suele ser muy baja. 

! de marzo de 2oot 
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Viernes, 9 de Marzo 

20'00 horas 

MÚSICA Y HUMOR 

Golden Apple Quaner 
presenta: 

.. Radio Solden" 
Con la participación de: 

Loyola Garmendía, 
Eduardo Errondosoro, 

Cruz María Larrañaga "Larra", 
Kike Ochoa. 

Guión y dirección: Txema Ocio 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 pts. (10,82 € ). Buta
ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 €) . 
Silla de palco: 1.400 pts. (8,41 €) . 

~~~~- @) ~~~~-

Sábado, 10 de Marzo 
20'00 horas 

MÚSICA Y HUMOR 

PEPINTRE 
presenta: 

,erdades como puños" 
Las verdades como puños están 
basadas en la improvisación de 
un charlatán como Pepín. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 pts. (10,82 € ). Buta
ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 € ). 
Silla de palco: 1.400 pts. (8,41 € ). 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

FEBRERO llelatecroo 
Día 22 ......... 25.079 2-9 
Día 23 .. ...•... 20.235 5 ... , .. 
Día 25 ......... 43. 738 8 Mm 

Día 26 ....... . . 14.453 1-3 
Día 27 ..... .. . . 29.496 2-6 
Día 28 ... ...... 41.227 4-7 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajll. 1 • m. 91 886 01 T1 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

! de mana de 200t 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 28 de Marzo 

··1s1irhoalidad v ane 
aborigen australiana" 
Da a conocer la obra de doce 
artistas aborígenes a través de 
sus trabajos de pintura, escultu
ra y cerámica que, con su fuerza 
expresiva y su sentido estético, 
muestran una cultura que lucha 
por sobrevivi r en medio del 
materialismo occidental. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

~~~~- @) ~~~~-

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San J uan, 1) 

Del 8 al 25 de Marzo 
Inauguración: 

Jueves, 8 de Marzo 
a las 19'00 horas 

Armando Ruiz 
119~ 19911 Antolóalca 
Selección de 28 esculturas entre 
la mejor obra de este artista ara
gonés, nacido en 1904 y muerto 
en 1991. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 1 7'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

ENTRADA LIBRE 

~~~~- @~~~~-

PWI DE lOS SANTOS llllDS 
Hasta el 25 de Marzo 

.. los aromas de 
11-Andalus" 

La refinada sociedad andalusí, 
fue amante de la naturaleza y los 
jardines, de ambientes perfuma
dos y de comidas aromatizadas. 

Horario: Lunes a Viernes: de 12'00 
a 14'00 y de 18'00 a 21 '00 h. 

Sábados y Domingos: de 12'00 a 
15'00 y de 17'00 a 21 '00 h. 

~~~~- @~~~~-

Centro de Artesanía 
lCompluaneJ 

(Ctra . Gurugú, Km. 2'200) 

Hasta el 18 de Marzo 

.. •Dieres 1 t1tóaratas" 
1c11ect1n de FetografíaJ 

CASI IE ll JllElllD F.1.1.C. 
(Avda. del Val, 2) 

Del 2 al 18 de Marzo 

JoséGiión 
lPlmRIJ 

CINE - CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 7 - 17'30 y 21 h. 
Jueves, 8 - 18'30 y 21 h. 

.. FugiUvas" 
Dirección: Miguel Hermoso 

Guión: 
áscar Plasencia, 
Raúl Mambrilla, 
Miguel Hermoso 

Intérpretes: Laia Marull, Beatriz 
Coronel, Juan Diego, María 
Galiana, Miguel Hermoso 
Arnao, Roberto Cairo, Jesús 
Olmedo. 

España , 2000 - 98 minutos 
V.O. en castellano 

Con motivo del Día Interna
cional de la Mujer: El día 7, 
después de la proyección de las 
17'30 horas, tendrá lugar un 
coloquio sobre la película. 

Precios: 
Miércoles, 300 pts. 

Jueves, 350 pts. 
Socios, 100 p ts. 

l 111t:1 ¡i i if\iBIJ ij iiJ ¡1:1 ! if\J 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Martes, 6 de Marzo 
10'00 y 12'00 h. 

111 Ciclo 
"Amando y Respetando" 

MÚSICA 

Recital de Ca•o 
a cargo de: 

Juan lUis Anasauasd 
(tenor) 

acompañado al piano por 

Elizavieta Jaszautv 
Programa: 

Haendel, Mozart, Rossin i, 
Donizetti, Verdi y Puccini. 

EDAD:13 a 16 años 

* * * * * 

Martes, 6 de Marzo 
20'00 horas 

MÚSICA 

JAVIER SAINZ 
presen ta: 

Concienode 
Música Antigua 

Programa: 
Ruiz de Ribayaz, Fernández de 
Huete, Zala y Galdiano, Tejada, 

Martín y Coll. 

Entrada: 200 pts. (1'20 €) 

110 ;t:tJ:Uj i "J ! 11:11J ti 
llllEI Cll1Ulll l9 IE llYO 
Sala Maruañta llrgu 

(Vía Complutense, 19) 

Sábado, 3 y Domingo, 4 

de Marzo - 20'00 horas 

TUTRO 

T.1.1.neatn 
lndependle•e llcalaineJ 

presenta: 

.. Fuera de Quicio" 
de José Luis Alonso 

Un hospital psiquiátrico será el 
escenario de esta trama cómica 
donde los enfermos se verán 
envueltos en asuntos de espio
naje y en un asesinato. 

Precio de las localidades: 700 
ptas. General; 600 ptas. a estudian
tes, tercera edad y parados, entida
des culturales y ciudadanas, ami
gos de la Fundación y niños meno
res de 14 años ; 50 0 ptas. a socios 
del Ateneo y afiliados a CC.00. 

Horarios y atención al púb lico: De 
lunes a jueves de 10 a 13'3 0 y de 17 
a 19'30 horas. Viernes de 10 a 
13'30 h. Días de función: 2 horas 
antes del comienzo del espectáculo. 

~~~~- @) ~~~~-

Te a tra lA GAlERA 
Viernes, 2 y Sábado, 3 

20'00 horas 

LABUCI TEATRI ~ 
presenta: 

.. Indefensos: Char 
de Javier de Dios 

Dirección: Javier de Dios 
Intérpretes: Jorge Cachero, 
Verónica Rodríguez, David 
Díaz, María José Rodríguez, 
Virginia García, Juanma Ló
pez, Beatriz Tasende. 

ENTRADA 1.000 pesetas 
Descuentos: 50% a estudiantes, 

pensionistas y parad os 

llJ:I "'~ ¡f i ! 11:1 1i 1] 1:1 (ff:1 f:J 
Centrada 

lenguas ExtranJeras 
Viernes, 9 - 16'30 h. 

Colegio de Mála ga 
(e/ Colegios) 

Sala d e Au diovisuales 

Jamada Sueca 
"El jardín de los islotes 

"El archipiélago de Estocolmo" 
las 24.000 islas 

que rodean Estocolmo 

"Suecia, cultura y tradiciones" 
Proyección audiovisual 

"El Museo Wasa" 
La historia de un antiguo galeón 

que se hundió 
en las aguas del Báltico 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA- CINES ----
Programación del 2 al 8 de marzo de 2001 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Harry, un amigo 
que os quiere". (13 años). 
Todos los días: 5'15, 7,45 y 
10'5. Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 2: "Hannibal". (18 
años). Todos los días: 5'10, 
7'40 y 10'10. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Prueba de vida". 
(13 años). Todos los días: 5'10, 
7'40 y 10'10. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Tigre y dragón" . (7 
año) . Todos los días: 5'15, 7'45 
y 10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "102 Dálmatas". 
(Tolerada). Todos los días: 5'30 
y 8'00. "El circo invisible". 
(13 años). Todos los días: 
10'30. Viernes y Sábado, se
sión especial: 00'40. 

Sala 6: "Límite vertical". (7 
años). Todos los días: 5'15 y 
7'45. 

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N·Il, km. 33'3 
Teléf. de información: 883 17 16 

Sala 1: "Y decirte alguna 
estupidez ... ". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Hannibal". Todos 
los días: 17'00, 19'30 y 22'30. 

Sala 3: "No te fallaré". 
Todos los días: 17'00, 19'45 y 
22'15. 

Sala 4: "Billy Elliot". Todos 
los días: 17'15, 20'00 y 22'30. 

Sala 5: "Traffic". Todos los 
días: 18'45 y 21'30. "La isla 
del cangrejo". 17'00. 

~~~~- ® ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
88027 51 

Sala 1: "Límite vertical". 
Lunes, Martes y Jueves: 18'30 
y 21'00. Resto de los días: 
17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 2: "Náufrago". Todos 
los días: 18'30 y 21'00. 

Sala 3: "Casi famosos". Lu
nes, Martes y Jueves: 18'30 y 
21 '00. Resto de los días: 
17'45, 20'00 y 22'15. 

Plecios: 
Laborables: 750 ptas. 

Festivos: 750 ptas. 
Día espectador. 550 pts. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"Casi famosos". (7 años) . 
Todos los días: 17'35, 20'05 y 
22'35. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 01'00. 

"Náufrago". (Tolerada). To
dos los días: 19'05 y 22'05, 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'15. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

"Límite vertical". (7 años) . 
Todos los días: 17'40, 20'10 y 
22'40. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 01'10. 

"Billy Elliot". (Tolerada). To
dos los días: 18'20, 20'35 y 
22'50. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
1'05. 

"Algo que contar". (Tolera
da). Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'40. Sábados y Festi
vos: también a las 16'05. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'50. 

"102 dálmatas". (Tolerada). 
Todos los días: 18'10 y 20'25. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. 

"Prueba de vida". (Pendíen
te calificación). Todos los días: 
19'00 y 22'00. Sábados y Festi
vos: también a las 16'10. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'45. 

"Hannibal". (18 años). Todos 
los días: 18'50 y 21'50. Sába
dos y Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 00'45. 

"Tigre y dragón". (7 años). 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 01'00. 

"La leyenda de Bagger Van
ee". (Tolerada). Todos los días: 
22'30. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 00'55. 

Precios: Laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas; 
Jueves (no festivos ni visperas de festivo) 

Día del Espectador. 650 ptas. 
Descuentos: S6lo de lunes a viemes no 

festivos ni vísperas de festivos. 
Carnet Joven, 650 pts. 

Carnet Estudiante Universitarto y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas. 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

Con motivo del Día de la Muier 

Jornadas del Colecuvo Miguel Hernán 
Para conmemorar el Dia de la Mujer, el Colectivo Miguel 
Hernández ha organizado unas jornadas culturales que 
se celebrarán en la sede del Partido Comunista (calle 
Mayor, 29, 1 º B centro), de Alcalá de Henares. Además, 
en esta misma sede desde el martes 6 hasta el sábado 17 
habrá una exposición sobre "Historia de las mujeres". 

Miércoles, 7 de Marzo: A 
las 18'30 horas tendrá lugar 
una charla-coloquio sobre 
"Mujer y Salud", en la que 
intervendrán: Carmen San 
José (médico). que hablará 
sobre "La mujer ante la pri
vatización de la sanidad 
pública"; un representante 
de BASIDA, para hablar de 
"La mujer y el VIH"; una psi
cóloga de ADENER, para 

hablar de "La anorexia y la 
bulimia". 

Viernes, 9 de Marzo: A 
las 18'30 horas, se proyecta
rá la película "El Club de la 
Buena Estrella", donde se 
analiza el papel de la mujer 
a lo largo de varias genera
ciones y las distintas pers
pectivas de cada una de 
estas generaciones sobre la 
cuestión de género. 

En la sala Margarita lirgu del 5 al 11 de mano 

Semana dedicada a la muier 
Del 5 al 11 de marzo ten

drá lugar en la sala Marga
rita Xirgu perteneciente al 
Ateneo Cultural 1 º de Mayo 
(Vía Complutense, 19). y 
dentro de la semana dedica
da a la mujer, un homenaje 
a la actriz Margarita Xirgu, 
que consistirá en un reco
nido fotográfico dedicado a 
esta actriz donde quedan 
plamados los momentos 
más relevantes de su tra
yectoria profesional y viven
cias personales con la inte
lectualidad de su tiempo. 

Se proyectarán los si
guientes largometrajes, to
dos ellos a las 8 de la tarde: 

Martes, 6 de marzo: 
"Alma torturada". 

Jueves 8: 
"El beso de la muerte" 

Sábado 10: 
"La Reina Joven", con 

guión de Guimerá. 

Nota: Durante la Semana 
de la Mujer, la entrada a 
todos los actos será gratui
ta. 

La [iJ Plllnltlv• 
Jueves, 22 de febrero: 

Sábado, 24 de febrero: 

Domingo, 25 de febrero: 

3 - 11 - 15 - 19 - 38 - 48 
C-21 R-9 

2 - 15 - 17 - 21 - 34 - 40 
C-4 R-4 

2 - 5 - 35 - 39 - 40 - 49 
C-20 R-5 

Bono(•] Loto 
Lunes, 26 de febrero: 2 - 18 - 22 - 37 - 41 - 44 

C-26 R-9 
Martes, 27 de febrero: 1 O - 20 - 21 - 28 - 32 - 40 

C-39 R-4 
Miércoles, 28 de febrero: 6 - 24 - 33 - 35 - 43 - 49 

C-47 R-7 

J de marzo de 200t 
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